
В выездном меропри-
ятии 13 октября также 
приняли участие гла-
ва администрации Ин-
дустриального района 
Денис Летягин и пред-
седатель комитета по 
развитию предпринима-
тельства, потребитель-
скому рынку и вопросам 
труда Наталья Кротова.
О модернизации и планах 
развития предприятия 
рассказала индивидуаль-
ный предприниматель 
Светлана Шустова, кото-
рая провела экскурсию 
по производственным 
цехам, складским и офи-
сным помещениям.

Предприятие по перера-
ботке рыбы и морепродук-
тов под торговой маркой 
«Диаф» ИП Шустова С.Г. 
работает в Барнауле уже 
25 лет и является одним 

из крупнейших произво-
дителей рыбной продук-
ции в Сибири. Цехов здесь 
много: в одном по специ-
альной технологии рыбу 
размораживают, во втором 
сортируют по размеру, в 
третьем отделяют головы, 
хвосты и плавники. Еще 
есть коптильный цех, цех 
засолки рыбы, а в самом 
большом по количеству 
работников цехе из подго-
товленных тушек делают 
филе. Сноровке здешних 
мастериц позавидовали 
бы даже самые опытные 
хозяйки.
По словам Светланы 

Шустовой, основной вид 
деятельности компании –
промышленная перера-
ботка и реализация высо-
кокачественной рыбной 
продукции, ассортимент 
насчитывает более 500 
наименований: это рыбное 
мороженое филе, рыба хо-
лодного и горячего копче-

ния, вяленая, слабосоленая, 
пряного посола и другое.

– Наша продукция про-
изводится на современном 
высокотехнологичном   
оборудовании опытными 
квалифицированными 
специалистами. На пред-
приятии строго действует 
система международно-
го контроля качества. Вся 
продукция изготавливается 
из качественного сырья, 
установлены прочные парт-
нерские отношения с веду-
щими рыбодобывающими 
компаниями Владивосто-
ка, Сахалина, Камчатки, 
Республики Казахстан, – 
рассказала руководитель 
предприятия.

К слову, Светлана Шу-
стова дважды становилась 
победителем городского 
конкурса «Лучший пред-
приниматель Барнаула». 
Продукция торговой марки 
«Диаф» представлена во 
всех торговых сетях города, 
реализуется в Алтайском 
крае, Республике Алтай, 
Новосибирской, Томской, 
Омской, Тюменской и Ке-
меровской областях, Крас-
ноярском крае. На предпри-
ятии трудятся 226 человек, 
заработная плата стабильна 
и год от года повышается.
В специализированный 

магазин «Диаф» приезжают 
со всех районов города, хотя 
он и находится довольно 

далеко от центра. Едут сюда 
и на личных авто и на об-
щественном транспорте.

– Морскую рыбу в нашей 
семье любят все, – подели-
лась жительница микро-
района Новосиликатный 
Екатерина. – Приезжаю 
сюда за покупками часто, 
беру, правда, понемногу, но 
и креветками балую близ-
ких, и крупную мойву беру 
на пирог. В основном, поку-
паю филе, чтобы самой не 
возиться с разделкой. Это 
удобно, хотя и подороже, 
зато рыба здесь неперемо-
роженная и всегда свежая.
По завершении экскур-

сии глава города Вячес-
лав Франк отметил, что 
важно создавать условия 
для развития как крупных 
предприятий, так и малого 
и среднего предпринима-
тельства.

– Это и рабочие места, 
и поступления в муници-
пальный бюджет, и созда-
ние новых производств. 
Такие ответственные пред-
приниматели, как Свет-
лана Шустова, не только 
развивают производство, 
но и подтверждают высо-
кое качество барнаульской 
продукции на российском и 
международном рынках, –
подчеркнул он.

ВО ВТОРНИК

Прямая
линия «ВБ»

17 октября прямую линию 
проведет председатель коми-
тета по развитию предприни-
мательства, потребительско-
му рынку и вопросам труда 
г. Барнаула Наталья Кротова.
Наталья Викторовна ответит 

на вопросы по телефону 37-18-60
с 16.00 до 17.00.

БЛАГОУСТРОЙСТВО 

Зеленый 
уголок
В сквере на ул. Приреч-

ной приступили к посадке 
деревьев и кустарников.
Напомним: с инициативой 

по благоустройству сквера вы-
ступил Фонд греко-римской 
борьбы А.А. Кишицкого. Работы 
ведутся с участием средств фон-
да, строительных организаций 
ООО СЗ «Профресурс», ООО СЗ 
«Родные берега», а также при 
софинансировании из бюджета 
города. Поддержали инициа-
тиву восстановления сквера 
губернатор Алтайского края 
Виктор Томенко и глава города 
Барнаула Вячеслав Франк.
Садоводством НИИ Сибири 

имени М.А. Лисавенко был раз-
работан дендроплан, согласно 
которому на территории зеле-
ного уголка высадят 72 дере-
ва - это ива, ель, липа, клен, 
черемуха, тополь, лиственница, 
а также 45 кустов ивы, калины, 
рябинника, свиды, таволги.

Посадка зеленых насаждений 
является последним этапом 
благоустройства сквера. С мая 
этого года здесь приступили к 
масштабным работам по благо-
устройству. В сквере появились 
пешеходные и велодорожки, 
высадили газон и подключили 
освещение, установили скамьи 
и урны, подключили систему 
видеонаблюдения. Для горожан 
к зеленому уголку обустроили 
тротуар от ул. Чехова и пешеход-
ную лестницу от ул. Максима 
Горького.

АКЦИЯ

Сазана – в реку
В Барнауле прошла тра-

диционная акция по зарыб-
лению Оби.

20 000 мальков сазана выпу-
стили сотрудники «Росводока-
нал Барнаул» в Обь. Традици-
онная акция зарыбления реки 
прошла накануне. Стоимость 
экологического проекта водо-
канала – порядка 520 000 руб. 
Эта акция в Барнауле проходит 
уже около десяти лет.
Выпущенная в Обь мо-

лодь сазана была выращена в 
специальных прудах рыбного 
хозяйства, вес каждой рыбки 
превышает 20 г. Молоди около 
четырех месяцев, это жизнеспо-
собная рыба, которая отлично 
приспособится к обитанию в 
реке. Тем более выживаемость 
выпущенного сазана – более 
90%. К октябрю 2024 года вес 
этих рыб может вырасти до 2 кг.
Акция проводится при уча-

стии отдела водных биологи-
ческих ресурсов министерства 
природных ресурсов Алтайско-
го края, регионального отдела 
государственного контроля, 
надзора и охраны водных био-
ресурсов и среды их обитания, 
Алтайского филиала ФГБНУ 
«ВНИРО», Верхне-Обского фи-
лиала ФГБУ «Главрыбвод». Всего 
в реку выпущено почти 50 000 
молодых рыб.

Пресс-центр
администрации г. Барнаула.

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА

Положительная 
динамика
В администрации города прошло 

еженедельное расширенное аппаратное 
совещание. Его провел глава города 
Вячеслав Франк. 
В совещании приняли участие пред-

седатель Барнаульской городской Думы 
Галина Буевич, а также представители 
городской и районных администраций, 
ресурсоснабжающих предприятий, Роспо-
требнадзора, полиции.
Председатель комитета по строитель-

ству, архитектуре и развитию города Антон 
Воробьёв проинформировал участников 
аппаратного совещания по вопросу вы-
полнения плана по вводу жилья за теку-
щий период 2023 года. По итогам девяти 
месяцев в эксплуатацию введено 336,1 
тыс. кв. м жилья, что составляет 65,9% от 
планового значения на 2023 год. По его 
словам, в текущем году в Барнауле в экс-
плуатацию введено 3784 квартиры. Также 
он отметил, что в сравнении с предыдущи-
ми годами объем ввода индивидуального 
жилья в 2023 году имеет положительную 
динамику роста.
Вячеслав Франк отметил, что около 

70% ввода жилья на территории регио-
на приходится на Барнаул. Он поручил 
взять этот вопрос на особый контроль и 
обеспечить выполнение этого показателя.

В ежедневном 
режиме
С наступлением холодов и началом 

отопительного сезона в образователь-
ных организациях города ведется мо-
ниторинг температурного режима.
Всего в городе 263 учреждения образо-

вания, и в каждом из них строго следят 
за соблюдением температурного режима. 
Для этого все помещения оборудованы 
термометрами. 
Специалисты комитета по образова-

нию города Барнаула регулярно прово-
дят плановые и внеплановые проверки 
соблюдения температурного режима на 
соответствие СанПиН.

На ярмарку
за продуктами

14 октября продовольственные яр-
марки прошли на шести площадках 
города. Продукции в этот день было 
реализовано на 10,5 млн руб. 
Наибольшим спросом у покупателей 

пользуются: овощи, фрукты, мясо, мясные 
полуфабрикаты, рыба мороженая и готовая, 
колбасные изделия и мясные копчености. 
Следующая ярмарка запланирована на 

21 октября по адресам: Железнодорожный 
район – сквер 60 лет СССР (площадка у 
фонтана на пересечении ул. Молодежная –
пр. Красноармейский); Индустриальный 
район – микрорайон Новосиликатный –
ул. Новосибирская, 16в; Ленинский район –
п. Научный Городок, 31; Октябрьский рай-
он – ул. Германа Титова, 9 (сквер имени 
Германа Титова); Центральный район –
с. Лебяжье – ул. Центральная, 65а; микро-
район Затон – ул. Водников, 11.

Пресс-центр администрации г. Барнаула.

СПРАВКА ВБ

В Барнауле осуществляют деятельность
39 016 предприятий, из них 69 крупных и средних
(с численностью сотрудников от 100 до более 250 
человек) и 38 947 - малого и среднего предпри-
нимательства. Доходы от поступления в бюджет 
города от субъектов предпринимательства со-
ставили 51,3% от общего поступления доходов в 
городской бюджет.

Глава города Вячеслав Франк посетил предприятие по переработке рыбы
и морепродуктов под торговой маркой «Диаф»

Держим марку!

ПОГОДА
ВТОРНИК,
17 октября

СРЕДА, 
18 октября

+ 9 + 11 + 12 + 14
+ 4 + 6 + 1 + 3

Восход - 7.54 Восход - 7.56
Заход - 18.25 Заход - 18.23
753 мм рт.ст. 753 мм рт.ст.

3 м/с  Ю 1 м/с  Ю
Влажность 76% Влажность 80%

Уровень воды в Оби в районе г. Барнаула на 88 см 
выше уровня водомерного поста. Температура воды 
плюс 5 градусов.

Олеся МАТЮХИНА
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Многие операции предприятия по переработке рыбы торговой марки «Диаф» автоматизированы, но без ручного труда не обойтись.
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Компания «Диаф» 
работает в Барнауле уже 
25 лет и является одним из 
крупнейших производителей 
рыбной продукции в Сибири.

Вячеслав Франк высоко оценил организацию труда на производстве.
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ПОДРОБНОСТИ

Рельсы на Восточный
Дорожная служба завершила работы по восстановлению 

асфальтобетонного покрытия на участке трамвайных путей 
на пересечении проспекта Калинина и улицы Кулагина. 
Это необходимо для дальнейшего восстановления движе-
ния трамваев, следующих по маршрутам в микрорайон 
Восточный. 

Напомним, что ранее трамвайные пути были заасфальтированы, 
чтобы не затруднять проезд транспорта на период реконструкции 
путепровода на проспекте Ленина. Кроме того, специалисты 
МУП «Горэлектротранс» приступили к укладке рельсошпальной 
решетки на малом путепроводе. Пути укладывают на прямом 
участке на проспекте Ленина в сторону Дома быта.
Завершить работы планируется в течение двух недель.
Таким образом будет сделан участок одиночного трамвайного 

пути от Дома быта до улицы Кулагина, протяженность которого 
составляет более 300 метров.
Также подрядчик ООО «Барнаульское ДСУ № 4» продолжает 

укладывать асфальт на подъездных путях со стороны Дома быта.

ЭКОЛОГИЯ

Оберегая природу
13 октября в зеленой зоне, расположенной в границах 

улиц Антона Петрова, Ленинградская, Энтузиастов состо-
ялся масштабный субботник.
Неравнодушные барнаульцы - студенты образовательных 

учреждений Барнаула, активисты территориальных обществен-
ных самоуправлений микрорайонов «Лазурный», «Урожайный», 
«Магистральный», «Юбилейный», «Солнечный», спортсмены 
Школы олимпийского резерва по футболу Алексея Смертина 
убирали мусор и опавшую листву.
В ходе масштабного субботника было вывезено 500 мешков с 

бытовым мусором, а также сорной растительностью и сухостоем.
Цель субботников – не только сделать наш город чище, но и 

привлечь внимание к теме экологии. В теплое время года здесь 
всегда много отдыхающих. Призываем всех бережно относиться 
к городским пространствам и сохранять чистоту», отмечают 
участники акции.
Субботники в рамках месячника по благоустройству продол-

жатся до 31 октября, а значит, у всех горожан есть возможность 
присоединиться.
Напомним, что эта зеленая зона была выбрана барнаульцами 

для благоустройства в следующем году по нацпроекту «Жилье 
и городская среда» в ходе общественного голосования, за нее 
отдали голос более 11 тысяч человек. В июле среди жителей 
был проведен опрос о том, каким они видят парк. На основе 
полученных результатов в ходе стратегической сессии с уча-
стием экспертного сообщества были разработаны предложения 
будущего благоустройства.

Елена КОРНЕВА.

ОБЩЕСТВО

Приближено к реальности
В АГМУ впервые прошла медицинская «Зарница». 

В игре приняли участие более ста студентов, в командах – 
по семь человек. 

– Мы вместе с нашими волонтерами-медиками подготовили 
программу с использованием тактических элементов классической 
«Зарницы», заданий по оказанию первой помощи и ориентиро-
ванию на местности, – рассказывает Артём Сафонов, проректор 
АГМУ по воспитательной работе и молодежной политике. – Самое 
важное для врача – спасти жизнь пострадавшего или за очень 
короткое время привести его в стабильное состояние, чтобы 
транспортировать в больницу. Поэтому в стрессовых условиях 
и за очень ограниченное время (на каждое задание отводилось 
по шесть минут) ребята должны были принять правильное ре-
шение и провести все необходимые медицинские манипуляции 
для оказания помощи «пострадавшим». 
Ориентируясь по карте, команды искали точки на территории 

лыжной базы, где находились «пострадавшие» (причем две из 
десяти на карте отмечены не были, и их нужно было найти само-
стоятельно) и максимально правильно оказать первую помощь. 
Жюри оценивало правильность и скорость выполнения заданий, 
ориентирование на местности, слаженность работы команды.
Для заданий моделировали разные варианты: перелом ноги, 

шеи, ребер, укол глаза веткой, удар током от оголенного провода. 
Студентам понадобилось даже знание психологии: например, 
чтобы в ситуации драки нейтрализовать агрессивно настроенных 
людей и оказать помощь «пострадавшим».

– В каждом случае обязательно был какой-то персонаж, кото-
рый активно мешал медицинским манипуляциям – так зачастую 
случается и в жизни, – отмечает Артём Сафонов. – Все роли – 
пострадавших или хулиганов, или излишне нервных свидетелей 
происшествия – играли студенты АГМУ.
В соревновании победила команда факультета иностранных 

студентов АГМУ. Второе место заняли студенты Института кли-
нической медицины, а третье – будущие педиатры. В дальнейшем 
такие игры-тренировки собираются проводить несколько раз в год.

Светлана ЕРМОШИНА.

ГОРОД И ГОРОЖАНЕ

Таланты «серебряного» возраста

На контроле администрации
В Барнауле обсудили вопросы завершения строительства многоквартирного дома 
на улице Петра Сухова, 34

В прошедшую среду, 11 ок-
тября, первый заместитель 
главы администрации города 
Андрей Фёдоров провел оче-
редное выездное совещание 
межведомственной рабочей 
группы по вопросам заверше-
ния строительства в Барнауле 
многоквартирного дома на 
улице Петра Сухова, 34, кото-
рый строится с привлечением 
средств граждан-инвесторов.

В работе совещания приняли 
участие представители регио-
нальной инспекции строитель-
ного и жилищного надзора, про-
куратуры города и Октябрьского 
района, специалисты комитета 
по строительству, архитекту-
ре и развитию г. Барнаула, за-
стройщика, субподрядчиков, 
поставщиков строительных ма-
териалов, члены инициативной 
группы дольщиков.
Руководитель подрядной ор-

ганизации «Сиада» Александр 
Соболев рассказал, что сделано 
за две недели со времени пре-
дыдущего выездного заседания 
межведомственной группы.

– Выполнена кирпичная 
кладка на входах в подъезды 
жилых секций № 1 и 2 и нача-
лись работы по монтажу балок 
и плит. Ежедневно подвозим 
на объект материалы, желе-
зобетонные изделия. Заказы 
на их производство разме-
щены на трех барнаульских 
предприятиях. В настоящее 
время получено порядка 100 
железобетонных изделий от 
поставщиков. Ведется монтаж 
железобетонных конструкций, 
балок, плит. Через несколько 
дней планируем приступить к 
монтажу фундаментных стака-
нов на входе в подъезд жилой 
секции № 3. В доме проведена 
опрессовка системы отопления. 
Чтобы исключить разморажива-
ние отопительной системы, до 
конца октября запустим в дом 
тепло. Также будем обследовать 
квартиры на наличие дефектов 
и в случае выявления каких-то 
недостатков устранять их для 
дальнейшей передачи участ-
никам долевого строительства. 
Мы, как и говорили ранее, на-

мерены все строительно-мон-
тажные работы завершить до 
конца года, – заверил Александр 
Соболев.

Участники совещания обсуди-
ли вопросы поставки материа-
лов в достаточных объемах для 
продолжения строительства. 
Андрей Фёдоров отметил, что на 
объекте выполнена часть работ 
по кладке кирпича, монтажу 
железобетонных конструкций, 
завезены строительные мате-
риалы.

– Видим, что ситуация ме-
няется, но темп работ все еще 
недостаточный. В настоящее 
время удалось решить вопрос 
производства и поставки части 
железобетонных конструкций. 
Надеемся, что застройщик в 

ближайшее время, получив не-
обходимые материалы, наберет 
темп работ и завершит строи-
тельство объекта до конца дека-
бря, – также обозначил ожидае-
мые сроки первый заместитель 
главы администрации города.
На совещание, по просьбе 

дольщиков, были приглаше-
ны как представители пред-
приятий-поставщиков желе-
зобетонных изделий, так и 
организации-субподрядчики, 
устанавливавшие в доме двери 
и окна.
Представитель инициатив-

ной группы дольщиков Вале-
рия Нестерова поблагодари-
ла администрацию города и 
межведомственную группу за 
содействие.

– Благодаря такому взаи-
модействию удается решать 
многие вопросы. Сегодня с 
представителем организации 
по установке входных дверей 
и оконных блоков в квартирах 
мы обговорили сроки по устра-
нению имеющихся замечаний. 
Нас заверили, что после переда-
чи квартир эти вопросы будут 
решены в течение нескольких 
дней, – пояснила дольщица.
Андрей Фёдоров также от-

метил, что работы на данном 
объекте остаются на контроле 
межведомственной рабочей 
группы, в том числе продол-
жатся и выездные совещания 
в присутствии застройщика и с 
участием инициативной группы 
дольщиков.

Василий КАРКАВИН

В районах Барнаула прохо-
дят отборочные конкурсы для 
участия в городском фестива-
ле ветеранских коллективов 
«Марафон талантов».

В молодежном центре Ле-
нинского района 12 октября 
состоялся конкурс «Родники 
талантов». Всего было представ-
лено 24 творческих номера, в 
которых участвовали 58 пред-
ставителей старшего поколения. 
Живое, искреннее исполне-

ние любимых песен, игра на 
инструментах, яркие костюмы – 

Олеся МАТЮХИНА

Задача – закончить работы до конца этого года. Фото Андрея ЧУРИЛОВА
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В конце сентября застройщиком 
был получен от СРО (саморегулиру-
емая организация. – Прим. ред.) «Ал-
тайские строители» целевой заем в 
размере 26 млн руб. Этими средства-
ми был оплачен весь необходимый 
объем материалов для завершения 
строительства конструктива под-
земной парковки. Заем позволил 
произвести расчеты с поставщиками 
и возобновить строительно-мон-
тажные работы. Готовность самого 
многоквартирного дома оценивается 
на 99%.
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каждое выступление зрители 
приветствовали овациями. По 
словам председателя совета 
ветеранов Ленинского района 
Тамары Зяминой, участники 
готовились к конкурсу с боль-
шим удовольствием и немалым 
упорством, много времени про-
водили на репетициях.

– Одна из главных задач сове-
та ветеранов – создание условий 
для объединения и реализации 
творческого потенциала предста-
вителей старшего поколения, – 
отметила Тамара Алексеев-
на. – Администрация района 
помогает с помещениями для 
репетиций, для участия в празд-

никах приглашают органы ТОС; 
чтобы самодеятельные артисты 
чувствовали себя нужными, 
мы сотрудничаем с учебными 
заведениями и библиотеками 
района, таким образом, талант-
ливым ветеранам есть где себя 
проявить.
Валентина Андрюкова созда-

ла театральную группу «Живое 
слово» год назад. За основу ре-
пертуара взяли произведения 
классиков, первым стал отрывок 
из произведения Александра 
Островского «Женитьба Баль-
заминова».

– В театральной группе 
семь человек, все женщины, 

и мужские роли мы играем 
сами, – рассказала Валентина 
Николаевна. – Костюмы я тоже 
шью сама. Готовим сценки и к 
праздникам, например, к 130-ле-
тию со дня рождения Маяков-
ского в библиотеке показали 
выступление «агитбригады» с 
его отрывистыми маршевыми 
стихами и лозунгами. В про-
шлом году вместе с  коллекти-
вом лечебно-исправительного 
учреждения № 1 УФСИН по Ал-
тайскому краю подготовили 
небольшой фрагмент из кино-
фильма «Белое солнце пусты-
ни», адаптировав его под нашу 
современность. Стараемся идти 
в ногу со временем, создали 
еще и танцевальную группу 
«Подруги», в ней участвуют все, 
кто пока не готов играть роли 
на сцене. К победе в конкурсе не 
стремимся, но будем рады, если 
доведется выйти на городскую 
сцену.

Номера участников оценива-
ло компетентное жюри в составе 
шести человек. В него вошли 
ветераны педагогического тру-
да и представители комитета 
по делам молодежи, культуре, 
физической культуре и спор-
ту, а также Центра развития 
творчества детей и юношества 
Ленинского района. 

– Я очень строгий член 
жюри, – поделилась Любовь 
Григоревская, руководитель 
хора ветеранов педагогического 
труда «Родные напевы», лауреат 
городских, краевых и междуна-
родных конкурсов. – Всю жизнь 
работала в известных коллекти-
вах, поэтому обращаю внимание 
на соответствие содержания пе-
сен и вокальных возможностей. 
Как бы ни хотелось спеть что-то 
популярное, нужно совмещать 
«хочу» и «могу». К слову, чтобы 
самодеятельные коллективы 
стабильно поддерживали вы-
сокий уровень исполнения, 
нужно не просто регулярно за-
ниматься со специалистами, но 
и уметь слушать замечания от 
профессионалов. Очень хочется, 
чтобы в финал прошли песни, 
исполнением которых можно 
гордиться.
По итогам конкурса были 

определены победители в 
семи номинациях:  вокаль-
но-хоровые коллективы, дуэты, 
сольное пение, танцы, худо-
жественное слово, авторские 
стихи, театральная сцена. Го-
родской фестиваль ветеран-
ских коллективов «Марафон 
талантов» с лучшими номерами 
от каждого района состоится 
27 октября.

В течение месячника 
пожилого человека 
в Ленинском районе пройдет 
24 мероприятия, 
в которых примут участие 
более тысячи человек. 
Всего в Барнауле с 1 по 
31 октября состоится более 
170 мероприятий с участием 
ветеранов.

Фото Марины ЭРЛИХОдин из победителей конкурса – ансамбль «Дубравушка».
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ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах общественных обсуждений

10.10.2023 г.
(дата оформления заключения)

Комитет по строительству, архитектуре и развитию города Барнаула
(организатор проведения общественных обсуждений)

по результатам проведения общественных обсуждений по проекту решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид 
использования земельного участка, расположенного по адресу: город Барнаул, тракт Змеиногорский, 35б, «многоэтажная жилая застройка 
(высотная застройка)».

Количество участников, которые приняли участие в общественных обсуждениях – 50.
На основании протокола общественных обсуждений от 10.10.2023 г. № 190.
                                                                                     (реквизиты протокола общественных обсуждений) 

Поступившие предложения и замечания граждан, являющихся участниками общественных обсуждений, указаны в приложении к на-
стоящему заключению.

Рассмотрев предложения и замечания по проекту решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования зе-
мельного участка, расположенного по адресу: город Барнаул, тракт Змеиногорский, 35б, «многоэтажная жилая застройка (высотная застройка)»,

РЕШИЛ:
направить проект решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка, располо-

аргументированные рекомендации организатора общественных обсуждений о целесообразности
женного по адресу: город Барнаул, тракт Змеиногорский, 35б, «многоэтажная жилая застройка (высотная застройка)», в комиссию по зем-

(нецелесообразности), внесенных участниками общественных обсуждений предложений и замечаний
лепользованию и застройке с учетом поступивших письменных замечаний и предложений по указанному вопросу от физических лиц 
(обоснование приведено в таблице).

Председатель комитета по строительству, архитектуре и развитию города А.А. ВОРОБЬЕВ.

Предложения и замечания граждан, являющихся участниками общественных обсуждений
Участник общественных 
обсуждений, внесший 
предложение и (или) 

замечание

Содержание предложений и (или) замечаний

Гражданин К.

Я не против предоставления разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка, расположенного по адресу: Алтайский край, г.Барнаул, Змеиногорский тракт, 35б (кадастровый номер: 22:63:050753:98), «многоэтажная жи-
лая застройка (высотная застройка)», при условии сохранения большинства деревьев, пересадки их на соседние участки или применение компенсационных посадок, а также реконструкции КНС и укрепления оврага, а также не нарушения экологи-
ческой безопасности жилых комплексов.
(Предложения приняты к сведению).

Гражданин Б.
Я не против предоставления разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка, расположенного по адресу: Алтайский край, г.Барнаул, Змеиногорский тракт, 35б (кадастровый номер: 22:63:050753:98), «многоэтажная жи-
лая застройка (высотная застройка)», при условии сохранения большинства деревьев, пересадки их на соседние участки, а также реконструкции КНС и укрепления оврага, а также не нарушения экологической безопасности   жилых комплексов.
(Предложения приняты к сведению).

Гражданин С.
Ознакомившись с проектом Змеиногорский тракт, 35б, хочу сказать, что это один из лучших проектов, которые возводятся у нас в городе. Концепция, архитектура, проработанный вопрос двора, закрытость территории. Прошу согласовать проект.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения об организации и проведении публичных слушаний, общественных 
обсуждений по вопросам градостроительной деятельности в городе Барнауле (далее – Положение), утвержденного решением Барнаульской городской Думы от 30.03.2018 №96).

Гражданка Ф. Хотим видеть прекрасную инфраструктуру в городе, голосую за строительство объекта по Змеиногорскому тракту, 35б.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Т.
Считаем целесообразным развитие жилой застройки и объектов инфраструктуры на Змеиногорском тракте, 35б, так как считаю местность удобной для проживания в отличие от новостроек на окраине. Прошу уполномоченный орган согласовать 
размещение объекта.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка С. Удачные проектные решения, которые используются застройщиком на Змеиногорском тракте, 35, которые на мой взгляд еще не разу не применялись среди других застройщиков. Мой голос – «ЗА». (Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 
(обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Ю. Не имею возражений на строительство объекта по адресу Змеиногорский тракт, 35б. Для Барнаула это настоящий прорыв в плане архитектуры.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Л. Проект «Вышка» в г.Барнауле на Змеиногорском тракте, 35б сделает наш город удобнее и красивее.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин С. Не имею возражений на строительство объекта по адресу: Змеиногорский тракт, 35б.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Ч.
Основное преимущество проекта в г.Барнауле на Змеиногорском тракте, 35б перед обычными домами это безусловный комфорт. Комфортный дом – это энергоэффективный дом, призванный беречь все потребляемые ресурсы, в том числе не нару-
шать баланс между человеком и природой.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка С. Просим предоставить застройщику согласование по предоставлению разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка по Змеиногорскому тракту, 35б.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Г.
Участок на Змеиногорском тракте, 35б является сам по себе сложным, но привлекательным. Застройщику предстоит сложная работа с участком, но думаю результат будет сногсшибательным для всего города. Существующая «типовая» и однообраз-
ная застройка от девелоперов уже поднадоела. Ждем скорей появление данного проекта. Мой голос – «за» появление объекта.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

 Гражданка Б. Район Змеиногорского тракта это один из самых элитных и шикарных районов города.  Проект домов на Змеиногорском тракте, 35б меня очень заинтересовал. Возможно, приобрету здесь квартиру.  
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Т. Отличный проект на Змеиногорском тракте 35б!! Как архитектор пишу!!! 
(Предложения приняты к сведению).

Гражданин Н.
На сайте комитета по строительству было размещено оповещение о проведении общественных обсуждений по предоставлению земельного участка по Змеиногорскому тракту, 35б. Ознакомившись с экспозициями, считаю это лучшим проектом. 
Мое решение – «за». 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин М. Застройщик комплекса «Вышка» в г.Барнауле на Змеиногорском тракте, 35б обещает построить комфортные дома с инфраструктурой. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка С.
Предоставьте застройщику по участку змеиногорский тракт, 35б необходимые согласования. Рассматриваю возможность приобретения квартиры в таком проекте. Уж очень нравится место расположения и настрой застройщика к воплощению заду-
манных планов. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Ч. Интересная задумка, хочу быстрее увидеть результат и возможно приобрести себе жилье по адресу: Змеиногорский тракт, 35б!!
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин С. Слышал, что в квартале Вышка на Змеиногорском тракте, 35б будут устанавливать электрозаправки для электроавтомобилей! Здорово!
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка М. Проект комплекса «Вышка» в городе Барнауле на Змеиногорском тракте, 35б это первый проект квартир в нашем городе с собственными просторными террасами и палисадниками.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин С.
Голосую «за» строительство объектов, расположенных по адресу: г.Барнаул, Змеиногорский тракт, 35б. В связи с чем, просим предоставить разрешение застройщику на условно-разрешенный вид использования земельного участка под высотную 
застройку.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка М. Мое решение, что необходимо предоставить разрешение застройщику на Змеиногорском тракте, 35б. А все, кто высказывается негативно, это либо конкуренты, либо разочарованные люди по жизни. Хороший и достойный проект.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка К.
Хотела бы видеть построенные 9-10 этажные жилые дома на Змеиногорском тракте, 35б, так как считаю, что в данной локации недостаточно жилых домов и инфраструктуры к ним. Будущий проект, представленный застройщиком, великолепно 
подходит для данной локации.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Ш.

Согласовать предоставление земельного участка по Змеиногорскому тракту, 35б под многоквартирную высотку. Ознакомившись с представленными документами, по смене назначения земельного участка по г.Барнаул, Змеиногорскому тракту, 
35б, полагаю целесообразным внести такие изменения, поскольку земельный участок расположен в живописном районе, который развивается и застраивается новыми объектами инфраструктуры, строительство многоквартирных жилых домов, 
позволит обеспечить граждан новым жильем 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин М.

Нравится идея не типовой застройки на объекте, который планируется по адресу Змеиногорский, 35б.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).
В СМИ появилась информация, что по адресу: Змеиногорский тракт, 35б появится утопающий в зелени ЖК со стеклянным паркингом у санатория в Барнауле. Ознакомившись с внешним обликом зданий, паркингом, дворовой территории, я сразу 
представил, что хочу купить в нем квартиру и жить в экологичном месте. Поэтому считаю, что такой проект должен воплотиться. Проживаю рядом с указанной локацией в Нагорной части, но хочу оттуда переехать. Жду не дождусь появления 
старта у данного проекта. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка С. Считаю возможным, предоставить застройщику возможность построить нормальные дома на участке по Змеиногорскому тракту, 35б. Мой голос – «за».
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Б. Считаю возможным разрешить строительство высотных жилых домов на участке по Змеиногорскому тракту, 35б, поэтому в целом не возражаю против появления нового объекта.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка П. Мое решение – «за» в предоставлении испрашиваемой услуги застройщику, по Змеиногорскому тракту, 35б. Предоставьте возможность создать прекрасную архитектуру города.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Р. Мой выбор – за то, чтобы появились многоквартирные дома на участке по Змеиногорскому тракту, 35б. (Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены 
требуемые документы) Положения).

Гражданин К. Прошу согласовать возможность размещения объекта по Змеиногорскому тракту, 35б, застройщику ООО «СЗ «Вышка». 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Н.
Участок на Змеиногорском тракте, 35б - превосходно подходит под размещение многоквартирного жилого дома. Рядом по близости расположен санаторий, лесная зона. В связи с чем, я как житель этого города не возражаю против размещения 
многоквартирника.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка П.
У Вас на рассмотрении находится проект - лесной квартал, получивший название «Вышка», располагающийся по адресу: Змеиногорский тракт, 35б. Я проживаю в той части района, сама непосредственно выезжала на участок и действительно он 
находится в потрясающем месте. Если там будут построены дома, как представлены на изображении, то я хочу купить жилье там. Поэтому прошу предоставить застройщику право и возможность построить жилье. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин А. Проживаю рядом с участком, расположенным на Змеиногорском тракте, 35б и считаю возможным и необходимым появления нового комплекса, проект которого представлен в мэрии и часть из которого была опубликована в СМИ.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка З.
Проект, представленный по Змеиногорскому тракту, 35б, великолепный, один только паркинг и внутренний двор чего стоит. Возмущения соседних домов, вообще не понятны. Как обычно, против всего, но не понятно почему. Проживаю фактиче-
ски на Змеиногорском тракте, рядом с будущей стройкой, и не вижу ничего плохого чтобы появился еще один комплекс. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Л. Проект, представленный по адресу: Змеиногорский тракт, 35б, заслуживает особого внимание. На мой взгляд прекрасный проект, который должен появиться у нас в городе. Поэтому считаю необходимость его появления и возможность размеще-
ния. Локация этого дома притягательна. (Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Ч.
Мой голос «за» появление данного объекта в нагорной части района. Прошу предоставить комитету по строительству, архитектуре и развитию города Барнаула разрешение на предоставление застройщику условно разрешенного вида использова-
ния земельного участка по адресу: Змеиногорский тракт, 35б. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Н.

Ознакомившись с представленными документами, по смене назначения земельного участка по Змеиногорскому тракту, 35б в г.Барнауле, в том числе с представленной экспозицией будущего проекта и благоустройства территории, полагаем 
целесообразным внести такие изменения, и согласовать застройщику возможность строительства многоквартирных жилых домов по представленному проекту. Поскольку земельный участок и будущий объект недвижимости расположен в жи-
вописном районе, застройщиком предусмотрено сохранение озеленения, что является существенно важным элементом для благополучного и комфортного проживания граждан. Благоустройство территории, в том числе создание детской пло-
щадки, отвечает высочайшим требованиям и стандартам в современном обществе. У крупногабаритных квартир запроектированы кладовые, они станут альтернативой балконам, где все привыкли хранить вещи. На территории квартала, обещает 
застройщик, будет максимально сохранено естественное покрытие. Девелопер отказывается от тотального асфальтирования. Так, пешеходные дорожки будут выполнены из минерального покрытия (это может быть укреплённая галька), брусчатка. 
Даже покрытие детских площадок запроектировано из натуральных материалов. По мнению застройщика это безопаснее и экологичнее, лишь подъезды к домам и парковки выполнят из асфальта. Будущий объект недвижимости отличается от 
«типовых» проектов других застройщиков. Ознакомившись с экспозицией проекта данного застройщика, считаем, что ему целесообразно разрешить смену вида разрешенного использования земельного участка и тем самым согласовать ему стро-
ительство такого объекта, поскольку не известно каким будет проект от другого застройщика, так как мы понимаем, что земельный участок «пустовать» не будет и будет ли другой застройщик сохранять озеленение не известно. В связи с чем мы 
выражаем свое волеизъявление «за» строительство представленного объекта и тем самым «за» смену вида разрешенного использования земельного участка на испрашиваемый вид.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

 Гражданин Н.

Ознакомившись с представленными документами по смене назначения земельного участка по адресу: г.Барнаул, Змеиногорскому тракту, 35б, полагаю целесообразным внести такие изменения, поскольку земельный участок расположен в живо-
писном районе, который развивается и застраивается новыми объектами инфраструктуры, строительство многоквартирных жилых домов позволит обеспечить граждан новым жильем. Кроме того, при строительстве не будут нарушены Правила 
землепользования и застройки г.Барнаула, поскольку земельный участок согласно открытым данным расположен в зоне застройки Ж-2, в которой разрешается осуществление строительства многоквартирных домов в том числе высотной застрой-
ки. Более того я ознакомился с другими строительными проектами застройщика и считаю, что его видение строительства объектов отличается от «типовых» застройщиков. В связи с чем, выражаю свое согласие на строительство домов в данном 
районе с целью дальнейшего возможного приобретения недвижимости. Рядом имеются остановки общественного транспорта, санаторий «Барнаульский».
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Н.

Ознакомившись с представленными документами по смене назначения земельного участка по адресу: Змеиногорскому тракту, 35б в г.Барнауле, в том числе с представленной экспозицией будущего проекта и благоустройства территории, полагаю 
целесообразным внести такие изменения, и согласовать застройщику возможность строительства многоквартирных жилых домов по представленному проекту экспозиции.  Поскольку земельный участок и будущий объект недвижимости распо-
ложены в живописном районе, застройщиком предусмотрено сохранение озеленения, что является существенно важным элементом для благополучного и комфортного проживания граждан.   Благоустройство территории, в том числе создание 
детской площадки, отвечает высочайшим требованиям и стандартам в современном обществе. У крупногабаритных квартир запроектированы кладовые, они станут альтернативой балконам, где все привыкли хранить вещи.  На территории кварта-
ла обещает застройщик, будет максимально сохранено естественное покрытие. Девелопер отказывается от тотального асфальтирования. Так, пешеходные дорожки будут выполнены из минерального покрытия (это может быть укреплённая галька), 
брусчатка. Даже покрытие детских площадок запроектировано из натуральных материалов. По мнению застройщика это безопаснее и экологичнее. Лишь подъезды к домам и парковки выполнят из асфальта.  Будущий объект недвижимости отли-
чается от «типовых» проектов других застройщиков. Ознакомившись с экспозицией проекта данного застройщика, считаю, что ему целесообразно разрешить смену вида разрешенного использования земельного участка и тем самым согласовать 
ему строительство такого объекта, поскольку не известно каким будет проект от другого застройщика, так как мы понимаем, что земельный участок «пустовать» не будет и будет ли другой застройщик сохранять озеленение не известно.  В связи с 
чем выражаю свое волеизъявление «за» строительство представленного объекта и тем самым «за» смену вида разрешенного использования земельного участка на испрашиваемый вид.   
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).
Прошу предоставить застройщику возможность построить многоквартирные жилые дома. На территории квартала на Змеиногорском тракте, 35б, застройщик обещает максимально сохранить естественное покрытие. Девелопер отказывается от 
тотального асфальтирования. Так, пешеходные дорожки будут выполнены из минерального покрытия (это может быть укреплённая галька), брусчатка. Даже покрытие детских площадок запроектировано из натуральных материалов. По мнению 
застройщика это безопаснее и экологичнее.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Л.
Поддерживаю позицию своего супруга (гражданина Л.) и считаю, что на тракте Змеиногорском, 35б, необходимо и целесообразно разместить жилые дома. А проект, который размещен в сети интернет, вообще завораживает. Один только паркинг 
под стеклом вызывает бурю положительных эмоций, и уже хочется быстрее приобрести квартиры в таком доме.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Л. На Змеиногорском тракте, 35б, считаю необходимым размещение жилых домов, так как считаю, что в данной локации недостаточно нового жилья и правильных коммерческих объектов (магазины, спортзалы, рестораны).
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).
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Гражданин Д.
Прошу согласовать застройщику размещение испрашиваемых объектов на земельном участке по Змеиногорскому тракту, 35б и предоставить УВРИ земельного участка. Потрясающая локация для многоквартирного жилого дома в живописном 
центре Барнаула.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Д.
Прошу разрешить строительство многоквартирных жилых домов по адресу: г.Барнаул: Змеиногорский тракт, 35б, в связи с чем выражаю свое согласие за такой проект. Прошу внести застройщику изменения по виду разрешенного использования 
земли, так как это соответствует по расположению близлежащих домов, которые являются высотными. Хочу увидеть на районе, в котором проживаю, новый прекрасный дом среди леса. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Л.
Голосую «за» строительство объектов, расположенных по адресу: г.Барнаул, Змеиногорский тракт, 35б. В связи с чем прошу предоставить разрешение застройщику на условно разрешенный вид использования земельного участка под высотную 
застройку. Отличный застройщик, отличное качество. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка К.
Голосую «за» строительство объектов, расположенных по адресу: г.Барнаул, Змеиногорский тракт, 35б. В связи с чем просим предоставить разрешение застройщику на условно разрешенный вид использования земельного участка под высотную 
застройку. 
(Предложения приняты к сведению).

 Гражданин З.
Голосую «за» строительство проекта и возможность предоставления УВРИ. Поскольку земельный участок и будущий объект недвижимости расположен в живописном районе на Змеиногорском тракте, 35б, застройщиком предусмотрено сохране-
ние озеленения, что является существенно важным элементом для благополучного и комфортного проживания граждан.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин П.
Критика в отношении представленного проекта на Змеиногорском тракте, 35б - отсутствует. Проект уместен в таком районе расположения, застройщик обеспечит необходимой инфраструктурой и масштабным озеленением. Сами здания отличают-
ся минималистической, почти скандинавской, архитектурой. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданин Ж. Отдаю свой голос и решение «за» предоставление возможности застройщику построить многоквартирный жилой дом на участке по Змеиногорскому тракту, 35б.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка И. Выражаю согласие за строительство многоквартирных домов на Змеиногорском тракте, 35б в г.Барнауле. 
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

Гражданка Ю. Очень интересная задумка застройщика в расположении домов на Змеиногорском тракте, 35б. Хочется поскорее увидеть результат.
(Предложение не учтено в соответствии с п.2.3 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах общественных обсуждений

10.10.2023 г.
(дата оформления заключения)

Комитет по строительству, архитектуре и развитию города Барнаула
(организатор проведения общественных обсуждений)

по проекту планировки территории в границах улицы Фомина, переулка Конева, улицы Аванесова, переулка Малюкова в городе Бар-
науле (далее – Проект).

Количество участников, которые приняли участие в общественных обсуждениях –295.
На основании протокола общественных обсуждений от 10.10.2023 г. № 193. 
                                                                                      (реквизиты протокола общественных обсуждений)

Поступившие предложения и замечания граждан, являющихся участниками общественных обсуждений, указаны в приложении к на-
стоящему заключению.

Рассмотрев предложения и замечания по проекту планировки территории в границах улицы Фомина, переулка Конева, улицы Аванесова, 
переулка Малюкова в городе Барнауле,

РЕШИЛИ:
не рекомендовать к утверждению проект планировки территории в границах улицы Фомина, переулка Конева, улицы Аванесова, переулка 

аргументированные рекомендации организатора общественных обсуждений о целесообразности
Малюкова в городе Барнауле по причине нарушения норм действующего законодательства (обоснование приведено в таблице).

(нецелесообразности), внесенных участниками общественных обсуждений предложений и замечаний
Председатель комитета по строительству, 
архитектуре и развитию города А.А. ВОРОБЬЕВ.

Предложения и замечания граждан, являющихся участниками общественных обсуждений
Участник общественных 
обсуждений, внесший 
предложение и (или) 

замечание

Содержание предложений и (или) замечаний

1. Гражданин Я.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик нарушает мои права, как собственника земельного участка и дома, не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа, благоу-
стройства дома и другие коммуникации, что мне абсолютно невыгодно. Строительство высоток приведет к нагрузке на существующую инженерно-техническую инфраструктуру (воду, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения об организации и проведении публичных слушаний, 
общественных обсуждений по вопросам градостроительной деятельности в городе Барнауле, утвержденного решением Барнаульской городской Думы от 30.03.2018 №96 (далее – Положение). 

2. Гражданка П.
Я выступаю против Проекта, так как это нарушает мои права. Застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа, благоустройство дома и других коммуникаций. Мне абсолютно не выгодно, как собственнику 
земельного участка и дома. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерно-техническую инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

3. Гражданин П.
Я выступаю против Проекта, так как это нарушает мои права. Застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа, благоустройство дома и других коммуникаций. Мне абсолютно не выгодно, как собственнику 
земельного участка и дома. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерно-техническую инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

4. Гражданка П.
Я выступаю против Проекта, так как это нарушает мои права. Застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа, благоустройство дома и других коммуникаций. Мне абсолютно не выгодно, как собственнику 
земельного участка и дома. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерно-техническую инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

5. Гражданка С.

Я выступаю против Проекта, потому что в 2010 году мной была произведена полная реконструкция дома, увеличены квадратные метры жилой площади ввиду проживания большой семьи. Мой участок и дом находятся в наклоне и нестабильно-
сти песчаных почв. При утверждении Проекта застройщик не учитывает индивидуальную собственность и квадратные метры жилья, а также благоустройство и особенности данного района. Я прожила больше 40 лет в своем доме, и находясь на 
пенсии стресс переезда и смена привычного образа жизни скажется на состоянии здоровья.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

6. Гражданин С.

Я выступаю против Проекта, потому что:
- при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты собственников на проведение газа и других коммуникаций, что нам не выгодно;
- реализация Проекта приведет к ухудшению благоустройства нашего района: разбитые дороги, шум, строительная пыль, угроза безопасности детям;
- строительство домов на данной территории нарушит экологию микрорайона, приведет к усилению ветров загазованности и мусору;
- многие жители данной территории пенсионеры, для которых переезд может ухудшить или вообще сократить жизнь;
- у многих домов есть приусадебные участки, что позволяет выращивать овощи и фрукты.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)
В связи с публикацией оповещения в газете «Вечерний Барнаул» от 19.09.2023 о начале проведения общественных слушаний по Проекту обращаемся к вам с просьбой отклонить данный Проект, т.к. он противоречит интересам и нарушает права 
жителей, проживающих на данной территории. 
По существу данного вопроса сообщаем следующее.
1. Территория Центрального района в указанных границах всегда была зоной малоэтажной застройки в силу того, что ее значительная часть расположена в зоне действия оползневых процессов, которые характеризуются внезапностью и высокой 
скоростью протекания. Это значит, что строительство многоэтажных домов может повлечь за собой подвижки и провалы грунта, и соответственно, привести к разрушению строительных конструкций, коммуникаций и гибели людей. Обрушение 
берега Оби в 1990 и сход в реку домов улицы Кузбассовской это наглядно доказало. Именно поэтому данная территория во всех Генеральных планах города до 2011 г. находилась в зоне Ж-4 (индивидуального жилищного строительства), а потом 
по неизвестным причинам и без широких общественных обсуждений была изменена на зону общественной застройки, а в Генеральном плане 2019 г. была переименована в зону 
СОД - 2 (смешанной и общественно-деловой застройки), что позволяет теперь вести здесь многоэтажное строительство. Поскольку администрация г.Барнаула не планирует в ближайшем будущем заниматься комплексной застройкой данной 
территории, утверждение данных проектов и их реализация приведет к так называемой «точечной застройке», которая затронет интересы различных субъектов права. Объекты права собственности, оказавшееся в зоне точечной застройки, могут 
подвергнуться деформации (различные трещины и дефекты, прогибы бетонных плит и балконов, просадка фундамента и пр.), граждане лишатся придомовых территорий, благоустройства, нарушится экологическая обстановка, будут ущемлены 
права жителей на комфортное проживание.
2. Строительство многоэтажных домов по данному Проекту приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (водо-, электро- и газоснабжение) и приведет к ухудшению качества жизни жителей данной территории.
3. Реализация данного проекта приведет к ухудшению и без того минимального благоустройства нашего микрорайона — будут разбиты дороги, будет бесконечный шум и строительная пыль, что создаст угрозу безопасности детям, играющим на 
улице, создаст нагрузку на электрические и газовые сети. Аллея вдоль улицы Аванесова после строительства многоэтажного дома и прокладывания инженерных коммуникаций так и не была благоустроена, поэтому реализация данного проекта 
усугубит и без того остро стоящие проблемы благоустройства.
4. Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушит экологию микрорайона: приведет к усилению ветровых потоков вокруг высотных домов, увеличению количества машин и выхлопных газов.
5. В проекте запланировано строительство школы и стадиона, но, как показывает многолетняя строительная практика в г.Барнауле, застройщики после начала реализации проекта меняют назначение участков под социальными объектами и вме-
сто них строят не предусмотренные первоначальным проектом дома, а район в итоге остается без социально значимых объектов. В обсуждаемом проекте ООО «Строитель» запланировал строительство школы стадиона также в последнюю очередь, 
что говорит о приоритетах застройщика и низкой вероятности их появления.
6. Жители данной территории в 2011-2014 гг. на свои собственные средства произвели газификацию домовладений, и при застройке данной территории частной строительной компанией никто не будет компенсировать жителям эти немалые затраты.
7. При утверждении данного Проекта застройщик получит возможность выкупать земельные участки, находящиеся в собственности жителей, однако при выкупе участков под строительство компании-застройщики не компенсируют затраты на 
возведение и ремонт домов, проведение газа и других коммуникаций, что создаст ситуацию неравноценного обмена и существенно ухудшит материальное положение жителей.
8. Многие жители данной территории пенсионеры, для которых переезд на новое место и последующая адаптация создадут большие затруднения и могут сократить продолжительность их жизни. 
9. У многих домовладений есть приусадебные участки, что позволяет людям выращивать небольшое количество сельскохозяйственных продуктов для собственного потребления, что при одном из самых низких уровней зарплат в Сибирском феде-
ральном округе помогает закрывать потребность в свежих овощах, ягодах и фруктах. 
10. кадастровой стоимости земли с 2020 г. привел к снижению стоимости земельных участков на данной территории. Сейчас по всей стране идет активный процесс установления кадастровой стоимости объекта в размере его рыночной стоимости, 
и пока не будет произведена объективная оценка стоимости земельных участков, администрация города не должны давать разрешение на застройку данной территории, защищая права своих жителей.
11. Наконец, данная территория постепенно лишается объектов социальной инфраструктуры (закрыты и снесены здания библиотеки и школы №21, закрыты отделения Сбербанка и почты), что противоречит современным трендам градостроитель-
ной политики по созданию комфортной городской среды.
Мы еще раз просим вас отклонить Проект, т.к. он не отвечает насущным потребностям города в застройке данной территории многоэтажными домами, и приведет к ухудшению жилищных условий нескольких тысяч человек.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

7. Гражданин П.

Я выступаю против Проекта, потому что:
- при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты домов на проведение газа и других коммуникаций, что нам не выгодно;
- реализация Проекта приведет к ухудшению благоустройства нашего района: разбитые дороги, шум, строительная пыль, угроза безопасности детям;
- строительство домов на данной территории нарушит экологию микрорайона, приведет к усилению ветров загазованности и мусору;
- многие жители данной территории пенсионеры, для которых переезд может ухудшить или вообще сократить жизнь;
- у многих домов есть приусадебные участки, что позволяет выращивать овощи и фрукты.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

8. Гражданка С.

Я выступаю против Проекта, потому что:
- мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажек может привести к разрушению или повреждению домовладения;
- при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома или покупку идентичного жилья, чем значительно ухудшатся мои жилищные условия;
- переезд на другое место жительства отрицательно скажется на моем здоровье и ухудшит качество жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

9. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта, потому что:
При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение газа и других коммуникаций, что нам не выгодно;
1) Строительство многоэтажных домов на данной территории разрушит благоустройство нашего района (разбитые дороги, угроза обвала грунта, загазованность);
2) Строительство многоэтажных домов нарушит экологию нашего микрорайона (усиление ветра вокруг высотных домов, увеличение мусора на улицах, недостаток парковочных мест приводит к тому, что машины паркуются вблизи наших домов);
3) Многие жители данной территории пенсионеры, для которых переезд на новое место сократит продолжительность жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

В связи с публикацией оповещения в газете «Вечерний Барнаул» от 19.09.2023 о начале проведения общественных слушаний по Проекту обращаемся к вам с просьбой отклонить данный Проект, т.к. он противоречит интересам и нарушает права 
жителей, проживающих на данной территории. 
По существу данного вопроса сообщаем следующее.
1. Территория Центрального района в указанных границах всегда была зоной малоэтажной застройки в силу того, что ее значительная часть расположена в зоне действия оползневых процессов, которые характеризуются внезапностью и высокой 
скоростью протекания. Это значит, что строительство многоэтажных домов может повлечь за собой подвижки и провалы грунта, и соответственно, привести к разрушению строительных конструкций, коммуникаций и гибели людей. Обрушение 
берега Оби в 1990 и сход в реку домов улицы Кузбассовской это наглядно доказало. Именно поэтому данная территория во всех Генеральных планах города до 2011 г. находилась в зоне Ж-4 (индивидуального жилищного строительства), а потом 
по неизвестным причинам и без широких общественных обсуждений была изменена на зону общественной застройки, а в Генеральном плане 2019 г. была переименована в зону 
СОД - 2 (смешанной и общественно-деловой застройки), что позволяет теперь вести здесь многоэтажное строительство. Поскольку администрация г.Барнаула не планирует в ближайшем будущем заниматься комплексной застройкой данной 
территории, утверждение данных проектов и их реализация приведет к так называемой «точечной застройке», которая затронет интересы различных субъектов права. Объекты права собственности, оказавшееся в зоне точечной застройки, могут 
подвергнуться деформации (различные трещины и дефекты, прогибы бетонных плит и балконов, просадка фундамента и пр.), граждане лишатся придомовых территорий, благоустройства, нарушится экологическая обстановка, будут ущемлены 
права жителей на комфортное проживание.
2. Строительство многоэтажных домов по данному Проекту приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (водо-, электро- и газоснабжение) и приведет к ухудшению качества жизни жителей данной территории.
3. Реализация данного проекта приведет к ухудшению и без того минимального благоустройства нашего микрорайона - будут разбиты дороги, будет бесконечный шум и строительная пыль, что создаст угрозу безопасности детям, играющим на 
улице, создаст нагрузку на электрические и газовые сети. Аллея вдоль улицы Аванесова после строительства многоэтажного дома и прокладывания инженерных коммуникаций так и не была благоустроена, поэтому реализация данного проекта 
усугубит и без того остро стоящие проблемы благоустройства.
4. Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушит экологию микрорайона: приведет к усилению ветровых потоков вокруг высотных домов, увеличению количества машин и выхлопных газов.
5. В проекте запланировано строительство школы и стадиона, но, как показывает многолетняя строительная практика в г.Барнауле, застройщики после начала реализации проекта меняют назначение участков под социальными объектами и вме-
сто них строят не предусмотренные первоначальным проектом дома, а район в итоге остается без социально значимых объектов. В обсуждаемом проекте ООО «Строитель» запланировал строительство школы стадиона также в последнюю очередь, 
что говорит о приоритетах застройщика и низкой вероятности их появления.
6. Жители данной территории в 2011-2014 гг. на свои собственные средства произвели газификацию домовладений, и при застройке данной территории частной строительной компанией никто не будет компенсировать жителям эти немалые затраты.
7. При утверждении данного Проекта застройщик получит возможность выкупать земельные участки, находящиеся в собственности жителей, однако при выкупе участков под строительство компании-застройщики не компенсируют затраты на 
возведение и ремонт домов, проведение газа и других коммуникаций, что создаст ситуацию неравноценного обмена и существенно ухудшит материальное положение жителей.
8. Многие жители данной территории пенсионеры, для которых переезд на новое место и последующая адаптация создадут большие затруднения и могут сократить продолжительность их жизни. 
9. У многих домовладений есть приусадебные участки, что позволяет людям выращивать небольшое количество сельскохозяйственных продуктов для собственного потребления, что при одном из самых низких уровней зарплат в Сибирском феде-
ральном округе помогает закрывать потребность в свежих овощах, ягодах и фруктах. Пересмотр кадастровой стоимости земли с 2020 г. привел к снижению стоимости земельных участков на данной территории. Сейчас по всей стране идет актив-
ный процесс установления кадастровой стоимости объекта в размере его рыночной стоимости, и пока не будет произведена объективная оценка стоимости земельных участков, администрация города не должны давать разрешение на застройку 
данной территории, защищая права своих жителей.
11. Наконец, данная территория постепенно лишается объектов социальной инфраструктуры (закрыты и снесены здания библиотеки и школы №21, закрыты отделения Сбербанка и почты), что противоречит современным трендам градостроитель-
ной политики по созданию комфортной городской среды.
Мы еще раз просим вас отклонить Проект, т.к. он не отвечает насущным потребностям города в застройке данной территории многоэтажными домами, и приведет к ухудшению жилищных условий нескольких тысяч человек.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
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10. Гражданка Б.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1) Мои родители пожилого возраста прожили в этом доме много лет и переезд в другое место скажется отрицательно на их здоровье;
2) При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт дома.
(Предложения и замечания не учтены, так как выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства.)

11. Гражданка С.
Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты по возведению и ремонту моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строительство 
многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерную инфраструктуру (газ, вода, электроэнергия) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

12. Гражданка Т.

Я выступаю против Проекта, так как в доме, где я сейчас живу, я родилась и прожила всю жизнь, в комфорте и мне бы не хотелось не запланировано менять место жительства и покидать родной участок. С такой же проблемой столкнутся многие 
жители данной территории – пенсионеры, которые также длительное время живут здесь и для которых переезд на новое место и последующая адаптация создадут большие затруднения и могут сократить продолжительность их жизни. Люди 
годами обустраивали свою территорию и дома, в 2011-2014 гг. на свои собственные средства произвели газификацию домов и при планирующейся застройке данной территории частной строительной компанией никто не будет компенсировать 
жителям эти немалые затраты. Выселение жителей из их домов сильно ухудшит их уровень жизни и причинит такие неудобства, которые многие не планировали, а может даже не имеют физической и финансовой возможности решить их.
(Предложения и замечания не учтены, так как выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства.)

13. Гражданин Э.
Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик нарушает мои права, как собственника земельного участка и дома, не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа, благоу-
стройство моего дома и другие коммуникации, что мне абсолютно не выгодно. Строительство высоток приведет к нагрузке на существующую инженерно-техническую инфраструктуру, воду, газ, свет, и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

14. Гражданка Н.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1) Мой дом находится в оползневой зоне, и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению нашего домовладения;
2) Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктурную сеть (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни;
3) При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

15. Гражданин С.
Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты по возведению и ремонту моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строительство 
многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерную инфраструктуру (газ, вода, электроэнергия) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

16. Гражданка Э.
Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик нарушает мои права как собственника земельного участка и дома. Не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа, благоу-
стройство моего дома и другие коммуникации, что мне абсолютно не выгодно. Строительство высоток приведет к нагрузке на существующую инженерно-техническую инфраструктуру, воду, газ, свет, и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

17. Гражданка С.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1) Строительство дома на ул.Аванесова, 44 привело к разрушению фундамента моего дома;
2) Мой сын, проживающий в доме, находится в зоне СВО и подобные проекты нарушают права его родственников и отвлекают от несения военной службы по защите Родины.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

18. Гражданин С.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1) Строительство дома на ул.Аванесова, 44 привело к разрушению фундамента моего дома;
2) Мой сын, проживающий в доме, находится в зоне СВО и подобные проекты нарушают права его родственников и отвлекают от несения военной службы по защите Родины;
3) Переезд на другое место жительства отрицательно скажется на моем здоровье и ухудшения качества жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

19. Гражданин Т.

Я выступаю против Проекта, поскольку считаю, что «точечная» застройка негативно отразится на развитии указанного микрорайона. Постройка многоэтажных домов там, где десятилетиями и даже столетиями располагалось частная малоэтажная 
застройка, приведет к огромной нагрузке на инфраструктуру и существенно снизит качество жизни, проживающих здесь людей. Реализация проекта заставит людей, проживающих в микрорайоне искать новые места проживания, бросать свои 
дома, построенные, отремонтированные, благоустроенные и газифицированные за свой счет, что резко повысит уровень социальной напряженности.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

20. Гражданка Т.

Я выступаю против Проекта, так как:
1) Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующие инженерные сети, на дорожную инфраструктуру и ухудшит качество моей жизни;
2) Мой дом попадает в соответствие с данным Проектом под снос, однако я не планировала менять местожительство, так как это ухудшит мои жилищные условия и жизнь моей семьи;
3) Нахождение данной территории в функциональной зоне СОД-2 предполагает малоэтажную застройку в том числе, что отвечает топографическим условиям данной территории, часть которой находится в оползневой зоне, потому что Проект дол-
жен оставить существующие дома, а не убрать их.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
Я выступаю против данного Проекта, т.к. в результате его реализации ухудшатся мои жилищные условия.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

21. Гражданин С.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1) В данный момент я нахожусь в зоне СВО, подобные проекты отвлекают от несения службы по защите Родины;
2) Мои родители пожилого возраста прожили в этом доме много лет и переезд в другое место скажется отрицательно на их здоровье.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

22. Гражданин Г.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1) Проект не захватывает зону общественно-деловой застройки в границах административно-территориального деления: улица Фомина, улица Тачалова, переулок Пожарный;
2) Высотные дома не подлежат ремонту после истекшего срока эксплуатации (70 – 100 лет);
3) Высотные дома не соответствуют устойчивости 8-ми бального землетрясения;
4) В случае аварии, пожара, взрыве, обрушения в одной квартире, погибают жильцы других квартир, этажей;
5) Не включен в национальный проект «Одноэтажная Россия». 
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

23. Гражданин Г.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что для меня абсолютно не выгодно. Строитель-
ство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую и инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

24. Гражданка Г.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что для меня абсолютно не выгодно. Строитель-
ство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую и инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

25. Гражданин М.

Я выступаю против Проекта, потому что дом и земельный участок находятся в ипотеке. Застройщик не сможет компенсировать вложенные средства в ремонт дома и газификации участка.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

26. Гражданка Ч.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению моего домовладения. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транс-
портную и инженерную инфраструктуру и приведет к ухудшению качества моей жизни. При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, 
что мне абсолютно не выгодно. На предложенные за выкуп участка деньги я не смогу купить другое жилье, мои жилищные условия только ухудшатся. Мы люди пожилого возраста, всю жизнь прожили в доме на данной территории, и переезд 
скажется отрицательно на нашем здоровье.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

27. Гражданин П.

Я выступаю против Проекта, потому что я сам когда-то жил в квартире и переехал в район города, где по утверждению самих архитекторов невозможна застройка высотными многоквартирными домами, из-за опасности сейсмической неустой-
чивости почвы. Много лет своим трудом я облагораживал этот дом, проводили коммуникации (вода, газ), жили и вот после постройки всего только одного многоэтажного дома по ул.Аванесова, 44 испытываем ухудшение жизни, исчезла школа, 
почта, Сбербанк, под вопросом поликлиника. Зная, что застройщика интересует только земля (квадратные метры) после застройки будет только хуже, так как ему не интересна инфраструктура и безопасность проживающих людей в этом районе.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в 
соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологиче-
ские, экологические, геотехнические и другие изыскания.)
Я против застройки, так как это приведет к ухудшению моего проживания, переезжать я никуда не собираюсь, уже только после строительства одного многоквартирного дома по ул.Аванесова, 44 не стало школы, почты, Сбербанка, под вопросом 
поликлиника, которую закрыли на реконструкцию, напомню, что после землетрясения 2003 года всего в 500 метрах где построили дом «отвалилось и сползло около 200 кв.метров», по плану не предусмотрено улучшения инфраструктуры, а только 
увеличится нагрузка на наши сети, электричество, вода, газ. Застройщика интересует только земля и квадратные метры, а безопасность и улучшения качества жизни нет. Прошу учесть мое мнение и мнение людей, проживающих в своих домах. 
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

28. Гражданка С.

Я выступаю против Проекта, потому что пострадает экологическая ситуация – вокруг высотного дома Аванесова, 44 очень сильные ветра, улицы находятся на склонах и обрывах нагорной части города и проходит подземная река, это все очень 
опасно и непредсказуемо. Уже сейчас есть огромная нагрузка на инфраструктуру – пробки, тепло и электросети, канализация, новые дома еще больше перегрузят все, а расширение дорог и замена, например труб, застройщиком не предусматрива-
ется. Из-за оползневой зоны, когда будет проходить стройка, может начаться движение земли и мой дом может обвалиться в яр (стройка на соседних улицах). В последние годы закрыли почту, Сбербанк, школу. 
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

29. Гражданка Д.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участка под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строительство 
многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую и инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ). Нет школы, куда должны пойти учиться дети.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

30. Гражданин Д.

Я выступаю против Проекта, потому что на этой земле проживаем с 1945 г. (мои родственники) и еще по ряду причин. Нет школы, мои дети вынуждены ходить в другие школы, наши дома находятся в оползневой зоне, не будут учтены мои затра-
ты на строительство дома и т.д. В общем, переезжать никуда не собираемся.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

31. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта, потому что наш район не просто так был отнесен к зоне малоэтажной застройки, нагорная часть города, это оползневая зона, подвижная почва и подземные родники, с чем, точнее с результатами чего, жители этого 
района регулярно сталкиваются. Сейчас застройщики предлагают застроить многоэтажками нагорную часть, прошу учиться на печальном опыте других (Турция, землетрясение в феврале 2023 г., разрушение многоэтажек, новой застройки, тысячи 
погибших и пострадавших). В ваших силах не допустить подобного и отодвинуть застройку многоэтажками в более подходящее для этого места.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
Я против застройки Нагорной части многоэтажками, потому что застройщик не учел рельеф данной местности, наличие оползневых зон и подземных родников, а также и так уже напряжённую инфраструктуру, на развитие которой у города нет де-
нег. При этом постройка даже одной многоэтажки нарушила экологичность нашего района, вокруг нее теперь дует шквальный ветер, и городской шум стал намного сильнее, видимо отражаясь от стен этого здания. Школу же застройщик заплани-
ровал в оползневой зоне, где склон превышает 45%, улица Сычева, так как ее нарисовали на Проекте вообще не может быть проложена, там возможен серпантин, потому что до улицы Фомина от улицы Веховского обрыв. Прошу Проект отклонить.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

32. Гражданин С.

Я выступаю против Проекта, потому что нагорная часть города одна из немногих территорий, где чистый воздух, не далеко от центра города, в любую точку города можно легко добраться. Осуществление данного Проекта считаю неуместным. Это 
приведет к тому, что будут вечные пробки, нагрузка на транспортную и инженерную инфраструктуры и приведет к ухудшению качества моей жизни. Строительство домов приведет к движению земли, а мой дом находится не далеко от склона, что 
может привести к тому, что дом просто сползет вниз. 
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
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33. Гражданка С.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участка под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведения газа и других коммуникаций, что мне абсолютно невыгодно. Строительство 
многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

34. Гражданин Л.
(представляет интересы 
несовершеннолетнего 

сына)

Я выступаю против Проекта, потому что строительство домов на данной территории разрушает благоустройство нашего микрорайона (разбивает дороги, создает строительный шум, мусор), создает угрозу безопасности детям, играющим на улице, 
нарушает экологию нашего микрорайона.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.1 (участниками общественных обсуждений являются граждане, достигшие 18 лет) Положения).

35. Гражданин Л.
Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строительство 
многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества жизни
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

36. Гражданин А.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего дома. Мы пенсионеры и всю жизнь прожили на данной территории и переезд 
скажется отрицательно на нашем здоровье. У нас маленький участок и при выкупе участка под строительство, застройщик не компенсирует потерю дома. Строительство многоэтажных домов нарушает экологию нашего микрорайона (усиление 
ветра, увеличение загазованности).
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

37. Гражданка Л.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строительство 
многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

38. Гражданка Г.
Я выступаю против Проекта, потому что мы люди пожилого возраста, всю жизнь прожили в доме на данной территории, и переезд в другое место скажется отрицательно на нашем здоровье. Строительство многоэтажных домов на данной террито-
рии нарушает экологию нашего микрорайона (усиление ветра вокруг высотных домов, увеличение мусора на улицах), недостаток парковочных мест приводит к тому, что машины паркуются вблизи наших домов.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

39. Гражданка Ц.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего дома. Мы пенсионеры и всю жизнь прожили на данной территории и переезд 
скажется отрицательно на нашем здоровье. У нас маленький участок и при выкупе участка под строительство застройщик не компенсирует потерю дома. Строительство многоэтажных домов нарушает экологию нашего микрорайона (усиление 
ветра, увеличение загазованности).
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

40. Гражданка Б.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего домовладения. Также приведет к нагрузке на существующую транспортную и 
инженерную инфраструктуру (свет, вода, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

41. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, а также проведение газа и других коммуникаций, что для меня является абсолютно не 
выгодным. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (свет, вода, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

42. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

43. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, а также проведение газа и других коммуникаций, что для меня является абсолютно не 
выгодным. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существенную инженерную инфраструктуру (свет, вода, газ), а также ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

44. Гражданин С.

Я, выступаю против Проекта, потому что:
1. Дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажек может привести к разрушению или повреждению моего дома и территории.
2. При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома или покупку идентичного жилья, чем значительно ухудшаются мои жилищные условия.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

45. Гражданин Н.

Я выступаю против Проекта, потому что нет гарантий соблюдения прав и свобод жителей и собственников, проживающих на данной территории. Также жители не были уведомлены об обсуждении Проекта сообщениями в почтовые ящики. Мно-
гие не знают до сих пор. И попыток обсуждения и предложений с жителями не производится. Это наводит на мысль о не желании застройщика/администрации договариваться с жителями.
Следующей причиной является то, что нет описания исследований земли под застройку и способов решений для строительства многоэтажных домов в проблемных зонах, а в границах Проекта есть оползневые зоны. Если Проект всё-таки будет 
одобрен, то существует риск обрушений конструкций домов рядом со строящимися зданиями, о чем свидетельствуют сообщения в СМИ о разрушениях в поликлинике по ул.Аванесова, 32, которая сейчас признана аварийной, при строительстве 
дома по ул.Аванесова, 44. Нет и медицинского учреждения в предлагаемом Проекте. Количество мест в предлагаемом детском саде слишком малой мощности для количества жителей, предполагаемого в Проекте. Также отсутствуют дворы и 
детские площадки для комфортного проживания будущих жителей. Застройка очень плотная - где людям гулять, заниматься спортом, где детям играть? По моему мнению, Проект не соответствует федеральному проекту «Формирования ком-
фортной городской среды». Одни дома с парковками! Школу обещают в последнюю очередь, а необходимо уже давно построить, так как на месте снесенной школы по ул.Аванесова, 44 стоит многоквартирный дом. В городе дефицит мест в шко-
лах. При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, вынужденный переезд и т.п., что мне абсолютно не выгодно, и еще помимо этого 
вызовет дополнительные заботы и переживания, как следствие ухудшение здоровья моего и проживающих со мной родителей пенсионеров. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную 
инфраструктуры (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества жизни у многих в близи территорий Проекта. Пробки на ул.Аванесова есть уже при существующей нагрузке, какова будет ситуация при увеличении числа жителей? Застройщик не 
предлагает решение. Заезд (выезд) в квартал возможен, в основном только при правоповоротном движении с ул.Аванесова и с ул.Фомина с односторонним движением, что катастрофически недостаточно для квартала с населением в 6000 жителей. 
Также, со мной проживают родители пенсионеры, отец - ветеран труда и военный пенсионер, предлагаемый Проект и его реализация ухудшит качество их жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Общественные обсуждения проводятся в соответствии с Положением. Для строительства объектов капитального строительства, 
разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присут-
ствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологические, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с 
собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
Я заявляю свое мнение против Проекта. По моему убеждению, застройка данной территории крайне нежелательна по многим причинам:
1) Государственные органы и застройщик не разъясняли и не определили четких и конкретных критериев компенсации и цены выкупа по рыночной стоимости участка, недвижимого имущества (жилого и нежилого), убытков в связи с изъятием 
земельного участка (п.2 ст.281 Гражданского кодекса РФ).
2) Строительство многоквартирных домов (9-25 этажей) на небольшой территории в течение (2024-2040 г.г.) приведет к большой нагрузке на транспортную и инженерную инфраструктуру, ухудшит качество жизни и быта жителей данной террито-
рии, создаст серьезную экологическую проблему и безопасность жизни пожилых людей и детей на дороге, у школы, детского сада и т.д.
3) Застройщик и государственные органы г.Барнаула не гарантируют выполнение строительства заявленных объектов социальной инфраструктуры своевременно, в полном объеме и в первоочередных сроках.
Имея определенный жизненный опыт (74 г) должен сказать, что заявленные объекты строительства и инфраструктуры, социальные объекты, соблюдения экологических норм на данной территории невозможны и невыполнимы без нарушения 
конституционных прав и свобод граждан, без ухудшения качества жизни и их безопасности жителей данной территории в указываемый застройщиком период строительства.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

46. Гражданин П.

В связи с публикацией оповещения в газете «Вечерний Барнаул» от 19.09.2023 о начале проведения общественных слушаний по Проекту обращаемся к вам с просьбой отклонить данный Проект, т.к. он противоречит интересам и нарушает права 
жителей, проживающих на данной территории. 
По существу данного вопроса сообщаем следующее.
1. Территория Центрального района в указанных границах всегда была зоной малоэтажной застройки в силу того, что ее значительная часть расположена в зоне действия оползневых процессов, которые характеризуются внезапностью и высокой 
скоростью протекания. Это значит, что строительство многоэтажных домов может повлечь за собой подвижки и провалы грунта, и соответственно, привести к разрушению строительных конструкций, коммуникаций и гибели людей. Обрушение 
берега Оби в 1990  и сход в реку домов  улицы Кузбассовской это наглядно доказало.
Именно поэтому данная территория во всех Генеральных планах города до 2011 г. находилась в зоне Ж-4 (индивидуального жилищного строительства), а потом по неизвестным причинам и без широких общественных обсуждений была изменена 
на зону общественной застройки, а в Генеральном плане 2019 г. была переименована в зону СОД - 2 (смешанной и общественно-деловой застройки), что позволяет теперь вести здесь многоэтажное строительство.
Поскольку администрация г.Барнаула не планирует в ближайшем будущем заниматься комплексной застройкой данной территории, утверждение данных проектов и их реализация приведет к так называемой «точечной застройке», которая затро-
нет интересы различных субъектов права. Объекты права собственности, оказавшееся в зоне точечной застройки, могут подвергнуться деформации (различные трещины и дефекты, прогибы бетонных плит и балконов, просадка фундамента и пр.), 
граждане лишатся придомовых территорий, благоустройства, нарушится экологическая обстановка, будут ущемлены права жителей на комфортное проживание.
2. Строительство многоэтажных домов по данному Проекту приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (водо-, электро- и газоснабжение) и приведет к ухудшению качества жизни жителей данной террито-
рии.
3. Реализация данного проекта приведет к ухудшению и без того минимального благоустройства нашего микрорайона — будут разбиты дороги, будет бесконечный шум и строительная пыль, что создаст угрозу безопасности детям, играющим на 
улице, создаст нагрузку на электрические и газовые сети. Аллея вдоль улицы Аванесова после строительства многоэтажного дома и прокладывания инженерных коммуникаций так и не была благоустроена, поэтому реализация данного проекта 
усугубит и без того остро стоящие проблемы благоустройства.
4. Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушит экологию микрорайона: приведет к усилению ветровых потоков вокруг • высотных домов, увеличению количества машин и выхлопных газов.
5. В проекте запланировано строительство школы и стадиона, но, как показывает многолетняя строительная практика в г.Барнауле, застройщики после начала реализации проекта меняют назначение участков под социальными объектами и вме-
сто них строят не предусмотренные первоначальным проектом дома, а район в итоге остается без социально значимых объектов. 
6. Жители данной территории в 2011-2014 гг. на свои собственные средства произвели газификацию домовладений, и при застройке данной территории частной строительной компанией никто не будет компенсировать жителям эти немалые 
затраты.
7. При утверждении данного проекта застройщик получит возможность выкупать земельные участки, находящиеся в собственности жителей, однако при выкупе участков под строительство компании-застройщики не компенсируют затраты на 
возведение и ремонт домов, проведение газа и других коммуникаций, что создаст ситуацию неравноценного обмена и существенно ухудшит материальное положение жителей.
8. Многие жители данной территории пенсионеры, для которых переезд на новое место и последующая адаптация создадут большие затруднения и могут сократить продолжительность их жизни. 
9. У многих домовладений есть приусадебные участки, что позволяет людям выращивать небольшое количество сельскохозяйственных продуктов для собственного потребления, что при одном из самых низких уровней зарплат в Сибирском феде-
ральном округе помогает закрывать потребность в свежих овощах, ягодах и фруктах.
10. Пересмотр кадастровой стоимости земли с 2020 г. привел к снижению стоимости земельных участков на данной территории. Сейчас по всей стране идет активный процесс установления кадастровой стоимости объекта в размере его рыночной 
стоимости, и пока не будет произведена объективная оценка стоимости земельных участков, администрация города не должны давать разрешение на застройку данной территории, защищая права своих жителей.
11. Наконец, данная территория постепенно лишается объектов социальной инфраструктуры (закрыты и снесены здания библиотеки и школы №21, закрыты отделения Сбербанка и почты), что противоречит современным трендам градостроитель-
ной политики по созданию комфортной городской среды.
Мы еще раз просим вас отклонить Проект т.к. он не отвечает насущным потребностям города в застройке данной территории многоэтажными домами, и приведет к ухудшению жилищных условий нескольких тысяч человек.
(Предложения и замечания не учтены, так как предметом общественных обсуждений является проект планировки территории, целью разработки которого является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов 
планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом 
объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория на-
ходится вне границ оползневой зоны.)
Я выступаю против Проекта, потому что:
1. При выкупе участков под строительство не компенсируют затраты «нововведения», газа и других коммуникаций.
2. Реализация проекта приведет к ухудшению благоустройства района (разбитые дороги, шум, строительная пыль, угроза безопасности детей.
3. Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушит экологию района, приведет к усилению ветровых потоков, к оползням, увеличится количество машин, загазованность и количество мусора.
4. Многие жители данной территории пенсионеры, для которых переезд на новое место ухудшит или вообще сократит их жизнь.
5. У многих домов есть приусадебные участки, что позволяет выращивать овощи и фрукты.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

47. Гражданин О.

Заявляю Вам, что я не согласен с Проектом, потому что считаю, что подобная многоэтажная застройка и вибрации при проведении строительных работ (забивка свай, работа крупной техники и прочее) вызовет подвижку грунта, оползни, а также 
разрушение фундаментов или даже полное разрушение частных домов, находящихся на склонах нагорной части, в том числе моего. Кроме того, в связи с тем, что цены на рынке недвижимости сильно выросли, у меня нет уверенности, что за-
стройщик в должной мере компенсирует стоимость нашего земельного участка для переезда и приобретения жилья в другом месте.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
Не затрагивать многоэтажными домами этот район. Опасаюсь, что застройка приведет к оползням и наш дом вместе с другими съедет со склона вниз по горе. На мой взгляд, застройка таунхаусами этого района будет гармонично смотреться с 
другими капитальными коттеджами и не создаст нагрузка на склонах и не возведет оползни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

48. Гражданка Д.

В связи с публикацией оповещения в газете «Вечерний Барнаул» 19.09.2023 о начале проведения общественных слушаний по Проекту требую отклонить данный Проект, т.к. он противоречит интересам и нарушает мои права как гражданина и 
жителя, проживающего на данной территории.
По существу данного вопроса сообщаю, что 21.06.2021 вышло постановление администрации г.Барнаула №891 «О подготовке проекта планировки и проекта межевания территории в границах улицы Фомина, переулка Карева, улицы Тачалова, 
переулка Пожарного в городе Барнауле» в ответ на заявление ООО «Регионстрой» от 29.03.2021 №1035-з/к. В дальнейшем данная организация сократила границы будущего проекта планировки до территории, указанной Проектом. Данная терри-
тория в Генеральном плане и Правилах землепользования и застройки г.Барнаула обозначена как СОД-2 (зона смешанной и общественно-деловой застройки). Поскольку администрация г.Барнаула не планирует в ближайшем будущем заняться 
комплексной застройкой данной территории, у меня есть все основания полагать, что в результате получения разрешения на строительство действия застройщика сведутся к выкупу отдельных земельных участков, сносу частных домов и возве-
дению на них домов высокой этажности в виде точечной застройки. Помимо моего нежелания и нежелания многих жителей продавать свои дома и уезжать из этого района обозначавшая территория находится в зоне активного действия оползне-
вых процессов, которые характеризуются внезапностью и высокой скоростью протекания. Это значит, что любая активная хозяйственная деятельность, особенно строительство многоэтажных домов, может повлечет за собой подвижки и провалы 
грунта, и соответственно, привести к разрушению строительных конструкций, коммуникаций и даже гибели людей. Наконец, данная территория постепенно лишается объектов социальной инфраструктуры (закрыты и снесены здания библиотеки 
и школы №21, закрыты отделения Сбербанка и почты). В данном обращении я требую отклонить Проект т.к. он нарушает мои права и права жителей данной территории, разрушает существующую социальную и инженерную инфраструктуру, а 
также затрагивает территорию, находящуюся в зоне активных оползневых процессов. Это моя малая Родина, здесь жили мои родные в трех поколениях на ул.Денисова, *, мой родной дом по пер.Малюкова, *, больше 40 лет назад построил отец, где 
с детьми счастливо живем до сих пор и намерена проживать всю жизнь. Поэтому я не позволю ради наживы разрушить родной дом!
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
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49. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, а также проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строи-
тельство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуры (свет, вода, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни и жизни моей семьи.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

50. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, а также проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строи-
тельство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуры (свет, вода, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни и жизни моей семьи.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

51. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что мы люди пожилого возраста всю жизнь проживали в доме на данной территории, и переезд в другое место скажется отрицательно на нашем здоровье. И потом, при выкупе участков под строительство 
застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, приведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

52. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе земельных участков застройщик не компенсирует наши затраты на строительство, газификацию, канализацию и т.д. Я пенсионер 1952 г.р., ветеран труда и мне уже не под силу начинать заново 
что-то строить и благоустраивать. Нет ни материальной, ни физической возможности. У меня здесь все условия для комфортного проживания, есть небольшой огород, на котором я выращиваю овощи для себя и своей семьи. Менять свой дом на 
квартиру, либо на непонятно что, я не хочу и не буду. Данные действия застройщика влекут за собой ухудшение жилищных условий и ухудшение моего здоровья, я гипертоник, и вся эта ситуация не дает мне спокойно жить. На фоне этих пережи-
ваний уже вызывали скорую помощь. Сейчас обследуюсь.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

53. Гражданка А.

Я выступаю против Проекта, потому что уже три года как живем в большом доме новом, площадью 90 кв.м со всеми удобствами. Дом строили самостоятельно без привлечения строительных компаний. Были вложены силы, здоровье, время, и в 
конце концов денежные средства. В случае выкупа, моя семья не получит от застройщика компенсацию денежных средств, отделку дома. Кроме всего прочего, мне не нравится перспектива переезда, поиска нового жилья, а в дальнейшем вновь 
вкладывание в него денежных средств и времени.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

54. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа, что мне абсолютно не выгодно, почему нет информации о стоимости 
земельных участков. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

55. Гражданин Р.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков застройщик не компенсирует наши затраты на возведение, ремонт дома, бани, проведение газа, канализации и т.д. У наших детей и у нас отдельные комнаты, они в них живут и учатся. 
То, что предлагает застройщик, ухудшает наши права, ухудшает жилищные условия, первоклассник должен будет сменить школу. Наши дети здесь родились и выросли, мы вложили в наш дом много сил и средств. Данная застройка приведет к 
общему ухудшению экологии района, к увеличению пробок на Аванесова. Снесена школа, закрыта почта, отделение Сбербанка, поликлиника разрушена. Вместо того, чтобы улучшить инфраструктуру района «Гора», восстановить школу, библиотеку 
и другие социально значимые объекты, включая и «Дом Малютки», нас пытаются выселить. Мы против и продавать свой дом отказываемся.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

56. Гражданка Б.

Я живу в 2-х этажном доме с семьей. Есть огород, баня, газ, вода. У меня достойные условия для проживания. И я против планировки и застройки данной территории, что ведет к ухудшению моей жизни. Защитите мои права и права моей семьи.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения.. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

57. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что строительство многоэтажных домов приводит к нагрузке на существующую инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приводит к ухудшению качества моей жизни. Я прожила в этом доме почти 50 лет 
и не собираюсь менять место жительства. На данный момент проживаю вместе с внучкой, ее пришлось водить в 48 школу, так как 21 закрыли (а потом и разобрали) и считаю, что в подобных проектах застройщик должен учитывать эти аспекты. 
По Проекту школа планируется на территории, которая относится к оползневой зоне, а значит не будет построена.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

58. Гражданка Б.
Прошу рассмотреть расширение застройки в нагорной части от пер.Малюкова по ул.Денисова. Дом находится по адресу: ул.Денисова, *. Земельный участок, граничащий с яром находится в оползневой зоне и сползает в этот яр, тянет за собой дом. 
Через земельный участок проходит сток воды со всей улицы Денисова, подмывает наш участок особенно в осенне-весенний период. Прошу рассмотреть возможность сноса домов по ул.Денисова, *, и изменения пятна застройки. 
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

59. Гражданка З.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

60. Гражданка К.
Я выступаю против Проекта, потому что в процессе возведения многоэтажной застройки в указанном районе дом, в котором я проживаю, будет подвержен воздействию через грунт. Мой дом находится на склоне в 10 метрах от границ обозначен-
ной территории, и я опасаюсь за целостность конструкций моего дома при ведении строительных работ по возведению многоэтажных домов.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

61. Гражданка Н.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, а также проведение газа и других коммуникаций, что для меня является абсолютно не 
выгодным. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ), а также к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

62. Гражданин Ч.

Я против Проекта. Я в этом районе родился и вырос, я люблю этот район, у нас большой и комфортный дом. Мои родители и бабушка вложили в этот дом очень много денег и сил, дом газифицирован, полностью благоустроен. У нас у всех есть 
свои большие комнаты, и я категорически против переезда из своего дома. У нас есть баня, огород, место для машины. Я не хочу никуда переезжать и собираюсь жить и дальше в своем доме. Застройка «Горы» приведет к общему ухудшению жизни. 
Возле нового дома по ул.Аванесова, 44 постоянно сильный ветер. По дороге от Спартака в «Гору» страшные пробки, которые затем станут еще хуже. Машины и автобусы объезжают по ул.Денисова, что будет дальше. Мы хотим жить в своих домах, 
на своей земле и никакие предложения застройщика нам не интересны. Категорически против!!!
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

63. Гражданка Р.

Я выступаю против Проекта, так как в покупку моего дома был вложен сертификат «Молодая семья», был взят кредит для строительства, дом полностью благоустроен, газифицирован, и он полностью устраивает меня и мою семью. Дом имеет два 
этажа и 160 кв.м. площади. Нам в нем хватает места, со мной вместе проживает сын 2005 г.р., несовершеннолетний сын 2015 г.р., мама пенсионер, ветеран труда 1952 г.р. и муж 1984 г.р. (Всего 5 человек) и я не согласна с тем, что застройщик, пред-
лагая деньги за землю, а ее всего у меня три сотки, значительно ухудшает наши жилищные условия, ущемляет мои права, и никак не компенсирует затраты, вложенные в этот дом. Огромные пробки на дороге по ул.Аванесова увеличатся в разы, 
ухудшится общая экология района в связи с увеличением машин. Я хочу жить в своем доме и не находиться во дворе чьей-то многоэтажки.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

64. Гражданин А.

Я выступаю против Проекта. На ул.Веховского живу с 2010 года, дом был куплен в ипотеку, выплачен кредит. В 2020 году было получено разрешение на строительство дома, выданное администрацией Центрального района г.Барнаула. На данный 
момент, на этом участке возведен новый дом с хозяйственными постройками (баня, хозяйственный блок, гараж, летняя кухня), проведен газ. В случае выкупа земельного участка, застройщик не компенсирует выплаченные мною проценты и день-
ги за ипотеку, а также потраченные средства на строительство нового дома. Переезд в другое место не рассматриваю, так как для меня  и моей семьи удобна транспортная развязка и район.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

65. Гражданка Я.

Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что для меня абсолютно не выгодно. Строитель-
ство многоэтажных домов приведет к перегрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

66. Гражданин К.

Я выступаю против Проекта, потому что строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инфраструктуру (вода, газ, свет) и к ухудшению качества моей жизни и жизни проживающих в моем доме. Застройщик не компен-
сирует затраты, вложенные в ремонт и обустройство дома и участка, на проведение газа и водопровода, что мне абсолютно не выгодно. Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушает экологию нашего района. Возле 17-ти 
этажного вновь возведенного дома, во время ветреной погоды невозможно ходить - сдувает.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

67. Гражданин Р.

Я, представитель своего сына, несовершеннолетнего 2015 г.р., выступаю против застройки от ул.Фомина, пер.Конева, ул.Аванесова и пер.Малюкова. Мой сын здесь родился, и в этом году пошел в первый класс. У него в доме есть своя комната, 
комфортные условия для проживания и учебы, и у меня нет ни малейшего желания менять свой дом на непонятно что. Продажа, либо принудительное выселение влекут за собой ухудшение качества жизни, ухудшение жилищных условий, смена 
школы и так далее…можно перечислять бесконечно. Я категорически против данной застройки – ухудшение экологии с огромным количеством машин, нагрузка на узкую дорогу и вечные пробки. Уже снесена школа, закрыта почта, закрыто отделе-
ние Сбербанка и полуразрушенная поликлиника. Вместо того, чтобы улучшить инфраструктуру района «Горы», решили просто выселить жителей и лишить нас нашей собственности. Так не будет!
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.1 (участниками общественных обсуждений являются граждане, достигшие 18 лет) Положения).

68. Гражданка К.
Я выступаю против Проекта, потому что в процессе возведения многоэтажной застройки в указанном районе дом, в котором я проживаю, будет подвержен воздействию через грунт и др. Дом находится на склоне в 10 метрах от границ обозначен-
ной территории, и я опасаюсь за целостность конструкций моего дома, при ведении строительных работ по возведению многоэтажных зданий в непосредственной близости. (Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратив-
шийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

69. Гражданка С.

Я выступаю против Проекта, потому что мы люди пожилого возраста проживаем в этом доме на данной территории и переезд в другое место отрицательно скажется на нашем здоровье. Это строительство разрушает дороги, создает шум и мусор, 
создает угрозу безопасности детям, создает нагрузку на электрические и газовые сети.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

70. Гражданин С.

Я и моя жена выступаем против Проекта, потому что мы люди пожилого возраста проживаем в доме на данной территории и переезд в другое место отрицательно скажется на нашем здоровье. Строительство многоэтажных домов на данной тер-
ритории нарушает экологию нашего микрорайона (усиление ветра вокруг высотных домов, увеличение мусора на улицах), недостаток парковочных мест приводит к тому, что машины паркуются вблизи наших домов.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

71. Гражданин К.
Я выступаю против Проекта, потому что строительство многоэтажных зданий в непосредственной близости от дома, где я проживаю, помешает полноценной качественной жизни и может привести к негативным влияниям на состояние моего 
дома. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инфраструктуру. Транспортная структура ул.Аванесова и ул.Фомина уже в настоящий момент не справляется с потоком машин. В час-пик постоянные пробки. 
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

72. Гражданка В.
Прошу Вас рассмотреть расширение застройки от пер.Малюкова по ул.Денисова. Наш дом находится по адресу: **. Дом находится на яру. Земельный участок граничит с яром и сползает в этот яр, за собой тянет сам дом. Через земельный участок 
проходит весь сток воды в осенне-весенний, летний период, этим самым наш земельный участок ползет в яр. Прошу рассмотреть возможность сноса дома по ул.Денисова, *, и изменение застройки плана.  
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

73. Гражданин Б. Прошу рассмотреть расширение застройки в нагорной части, от пер.Малюкова по ул.Денисова. Дом находится по адресу: **  земельный участок граничит с ул.Высокий Яр.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

74. Гражданин Л.
Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно. Строительство 
многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую и инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п.2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

75. Гражданка А.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего домовладения. Также приведет к нагрузке на существующую транспортную и 
инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

76. Гражданка Л.
Я выступаю против Проекта, потому что при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно, и принесет мне и моей 
семье существенный моральный и материальный ущерб. Также строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую инфраструктуру, что приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены в соответствии с п. 2.2 (обратившийся не является участником общественных обсуждений), п.5.3 (не предоставлены требуемые документы) Положения).

77. Гражданин А.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего домовладения. Также приведет к нагрузке на существующую транспортную и 
инженерную инфраструктуру (свет, вода, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

78. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта т.к.:
Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную, дорожную и инженерную инфраструктуру и ухудшает качество моей жизни.
Реализация таких проектов нарушает мои права на комфортную городскую среду.
При выкупе участков под строительство, застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно.
Мы люди «возрастного» возраста всю жизнь прожили в доме на данной территории и переезд в другое место скажется отрицательно на нашем здоровье.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

79. Гражданка Т.

Против Проекта, потому что:
- строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующие инфраструктуры (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества жизни
- при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует мне затраты на приобретение другого жилья и мне негде будет жить (сын умер)
- я пожилой человек, всю жизнь прожила здесь, и переезд плохо отразится на моем здоровье.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)
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80. Гражданка Е.

Я выступаю против Проекта, т.к.
1) Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную, дорожную и инженерную инфраструктуру, и ухудшает качество моей жизни.
2) Реализация таких проектов нарушает мои права на комфортную городскую среду.
3) При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно невыгодно.
4) Мы люди «возрастного» возраста всю жизнь прожили в доме на данной территории и переезд в другое место скажется отрицательно на моем здоровье.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

81. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру и приведет к ухудшению качества моей жизни.
2. При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома.
3. При подготовке проекта застройщик всегда обещает строительство объектов социальной инфраструктуры, а на самом деле никогда этого не соблюдает (пусть начнут с дет. сада).
4. Мы люди пожилого возраста всю жизнь прожили в доме на данной территории, и переезд в другое место скажется отрицательно на нашем здоровье.
5. Будучи в преклонном возрасте самостоятельно переезд осуществить не сможем, а застройщик стоимость переезда не компенсирует.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

82. Гражданин К.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру и приведет к ухудшению качества моей жизни.
2. При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома.
3. При подготовке проекта застройщик всегда обещает строительство объектов социальной инфраструктуры, а на самом деле никогда этого не соблюдает (пусть начнут с дет. сада).
4. Мы люди пожилого возраста всю жизнь прожили в доме на данной территории, и переезд в другое место скажется отрицательно на нашем здоровье
5. Будучи в преклонном возрасте самостоятельно переезд осуществить не сможем, а застройщик стоимость переезда не компенсирует.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

83. Гражданин А.

Я, житель «нагорной части» г.Барнаул, категорически против дальнейшей застройки на месте частных домов, многоэтажными домами, в границах ул.Фомина, пр.Конева, ул.Аванесова и пр.Малюкова. Покупая частный дом, наша семья не напрас-
но остановилась на выборе так как, имея несовершеннолетних детей, такое понятие как «бонитет», очень сильно выручает нашу семью. Также, в данный дом вложен материнский и региональный капитал, в условиях нынешних рыночных цен, за 
предлагаемую сумму компенсации купить подходящее жилье в черте города не представляется возможным.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

84. Гражданка А.

Я, *, проживающая по адресу: ул.Денисова, *, выступаю против Проекта, я против застройки данного участка, т.к. мой дом находится в этой зоне предполагаемой застройки. При выкупе участков под застройку, застройщик не компенсирует затраты 
на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и др. коммуникаций, что для меня и моей семьи абсолютно не выгодно, а так же ипотечных выплат. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на инфраструктуру (вода, свет, газ, 
транспорт) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)
Я и моя семья переехали из Нижегородской области, в связи с загрязнённой экологии в той области, так как у нашего ребенка поставлен диагноз бронхиальная астма, мы искали экологически чистый район, определились с местом проживания, 
теперь нас хотят снести. Других более экологических чистых районов в городе мы не нашли. В том числе данная территория является оползневой зоной, грунтовые воды и т.д. Проживания в других районах города ухудшает состояние нашего 
ребёнка. Выплаты, предлагаемые застройщиком, не покроют расходы, которые мы понесли при покупке, обустройстве (строительство, подведение газа), что нам не выгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

85. Гражданин А.

Я, *, проживающий по адресу: ул.Денисова, *, выступаю против Проекта, я против застройки данного участка, т.к. мой дом находится в этой зоне предполагаемой застройки. При выкупе участков под застройку, застройщик не компенсирует затраты 
на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и др. коммуникаций, а также ипотечных выплат, что для меня и моей семьи абсолютно не выгодно. Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на инфраструктуру (вода, свет, газ, 
транспорт) и приведет к ухудшению качества моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

86. Гражданка Б.

Я не согласна со сносом моего дома и застройкой многоэтажками. Застройщик не предоставит мне денежные средства адекватные рыночной стоимости моего жилья. Почему я должна ухудшать свои жизненные условия? Где же ваши слова об 
улучшении жизни трудового народа?
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

87. Гражданин Б.

Я не хочу уезжать со своей земли, бросать свою собственность, ради выгоды застройщика.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

88. Гражданин Б.

Я против застройки территории многоэтажными домами в границах Проекта т.к. это - мое единственное имущество, застройщик не предоставит мне альтернативное жилье. Я – ветеран боевых действий, мне итак не предоставили положенных от 
государства Российской Федерации квадратных метров жилья. Я не собираюсь остаться без жилья.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

89. Гражданин Б.

Я против планирования Проекта, потому что мы - люди пожилого возраста, всю жизнь прожили в доме на данной территории. Переезд скажется на нашем здоровье и финансовом положении, потому как пенсии у нас не велики, и начинать все 
заново невозможно. В нашем доме проживают двое сыновей со своими семьями, у каждого есть несовершеннолетние дети. Мы против обсуждения Проекта потому, что при выкупе участка застройщик не компенсирует ремонт и благоустройство 
дома, проведение газа и других коммуникаций, что нам абсолютно не выгодно. Почему мы должны бросить насиженные места и залезть в ипотеку?
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

90. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что строительство многоэтажных домов приводит к нагрузке на инженерные коммуникации (вода, свет, газ) и приводит к ухудшению качества моей жизни. Проживаю в этом доме вместе с бабушкой, которой 
больше 70 лет. Считаю, что в таком возрасте переезд на другое место жительства негативно скажется на ее самочувствии и эмоциональном состоянии.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

91. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего дома. При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует 
затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно невыгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

92. Гражданин Т.

Я против Проекта, потому что я уже не в том возрасте, куда-либо переезжать. Строили дом - пока были молодыми, чтобы в старосте жить комфортно, в результате проблемы только начинаются. В мои почти 60 лет мне, не вытянуть никакую строй-
ку и обустройство какого-либо жилья. Кредиты и ипотеки я уже не потяну, а застройщик готовый дом, который бы меня устроил, мне не купит.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

93. Гражданка М.

Я, как собственник земельного участка и частного дома, выражаю свой протест к принятию Проекта. Из старого дома, продав 2-х комнатную квартиру на ул.Балтийской, мы отремонтировали и пристроили большой дом с санузлом, гаражом, 
газовым отоплением. Все силы и средства вкладывались сюда много лет, чтобы семья жила в достойных условиях. Участок у нас не большой, основной упор делали на жилую площадь и подсобные помещения, беседка, гараж на две машины. 
Чтобы мы согласились отсюда съехать надо предлагать соответствующие условия, чтобы наша жизнь не ухудшалась, а кадастровая стоимость земли явно не покроет такие расходы. Расселение в подобных случаях должно учитывать и затраты на 
благоустройство приобретаемого жилья, так как с собой ни ремонт, ни встроенную по размерам помещения мебель не заберешь. Когда вы рассматриваете красивые проекты для облика города, задумайтесь еще и о людях, которые живут на этих 
территориях, мы не должны страдать из-за красивых картинок, наша жизнь не должна ухудшаться. Мы не хотим жить на выселках. Мы хотим жить в центре. Мы хотим чувствовать уверенность в завтрашнем дне и своем государстве. Мой дед – 
фронтовик, участник ВОВ проливал свою кровь за Родину и потомков не для того, чтобы страна выкидывала их на улицу. Его дом, его наследие мы сохранили и улучшили и хотим передать своим детям. Давайте уважать своих граждан, учитывать 
интересы населения не на словах, а на деле делать жизнь лучше. Сейчас у меня растет несовершеннолетняя дочь, чьи интересы я тоже буду отстаивать. Моя мама – пенсионерка, со слабым здоровьем, после обнародования Проекта от нервного 
перенапряжения она чувствует себя плохо и сидит на таблетках, это прямая реакция на такие новости. Трудились и строились мы не для того, чтобы оказаться на улице. Прошу учесть наши интересы в рассмотрении данного Проекта.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)
Ввиду рассмотрения Проекта, я, как собственник дома и земельного участка, который расположен в границах обсуждаемой территории, выражаю свой протест принятию этого Проекта, так как это ущемляет мои права и моего несовершеннолет-
него ребенка и ухудшит имеющиеся условия проживания. Всю жизнь проживаю по данному адресу, моя мама, нынче пенсионер, тоже собственник, моя несовершеннолетняя дочь, живем здесь и для благоустройства данного дома и участка 12 
лет назад продали общую 2-х квартиру, на деньги с которой пристроили комнаты, сделали санузел, провели в дом газ, сделали гараж для автомобиля. Все это было сделано для достойного, комфортного проживания здесь на долгие годы, для 
следующих поколений. Рядом была школа, которую я закончила и мой ребенок смогла бы самостоятельно посещать, но прошло время, школу снесли, построили большой многоквартирный дом и теперь мы вынуждены возить ребенка в школу на 
общественном транспорте, отрываясь от работы, испытываем эти неудобства. Работодатели не готовы отпускать по два раза на дню, поэтому приходится перебиваться подработкой или утомлять маму-пенсионерку этими «покатушками» в школу и 
обратно, но дальше - больше уже и на нашему землю претендуют. Те условия, в которых мы сейчас живем, когда у каждого своя комната, дополнительные помещения, гараж, при сегодняшней стоимость жилья никаким образом не будут сопоста-
вимы с тем, что интересно застройщику, земли у нас мало. Таким образом, условия жизни моей семьи находятся под угрозой, а ухудшать собственные условия ради интереса застройщика называется произволом! Прошу учесть наши интересы как 
жителей и граждан, прошу отклонить Проект. Мы хотим жить достойно, удобно, на своей земле, в этом районе, созданных нами условиях для себя и своих детей.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

94. Гражданка К.

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего домовладения. А также, при выкупе участков под строительство застройщик не 
компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

95. Гражданка Т.

Я против Проекта, потому что я не желаю менять свое место жительства. Мы долго строили и обустраивали наш дом, чтобы комфортно жить со своей семьей. Вложено очень много и застройщик не компенсирует мне моих вложений. И мне, ввиду 
своего предпенсионного возраста не осилить стройку, ремонт, переезд и т.д. Я против застройки нашей территории многоэтажками, так как это приведет к нагрузке инженерных сетей и дороги, что ухудшит качество моей жизни.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

96. Гражданка М.

Я против Проекта, потому что земельный участок расположен в водоохраной зоне реки Обь. Относится к группе расширенного использования земельных участков «Земли под домами индивидуальной застройки» (постановление администрации 
города Барнаула от 27.10.2008). На основании этого мы построили дом 134 кв.м со всеми удобствами, провели газ, вложили годы труда, здоровья и т.д. Я хочу жить в своем доме в достойных условиях, которые мы создали. Защитите мои права и 
права моей семьи.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ водоохранной зоны.)
Против проекта застройки, хочу жить в доме на земле в условиях, которые создали. 
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

97. Гражданка С.

Я против Проекта, потому что:
1) При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на ремонт моего дома, проценты по ипотечному кредитованию. На сегодняшний день ставка в банках выросла. Если я взяла кредит под 10,9%, то сегодня банк пред-
лагает от 16% годовых, тем самым это мне не выгодно;
2) В предлагаемом Проекте квартал будет рассчитан на проживание 5928 человек они разместятся на площади 9 га. Жильцов на данное количество территории увеличится в 16 раз, тем самым увеличится количество транспорта в районе, а это 
ведет к усилению парникового эффекта, загрязнению воздуха и водоемов, шумовому загрязнению, эрозии почв;
3) При подготовке проекта застройщик всегда обещает строительство объектов социальной инфраструктуры (школы, детские сады, поликлиники, спортивные объекты), а на самом деле никогда этого не соблюдает. 
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

98. Гражданка О.

Я не согласна с Проектом по ряду причин:
1. На территории планируемой застройки не производилась геодезия. Я считаю, что это необходимо, так как на этом участке есть водоохранные и оползневые зоны. Весь почвогрунт на нагорной территории насыпной, эта территория скалистая, сто 
лет назад там росли преимущественно сосны. Многие участки имеют форму пагод, из-за гористой местности. В связи с этим, считаю застройку высотными зданиями опасной для жизни;
2. Опасаюсь, что во время застройки (поскольку территория будет осваиваться частями) когда снесут часть построек, заборов, удалят деревья, кустарники, снимут верхний слой грунта, при первых же ливневых дождях вся грязь поползет селями 
вниз на дома и участки. Поскольку уже сейчас, во время ливней, вода промывает большие канавы, после чего жители близлежащих домов закладывают их строительным мусором;
3. Мой участок составляет две сотки. На территории благоустроенный дом. Полноценная двухкомнатная квартира. И я переживаю, что денежная выплата застройщика не покроет расходы на приобретение нового, удовлетворяющего меня, жилья;
4. На территории нашего района водные и утилизационные коммуникации расположены и проходят, как попало у ООО «БАРНАУЛЬСКИЙ ВОДОКАНАЛ» нет многих веток сетей на их картах, хотя фактически они есть (я лично занималась этим 
вопросом). Поэтому, стройка может привести к авариям коммуникационных сетей.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой и водоохранной зон.)

99. Гражданин С.

Я против Проекта, потому что:
1) При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на ремонт моего дома, проценты по ипотечному кредитованию. На сегодняшний день ставка в банках выросла. Если я взяла кредит под 10,9%, то сегодня банк пред-
лагает от 16% годовых, тем самым это мне не выгодно;
2) В предлагаемом проекте квартал будет рассчитан на проживание 5928 человек они разместятся на площади 9 га. Жильцов на данное количество территории увеличится в 16 раз, тем самым увеличится количество транспорта в районе, а это 
ведет к усилению парникового эффекта, загрязнению воздуха и водоемов, шумовому загрязнению, эрозии почв;
3) При подготовке проекта застройщик всегда обещает строительство объектов социальной инфраструктуры (школы, детские сады, поликлиники, спортивные объекты), а на самом деле никогда этого не соблюдает. 
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства.)
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100. Гражданин К.

Я выступаю против Проекта, потому что:
1) Я, прописанный в доме по адресу ул.Веховского, *, нахожусь на военной службе, и подобные проекты нарушают мои права и отвлекают от несения военной службы;
2) При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно;
3) При подготовке проекта застройщик всегда обещает строительство объектов социальной инфраструктуры (школы, детские сады, поликлиники, спортивные объекты), а на самом деле никогда этого не соблюдает;
4) Строительство многоэтажных домов на данной территории разрушает благоустройство нашего микрорайона (разбивает дороги, создает строительный шум, мусор), создает угрозу безопасности детям, играющим на улице, создает нагрузку на 
электрические и газовые сети;
5) Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушает экологию нашего микрорайона (усиление ветра вокруг высотных домов, увеличение мусора на улицах), недостаток парковочных мест приводит к тому, что машины паркуют-
ся вблизи наших домов.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

101. Гражданка В.

Я выступаю против Проекта, в связи с тем, что данный Проект нарушает мои права и законные интересы. Уже ни один десяток лет я являюсь собственником земельного участка и жилого дома по адресу: г.Барнаул, ул.Малюкова, *. За это время 
мною было затрачено большое количество сил и собственных средств на строительство жилого дома, а также в благоустройство прилегающей территории. Совместно с другими жителями микрорайона были проведены инженерные коммуника-
ции, приведены в порядок подъездные пути. По моему мнению, при выкупе моего земельного участка под строительство многоквартирных домов застройщик не сможет компенсировать все те затраты, которые были затрачены мной на возве-
дение, капитальный ремонт моего жилого дома, а также проведение газа и других коммуникаций. Мне, как человеку, практически всю жизнь прожившему на данной территории, очень трудно будет приспособиться к новому месту жительства, 
переезд в другое место отрицательно скажется на моем здоровье. При подготовке Проекта ООО «Строитель» не учел того, что строительство многоэтажных домов на данной территории нарушит благоустройство всей прилегающей территории, 
созданной с большим трудом жителями нашего микрорайона, создаст угрозу безопасности детям, играющим на улице, создаст дополнительную нагрузку на электрические и газовые сети, системы водопровода и канализации.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

102. Гражданка М.

Я выступаю против проекта, так как:
1) Строительство многоэтажных домов приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (вода, свет, газ) и приведет к ухудшению качества моей жизни;
2)  При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно;
3) При подготовке проекта застройщик всегда обещает строительство объектов социальной инфраструктуры (школы, детские сады, поликлиники, спортивные объекты), а на самом деле никогда этого не соблюдает;
4) В данный момент перенесено почтовое отделение 656003, что делает более сложным доступ к его услугам;
5) Строительство многоэтажных домов на данной территории разрушает благоустройство нашего микрорайона (разбивает дороги, создает строительный шум, мусор), создает угрозу безопасности детям, играющим на улице;
6)  Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушает экологию нашего микрорайона (усиление ветра вокруг высотных домов, увеличение мусора на улицах), недостаток парковочных мест приводит к тому, что машины паркуют-
ся вблизи наших домов, что тоже ведет к ухудшению качества жизни в квартале.
(Предложения и замечания не учтены, так как предметом общественных обсуждений является проект планировки территории, целью разработки которого является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов 
планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом 
объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

103. Инспекция 

В соответствии с ч.10 ст.45 Градостроительного кодекса Российской Федерации подготовка документации по планировке территории осуществляется, в том числе на основании документов территориального планирования и правил землепользо-
вания и застройки. Согласно Генеральному плану городского округа – города Барнаула Алтайского края, утвержденному решением Барнаульской городской Думы от 30.08.2019 №344 (с изменениями от 30.11.2021 №794), в границах проектирова-
ния предусмотрены объекты местного значения: строительство дошкольной образовательной организации, строительство общеобразовательной организации, строительство объекта культурно-досугового (клубного) типа. В нарушение указанной 
нормы строительство объекта культурно-досугового (клубного) типа Проектом не предусмотрено. Информация о строительстве детского сада на 280 мест в центральной части проектируемого квартала содержится в п.3.3 основной части Проекта. 
При этом согласно п.2.2, 2.3, 3.5, 7 основной части и входящим в ее состав графическим материалам предусмотрена реконструкция детского сада №21 на 280 мест, что не соответствует положениям вышеназванного Генерального плана. Согласно 
Правилам землепользования и застройки городского округа – города Барнаула, утвержденным решением Барнаульской городской Думы от 25.12.2019 №447 (с изменениями от 30.08.2022 №958), территория в границах улицы Фомина, переулка 
Конева, улицы Аванесова, переулка Малюкова расположена в территориальной зоне смешанной и общественно-деловой застройки местного значения (СОД-2). Градостроительным регламентом территориальной зоны СОД-2 установлена макси-
мальная вместимость многоэтажных наземных, полуподземных гаражей для всех видов разрешенного использования – 300 машино-мест (далее – м/м). В нарушение вышеуказанной нормы Проектом предусмотрено размещение многоярусного 
гаража-стоянки на 420 м/м. В соответствии с Проектом расчет количества м/м для парковки легковых автомобилей выполнен на основании таблицы 17 Нормативов градостроительного проектирования Алтайского края, утвержденных постановле-
нием Правительства Алтайского края от 29.12.2022 № 537 (далее – НГП АК). Исходя из определенного Проектом количества квартир (2217 шт.), общая потребность мест для постоянного хранения автотранспорта составляет 2439 м/м. При этом не 
менее 25% от расчетного количества должно быть размещено в пределах участка, предоставленного для строительства, остальные – в пределах пешеходной доступности не более 800 м, а в районах реконструкции – не более 1200 м (примечание 
3 к таблице 17.1 НГП АК). Проектом предусмотрено 1491 м/м (61%) для постоянного хранения автотранспорта, из них: открытого типа – 387 м/м, в подземных автостоянках многоквартирных жилых домов – 684 м/м, в многоярусном гараже-стоян-
ке – 420 м/м. Вместе с тем, Проектом не даны конкретные предложения по размещению оставшихся 948 м/м (39 %) от требуемого по расчету количества м/м для постоянного хранения автомобилей (участок, его площадь, адрес). В текстовой части 
Проекта имеются следующие несоответствия:
- основной части Проекта указано, что проектные решения разрабатываются на расчетный срок до 2040 года, при этом в материалах по обоснованию Проекта указан расчетный срок – до 2030 года;
- в графических материалах Проекта предусмотрена реконструкция детского дошкольного образовательного учреждения на 280 мест, в текстовой части Проекта содержится информация как о строительстве детского сада на 280 мест в центральной 
части проектируемого квартала, так и о реконструкции детского сада №21 на 280 мест;
- в материалах по обоснованию Проекта содержится информация о территории, ограниченной улицей Интернациональной, переулком Крайним, улицей Загородной, улицей Гоголя (п.1.1, 6.1, 6.5), которая в границы проектирования не входит.
(Замечания приняты к сведению).

104. Гражданка С.
1. построить школу во вторую очередь строительства
2. пересмотреть план облагораживание территории.
(Указанные замечания отклонены, ввиду отсутствия доводов).

105. Гражданка М. Не согласна с Проектом.
(Указанные замечания отклонены, ввиду отсутствия доводов).

106. Гражданка М. Предлагаю подумать о будущем жителей, которые проживают в частных домах.
(Указанные замечания отклонены, ввиду отсутствия доводов).

107. Гражданка М.

Я и моя семья против сноса, прежде чем купить дом по данному адресу и интересовались всем, нас все устроило. Дом брали в ипотеку больше 10 лет проплатили, вкладывали средства для строительства, провели газ, облагородили дом. Нет ника-
кого желания бросать и уезжать.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

108. Гражданка А.

Я, житель «нагорной части» г.Барнаула категорически против застройки «нагорной части», потому что мы живем в частном доме, попадающим под снос, это ущемляет наше право на выбор места жительства, а именно частных дом, именно в этом 
районе! Дом взят нашей семьей в ипотеку, после рождения третьего ребенка, соответственно в ипотеку использовался материнский капитал за второго и региональный капитал за третьего. В семье имеется два ребенка инвалида, поэтому возмож-
ности взять в ипотеку вновь нет и вообще никакой возможности!!! А купить подходящее жилье за рыночную предлагаемую стоимость не реально, в настоящих условиях. Наша семья специально выбирала частный дом для жизни, в черте города, 
поскольку это удобство для молодой семьи с тремя детьми. В этот дом за 7 лет вложено немало сил, времени и денег, с огорода возможность питаться своими продуктами, не из магазина. Почему кто-то вправе решать, где жить и как жить людям, 
которые уже живут.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

109. Гражданка Р.

Я выступаю против застройки, дом строили и покупали с вложением собственных средств и кредитов. Проведены газификация и больное благоустройство за свой счет. После застройки ухудшатся жилищные условия, менять ничего не готовы.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

110. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта:
1. Потому, что это грозит разрушением моего дома. Так как при строительстве многоэтажного дома по ул.Аванесова, 44 и после его завершения фундамент нашего дома просел. Наш дом стоит на склоне и начал заваливаться. 
2. Застройщик не сможет компенсировать мне стоимость моего жилья. Так как по факту деньги предлагают только за землю. А ее у меня мало. И этих денег просто не хватит на покупку нового жилья. Я человек со среднем достатком и маленьким 
ребенком на иждивении не в состоянии буду платить ипотеку. И не собираюсь ухудшать свои жизненные условия.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

111. Гражданка О.

1. В районе застройки не делалась геодезия. Мои опасения в том, что при начале строительства, когда будет снесена часть построек, грунт может сделать подвижки. У нас на участке за десять лет уже грунт подвинулся в некоторых местах сантиме-
тров на тридцать. 
2. В плане застройки нет малоэтажного жилья и таунхаусов с придомовой территорией. 
3. В зоне планируемой застройки: водоохранная зона, оползневая зона.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой и водоохраной зон.)

112. Гражданка Г

Здравствуйте, являюсь собственников квартиры №* по ул.Аванесова, 44, категорически против застройки переулков Сычева, Денисова. При продаже нас не уведомили, о планах дальнейшей застройки, у нас 19-ти этажный дом с подземной парков-
кой, дом и грунт уже повело в сторону парковки, просто не допустимо начинать рядом застраивать, так как может разрушатся наш дом, пойти трещины, дальше по переулку уже овраг, однозначно категорически против, чтобы ООО «Регионстрой» 
начинал строительство вблизи дома по ул.Аванесова 44.
(Предложения и замечания не учтены, так как предметом общественных обсуждений является проект планировки территории, целью разработки которого является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов 
планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строи-
тельства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой 
присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологические, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства.)

113. Гражданин А.

Я выступаю против Проекта. Мы с семьей переехали с другого региона, меняли смену климата, так как у нашего ребенка астма. Дом целенаправленно искали в экологическом месте «гора». Дом взят в ипотеку и материнский капитал. Дом я обу-
строил, провел газ. Теперь нас хотят выселить. Ему противопоказана сырость и загазованность. «Гора» является оползневой зоной, что опасно для строительства многоэтажных домов, будут пробки на дорогах, перебои с электричеством. Застрой-
щик не покроет мои расходы. Я против,  так как, мне больше не позволит приобрести такой дом из-за материальных ценностей.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

114. Гражданка С. 

Выступаю против Проекта, потому что данная территория исторически не просто так является зоной малоэтажного строительства – находится на возвышенности и оползневой зоне, застройка многоэтажных домов может привести к разрушению 
уже имеющихся зданий, движению земли, а также ухудшению экологической обстановки – уже сейчас около дома по ул.Аванесова, 44, очень сильный ветер, чего раньше не было и не наблюдается у малоэтажных домов. Инфраструктура «нагорной 
части» города также не рассчитана на такое количество жителей: дороги перегружены уже сейчас, не хватает мест в школах, в детском саду, поликлиники перегружены. Также при выкупе участков застройщик не учитывает реальную стоимость 
всего имущества, а платит только за землю, а земли у жителей горы не много и достойного жилья на эти данные не купить, но в целом мы не хотим уезжать из своих домов и своего района, так как бизнесмены захотели заработать. Прошу учесть 
мое мнение и мнения других жителей и не принимать Проект.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятель-
ности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с 
постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологи-
ческие, геотехнические и другие изыскания. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

115. Гражданка П. 

Я выступаю против Проекта, потому что мой дом находится в оползневой зоне и строительство многоэтажного дома приведет к разрушению или повреждению моего дома. При выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует 
затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

116. Гражданин А. 

1) Проект выполнен без участия специалистов – градостроителей;
2) Жилая застройка забита парковками с нарушением элементарных градостроительных нормативов;
3) Развитие территории (мест) детского сада занижено в два раза. Должно быть два детских сада примерно по 300 мест каждый, а проектом предусмотрено всего 280 мест и это на 6000 жителей, не считая существующих жителей;
4) Недопустимо по нормативам примыкание парковок к территории детского сада вплотную с ул.Денисова;
5) Недопустимо по нормативам примыкание парковок вплотную к участку школы со стороны улиц Сычева и Денисова, а также не соблюдено расстояние от семиэтажного гаража-стоянки до границы участка школы;
6) Озеленение улиц Денисова, Веховского, Конева, Сычева невозможно в принципе из-за «забитости» этих улиц парковками;
7) Озеленение квартала необоснованно завышено, до четырех с лишним гектаров (из 15 га всего квартала в красных линиях);
8) Недопустимо размещать площадки для выгула животных за пределами проектируемой территории, в данном случае среди зеленых насаждений общего пользования – на бульваре по ул.Аванесова;
9) Пешеходная доступность жителей до территории детского сада должна быть 300 метров, а не 500, как это предложено Проектом;
10) Дворовые пространства жилых домов представлены без зеленых насаждений, которые должны занимать не менее 50% дворового пространства. На крышах подземных гаражей деревья и кустарники не высаживаются;
11) Транспортное обслуживание квартала недостаточно только с улиц Аванесова и Фомина, в основном с правоповоротным движением. Разрыв бульвара по ул.Сычева ситуацию в данном случае не спасет и вылетная магистраль общегородского 
значения ул.Аванесова встанет в ежедневных пробках.
(Замечания приняты к сведению, вместе с тем целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения.)

117. Гражданка П 

1) Территория Центрального района в указанных границах всегда была зоной малоэтажной застройки в силу того, что его значительная часть расположена в зоне действия оползневых процессов, которые характеризуются внезапностью и высокой 
скоростью протекания. Это означит, что строительство многоэтажных домов, может повлечь за собой подвижки и провалы грунта, и соответственно, привести к разрушению строительных конструкций, коммуникаций и гибели людей. Обрушение 
берега Оби в 1990 и сход в реку домов улицы Кузбассовской это наглядно доказало. Именно поэтому данная территория во всех Генеральных планах города до 2011 г. находилась в зоне Ж-4 (индивидуального жилищного строительства), а потом 
по неизвестным причинам и без широких общественных обсуждений была изменена на зону общественной застройки, а в Генеральном плане 2019 г. была переименована в зону СОД-2 (смешанной и общественно-деловой застройки). Посколь-
ку администрация г.Барнаула не планирует в ближайшем будущем заниматься комплексной застройкой данной территории, утверждение данных проектов и их реализация приведет к так называемой «точечной застройке». Ведение точечной 
застройки затрагивает интересы различных субъектов права. Объекты права собственности, оказавшиеся в зоне точечной застройки, могут подвергнуться деформации (различные трещины и дефекты, прогибы бетонных плит и балконов, просадка 
фундамента и пр.), граждане лишаются придомовых территорий, благоустройства, нарушается экологическая обстановка, ущемляются их права на комфортное проживание.
2) Строительство многоэтажных домов по данному проекту приведет к нагрузке на существующую транспортную и инженерную инфраструктуру (водо-, электро- и газоснабжение) и приведет к ухудшению качества жизни жителей данной террито-
рии.
3) Реализация данного проекта приведет к разрушению и без того минимального благоустройства нашего микрорайона — будут разбиты дороги, будет бесконечный шум и строительная пыль, что создаст угрозу безопасности детям, играющим на 
улице, создаст нагрузку на электрические и газовые сети.
4) Строительство многоэтажных домов на данной территории нарушит экологию микрорайона: приведет к усилению ветровых потоков вокруг высотных домов, увеличению количества машин и выхлопных газов.
5) В Проекте запланировано строительство школы и стадиона, но, как показывает многолетняя строительная практика в г.Барнауле, застройщики после начала реализации проекта меняют назначение участков под социальными объектами и вме-
сто них строят не предусмотренные первоначальным проектом дома, а район в итоге остается без социально значимых объектов. 
6) В данном Проекте ООО «Строитель» запланировал строительство школы и стадиона также в последнюю очередь, что говорит о приоритетах застройщика и низкой вероятности их появления.
7) Администрация Центрального района не занимается благоустройством данной территории, в частности, аллея вдоль улицы Аванесова после строительства многоэтажного дома и прокладывания инженерных коммуникаций так и не была бла-
гоустроена, поэтому реализация данного проекта усугубит и без того остро стоящие проблемы благоустройства.
8) Жители данной территории в 2011 — 2014 гг. на свои собственные средства произвели газификацию домовладений, и при застройке данной территории частной строительной компанией никто не будет компенсировать жителям эти немалые 
затраты.
9) При утверждении данного Проекта застройщик получит возможность выкупать земельные участки, находящиеся в собственности жителей, однако при выкупе участков под строительство компании застройщики не компенсируют затраты на 
возведение и ремонт частных дома, проведение газа и других коммуникаций, что создаст ситуацию неравноценного обмена и существенно ухудшит материальное положение живущих здесь жителей.
10) Многие жители данной территории — пенсионеры, для которых переезд на новое место и последующая адаптация создадут большие затруднения и могут сократить продолжительность их жизни.
11) У многих домовладений есть приусадебные участки, что позволяет людям выращивать небольшое количество сельскохозяйственных продуктов для собственного потребления, что при одном из самых низких уровней зарплат в Сибирском 
федеральном округе помогает закрывать потребность в свежих овощах, ягодах и фруктах.
12) Пересмотр кадастровой стоимости земли с 2020 г. привел к снижению стоимости земельных участков на данной территории. Сейчас по всей стране идет активный процесс установления кадастровой стоимости объекта в размере его рыночной 
стоимости, и пока не будет повышена стоимость земельных участков, администрация города не должны давать разрешение на застройку данной территории, защищая права своих жителей.
13) Наконец, данная территория постепенно лишается объектов социальной инфраструктуры (закрыты и снесены здания библиотеки и школы № 21, закрыты отделения Сбербанка и почты), что противоречит современным трендам градострои-
тельной.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)
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118. Гражданка П. Я, представляю Вам свидетельство земельного участка, свидетельство на жилье 71,6 кв.м., а также проживающих моим членов семьи.
(Указанные замечания отклонены, ввиду отсутствия доводов).

119. Гражданка П.

Я выступаю против Проекта потому что:
- мой дом попадает под снос для строительства (реконструкции) детского сада, и я со своей семьей лишаюсь единственного жилья, на компенсационные выплаты я не смогу приобрести равноценное жилье;
- при выкупе участков под строительство застройщик не компенсирует затраты на возведение и ремонт моего дома, проведение газа и других коммуникаций, что мне абсолютно не выгодно; строительство многоэтажных домов приведет к нагруз-
ке на существующую транспортную, инженерную инфраструктура и приведет к ухудшению качества моей жизни;
- при подготовке проекта застройщик всегда обещает строительство объектов социальной инфраструктуры (школы, детские сады, поликлиники, спортивные объекты), а на самом деле никогда этого не соблюдает;
- строительство многоэтажных домов на данной территории разрушает благоустройство нашего микрорайона (разбивает дороги, создает строительный шум, мусор), создает угрозу безопасности детям, играющим на улице, создает нагрузку на 
инженерную инфраструктуру, нарушает экологию нашего микрорайона (усиление ветра вокруг высотных домов, увеличение количества летающего мусора со стройки), недостаток парковочных мест приводит к тому, что машины паркуются около 
моего дома.
Замечания по Проекту:
1. В основной части Том 1 лист 6 «Проектные решения разрабатываются на расчетный срок до 2040 года», в Материалах по обоснованию проекта Том 2 лист 7 «Проектные решения разрабатываются на расчетный срок до 2030 года». Какой срок 
реализации проекта?
2. В Материалах по обоснованию проекта Том 2 лист 7 «В административно-территориальном отношении участок проектирования расположен в юго-западной части Центрального района г.Барнаула, в границах ул.Интернациональной, пер.Крайне-
го, ул.Загородной, ул.Гоголя». Проект в границах каких улиц рассматривается?
В основной части Том 1 лист 7, Материалах по обоснованию проекта Том 2 лист 8 «Данные о численности населения и демографическом составе в границах формируемого квартала отсутствуют». Почему не изучены материалы по данному вопро-
су? Как будет решаться вопрос о сносе домов маломобильных и социально незащищенных групп населения, проживающих на данной территории?
4. В Материалах по обоснованию проекта Том 2 лист 9 обозначены недостатки современного состояния улично-дорожной сети. Каким образом застройка квартала решит уже существующие проблемы низкой пропускной способности улично-до-
рожной сети при увеличении плотности населения, количества автомобилей в квартале? В Проекте нет предложений как решить проблему с общественным транспортом на данном участке.
5. Материалы по обоснованию проекта Том 2 лист 9-10 в разделе климатические условия сделаны выводы согласно СП 131.13330.2012. Данный документ полностью отменен с 01.08.2020. Ссылка на данный документ не корректна.
6. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 11 - на основании чего сделаны выводы о том, что «... территорию можно считать относительно благоприятной для градостроительного освоения», если «данные приведены в целом по Алтайско-
му краю, т.к. на территории квартала типы почв не приведены»? Инженерные изыскания делать не нужно?
7. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 13-15 - инженерно-экологические, инженерно-геологические изыскания выполнены ООО «ГеоПроектСтройАлтай» по договорам №18-18ШЭИ от 03.12.2018 г. и №3515/ИГИ от 03.12.2018 г. Когда 
были выполнены вышеперечисленные изыскания? Согласно СП 47.13330.2016 табл.6.1 срок давности  на застроенных территориях составляют 2 года. На каких участках планируемого квартала бурились скважины, сколько их было (достаточное ли 
количество для того, чтобы сделать выводы о грунтах)? Были ли выполнены изыскания на участках, предназначенных для строительства школы и реконструкции детского сада перед выбором мест расположения детских учреждений? В графиче-
ской части Проекта нигде не обозначена оползневая зона, хотя в общем доступе, возможно найти карту зон с особыми условиями использования территории, на которой отмечены оползневые зоны на территория планируемого квартала.
8. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 16 «проектом предусмотрен снос индивидуальных жилых домов». Какие условия предлагаются жителям домов, попадающим под снос?
9. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 17 раздел 3.1 - каким образом пер.Конева и ул.Гоголя являются смежными территориями? Как при многоэтажной застройке можно сохранить существующие элементы ландшафта территории? За-
чем создавать новые элементы благоустройства территории при наличии аллеи вдоль ул. Аванесова, если возможно ее благоустроить и сделать продолжением Нагорного парка? Конечно, лучше сделать существующую аллею местом выгула собак, 
а не детей!
10. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 19 - почему количество мест в детском образовательном учреждении (далее – ДОУ) рассчитано, только на проектируемый квартал? Сейчас этот детский сад единственный на всю гору. При рекон-
струкции ДОУ в него будут брать детей только из многоквартирного жилого дома, из частных домов не возьмут? Аналогичный вопрос по поводу поликлиники изменится территория обслуживания медицинские учреждения? Куда пойдут жители 
близлежащих территорий, которые посещают данную поликлинику? Почему на листе 26 в разделе 6.1 вместимость ДОУ и школ сократилась до 210 и 220 мест соответственно?
11. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 20 - в среднем жильцы квартиры имеют два автомобиля, 760-1370 мест достаточно для такого количества домов или будет построен очередной район, в котором негде поставить авто? Возле ДОУ 
очень мало парковочных мест, родители в основном завозят детей в сад по дороге на работу. Количество м/м на листе 20 отличается от количества на листе 25?
12. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 24 - на территории планировки проводились археологические исследования? На основании чего сделан вывод об отсутствии таких объектов? Территория горы является одной из старейших ча-
стей г.Барнаула.
13. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 25 проектом предусматривается «предотвращение транзитного движения через кварталы жилой застройки». Сейчас жители горы проезжают через ул.Денисова и пер.Малюкова к зданию поли-
клиники, с осуществлением выше указанного решения проезд будет ограничен?
14. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 26 — почему источником водоснабжения стали кольцевые водопроводы по ул.Интернациональной и ул.Анатолия? Какое отношение данные водопроводы имеют к водопроводу по ул. Аванесова? 
В летний период напора воды не хватает для частных домов, а хватит ли его для многоэтажек? Насколько верны расчеты в потребности воды?
15. Материалы по обоснованию проекта Том 2 лист 29 — водоотведение планируется в существующий коллектор в районе ул. Аванесова. А существующая насосная станция и очистные сооружения рассчитаны на увеличенный объем выбросов? Так 
же вопрос по отводу поверхностных вод — планируется строительство ливневой канализации?
16. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 33 - на ул.Аванесова отсутствует ливневая канализация. Каким образом поверхностный сток с ул.Аванесова попадет в коллекторы по ул.Челюскинцев? На листе 39 существующих водостоков уже 
нет.
17. Материалы по обоснованию проекта Том 2 лист 36-37 — каким образом планируется обеспечить надежность водоснабжения наличием резервного водоснабжения? У планировочного района есть название «Новый Западный»? Почему не рас-
сматривается чрезвычайные ситуации природного характера - оползень, которому подвержена планировочная территория? В границах ул.Фомина, пер.Конева, ул.Аванесова и пер.Малюкова есть лесные массивы?
18. Материалы по обоснованию Проекта Том 2 лист 38 — почему при описании состояния воздушного бассейна не учитываются факторы смены розы ветров при многоэтажной застройке?
(Замечания приняты к сведению. Вместе с тем, целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согла-
сия с собственником, без достижения договоренности нет возможности для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны. Для строительства объектов капитального 
строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе 
которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, экологические, геотехнические и другие изыскания.)

120. Гражданка Л.
Абсолютно не согласна с Проектом из-за его не актуальности, а также ввиду его не проработанности. Не учтен рельеф местности, транспортная инфраструктура и доступность жителей города до социальных объектов.
(Предложения и замечания приняты к сведению Вместе с тем, целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды 
жизнедеятельности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения.)

121. Гражданин Л.

Высказываюсь против Проекта ввиду его не проработанности, не учтен рельеф местности, транспортная инфраструктура и доступность жителей города до социальных объектов. Предлагаю полностью снять данный Проект.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории 
квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Рассмотрение 
Проекта осуществляется в соответствии с Положением.)

122. Гражданка В.

Рассмотрев Проект, выражаю свое категорическое несогласие, ввиду его несоответствия действующим нормам по обеспечению жителей учреждениями здравоохранения, образования, парковочными местами, зеленой зоной, местами выгула до-
машних животных, и т.д. Данный Проект приведет к транспортному коллапсу в границах рассматриваемых улиц, что приведет к невозможности своевременной доставки пациентов в КГБУЗ «ГБ №5», краевую клиническую больницу и Алтайский 
краевой клинический перинатальный центр «Дар». 
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения.)

123. Гражданин Л.

Высказываюсь против Проекта ввиду того, что он не вписывается в общее развитие города и введет диссонанс в добротный частный сектор «нагорной части» города. Реализация данного Проекта приведет непоправимому изменению рельеф мест-
ности, что может привести сходу оползней и селевых потоков. Проект не учитывает интересы горожан в доступности до социальных объектов. В целом реализация данного Проекта «изуродует» нагорную часть города и приведет к многочислен-
ным трудностям при проезде данного участка города.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

124. Гражданин В.

Высказываюсь против Проекта ввиду того, что он не вписывается в общее развитие города и введет диссонанс в добротный частный сектор нагорной части города. Реализация данного Проекта приведет непоправимому изменению рельеф местно-
сти, что может привести сходу оползней и селевых потоков. Проект не учитывает интересы горожан в доступности до социальных объектов.
(Предложения и замечания не учтены, так как целью разработки Проекта является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельно-
сти, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны.)

125. Коллективное 
обращение от жителей 

«Нагорной части»
(171 человек)

1. В основной части (Том 1 лист 6) сказано, что «Проектные решения разрабатываются на расчетный срок до 2040 года», а в Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 7) «Проектные решения разрабатываются на расчетный срок до 2030 года». 
Каков на самом деле срок реализации Проекта?
2. В основной части (Том 1 лист 7) и в Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 8) сказано, что «Данные о численности населения и демографическом составе в границах формируемого квартала отсутствуют». Почему не изучены материалы 
по данному вопросу? Как будет решаться вопрос о сносе домов маломобильных и социально незащищенных групп населения, проживающих на данной территории?
3. В Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 7) «В административно-территориальном отношении участок проектирования расположен в юго-западной части Центрального района г.Барнаула, в границах ул.Интернациональной, пер.Край-
него, ул.Загородной, ул.Гоголя». В границах каких улиц рассматривается Проект?
4. В Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 9) обозначены недостатки современного состояния улично-дорожной сети. Каким образом застройка квартала решит уже существующие проблемы низкой пропускной способности улично-до-
рожной сети при увеличении плотности населения, количества автомобилей в квартале? В Проекте нет предложений как решить проблему с общественным транспортом на данном участке.
5. В Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 9-10) в разделе климатические условия сделаны выводы согласно СП 131.13330.2012. Данный документ полностью отменен с 01.08.2020 Ссылка на данный документ не корректна.
6. На основании чего в Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 11) сделаны выводы о том, что «. .. территорию можно считать относительно благоприятной для градостроительного освоения.. .», если «Данные приведены в целом по Ал-
тайскому краю, т.к. на территории квартала типы почв не приведены»? Инженерные изыскания делать не нужно?
7. В соответствие с Материалами по обоснованию Проекта (Том 2 лист 13-15) инженерно-экологические, инженерно-геологические изыскания выполнены ООО «ГеоПроектСтройАлтай» по договорам №18-18/ИЭИ от 03.12.2018 г. и №35-15/ИГИ от 
03.12.2018 г. Когда были выполнены вышеперечисленные изыскания? Согласно СП 47.13330.2016 табл.6.1 срок давности ИГИ на застроенных территориях составляет 2 года. На каких участках планируемого квартала бурились скважины, сколько их 
было? Достаточное ли количество для того, чтобы сделать выводы о грунтах? Были ли выполнены  инженерные изыскания на участках, предназначенных для строительства школы и реконструкции детского сада перед выбором мест расположе-
ния детских учреждений?
8. В графической части Проекта нигде не обозначена оползневая зона, хотя в общем доступе возможно найти карту зон с особыми условиями использования территории, на которой отмечены оползневые зоны на территории планируемого квартала.
9. В соответствие с материалами (Том 2 лист 16) Проектом предусмотрен снос индивидуальных жилых домов. Какие условия предлагаются жителям домов, попадающих под снос?
10. В Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 17 раздел 3.1) сказано, что пер.Конева и ул.Гоголя являются смежными территориями. Что имел в виду застройщик? Как при многоэтажной застройке можно сохранить существующие элемен-
ты ландшафта территории?
11. Зачем создавать новые элементы благоустройства территории при наличии аллеи вдоль ул.Аванесова, если возможно ее благоустроить и сделать продолжением «Нагорного парка»? Она должна стать общественным пространством для жителей 
данного района, а не местом выгула собак, а не детей!
12. Почему в Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 19) количество мест в ДОУ рассчитано только на проектируемый квартал? Сейчас этот детский сад единственный на всю «гору». При реконструкции ДОУ в него будут брать детей толь-
ко из многковартирных жилых домов, из частных домов не возьмут?
13. Тоже самое касается городской поликлиники №1. Изменится ли территория обслуживания медицинского учреждения? На сегодняшний день к ней приписано около 17 тыс.человек. Куда пойдут жители близлежащих территорий, которые посе-
щают данную поликлинику? Почему на листе 26 в разделе 6.1 вместимость ДОУ и школы сократилась до 210 и 220 мест соответственно ?
14. В Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 20) сказано, что в среднем жильцы квартиры имеют два автомобиля. Достаточно ли будет 760-1370 м/м для такого количества домов или будет построен очередной район, в котором негде 
поставить авто? Возле ДОУ очень мало парковочных мест, родители в основном завозят детей в сад по дороге на работу. Количество м/м на листе 20 отличается от количества на листе 25?
15. Из Материалов по обоснованию Проекта (Том 2 лист 24) непонятно, проводились ли на территории планировки археологические исследования. На основании чего сделан вывод об отсутствии таких объектов? Территория «горы» является одной 
из старейших частей г.Барнаула.
16. Проектом предусматривается (Том 2 лист 25) «предотвращение транзитного движения через кварталы жилой застройки». Сейчас жители горы проезжают через ул.Денисова и пер.Малюкова к зданию поликлиники, с осуществлением выше ука-
занного решения проезд будет ограничен?
17. В соответствие с Материалами по обоснованию Проекта (Том 2 лист 26) сказано, что источником водоснабжения стали кольцевые водопроводы по ул.Интернациональной и ул.Анатолия. Какое отношение данные водопроводы имеют к водопро-
воду по ул.Аванесова? В летний период напора воды не хватает для частных домов, а хватит ли его для многоэтажек? На сколько верны расчеты в потребности воды?
18. В соответствие с Материалами по обоснованию Проекта (Том 2 лист 29) водоотведение планируется в существующий коллектор в районе ул.Аванесова. Возникает вопрос: существующая насосная станция и очистные сооружения рассчитаны на 
увеличенный объем выбросов?
19. В соответствие с Материалами по обоснованию Проекта (Том 2 лист 33) на ул. Аванесова отсутствует ливневая канализация. Каким образом поверхностный сток с ул.Аванесова попадет в коллекторы по ул.Челюскинцев? На листе 39 существую-
щих водостоков уже нет. Планируется ли строительство ливневой канализации для отведения поверхностных вод?
20. В Материалах по обоснованию Проекта (Том 2 лист 36,37) не указано каким образом планируется обеспечить надежность водоснабжения наличием резервного водоснабжения? У планировочного района есть название «Новый Западный»? Поче-
му не рассматривается чрезвычайные ситуации природного      характера — оползень, которому подвержена планировочная территория? В границах ул.Фомина, пер.Конева, ул.Аванесова и пер.Малюкова есть лесные массивы?
21. Почему при описании состояния воздушного бассейна не учитываются факторы смены розы ветров при многоэтажной застройке? (см. Материалы по обоснованию проекта Том 2 лист 38)
Инициативной группой жителей, проживающих на данной территории, уже собирались подписи против подготовки Проекта ООО «Регионстрой», который был подан на рассмотрении администрации г.Барнаула (постановление №891 «О подготовке 
проекта планировки и проекта межевания территории в границах улицы Фомина, переулка Карева, улицы Тачалова, переулка Пожарного в городе Барнауле» от 21.06.2021). Коллективное обращение было зарегистрировано от 05.07.2021. В указан-
ном обращении содержалась просьба учесть мнение собственников участков и домовладений, находящихся на вышеуказанной территории, и оповестить жителей данной территории о планах по застройке и межеванию данной территории.
В результате жители узнали о начале проведения общественных обсуждений по Проекту, представленному ООО «Строитель», только из статьи, опубликованной 27.09.2023 на портале в amic.ru (https://www.amic.ru/news/kvartal-s- 1 1 -vysotkami-i-
shkoloy-mozhet-poyavitsyaryadom-s-nagornym-parkom-v-barnaule-530627).
Газета «Вечерний Барнаул», которая обязана публиковать данную информацию, выходит печатным тиражом в 6 тыс. экземпляров и недоступна большинству жителей г. Барнаула. Письменные оповещения жителям большинству жителей не при-
шли. Некоторые жители получили письменные уведомления за два дня до окончания срока подачи документов, который обозначен 9.10.2023, что является прямым нарушением процедуры проведения общественных обсуждений.
При утверждении данного проекта застройщик получит право выкупать земельные участки, находящиеся в собственности жителей, однако при выкупе земельных участков под строительство компании-застройщики не компенсируют собственни-
кам домовладений затраты на возведение и ремонт домов, проведение газа и других инженерных коммуникаций, что существенно ухудшит материальное положение жителей и повысит социальное напряжение.
Мы настоятельно просим вас отклонить Проект указанной территории, т.к. он не имеет должного технического обоснования, не учитывает социально-демографическую ситуацию на данной территории и приведет к ухудшению жилищных усло-
вий и качества жизни нескольких тысяч барнаульцев.
(Замечания приняты к сведению. Вместе с тем,  предметом общественных обсуждений является проект планировки территории, целью разработки которого является обеспечение устойчивого развития территории квартала, выделение элементов 
планировочной структуры, формирование благоприятной среды жизнедеятельности, развитие сфер социального назначения, транспортного обслуживания и инженерно-технического обеспечения. Проведение общественных обсуждений по Проек-
ту проводится в соответствии с Положением. Выкуп земельного участка с дальнейшим сносом объектов капитального строительства возможен только при достижении согласия с собственником, без достижения договоренности нет возможности 
для смены владельца и перспективного начала строительства. Проектируемая территория находится вне границ оползневой зоны. Для строительства объектов капитального строительства, разрабатывается проектно-сметная документация в соот-
ветствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16.02.2008 №87 «О составе разделов проектной документации и требований к их содержанию», в составе которой присутствуют разделы инженерно-геодезические, геологические, 
экологические, геотехнические и другие изыскания.)

ОПОВЕЩЕНИЕ
Комитет по строительству, архитектуре и развитию города Барнаула

(организатор проведения общественных обсуждений)
о начале проведения общественных обсуждений

По заявлению: Галкина Е.В.                                                                                                                                                                                          
(Ф.И.О. (последнее - при наличии), наименование инициатора проведения общественных обсуждений)

проводятся общественные обсуждения по проекту решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования 
земельного участка, расположенного по адресу: город Барнаул, улица Новороссийская, 68.

Перечень информационных материалов к рассматриваемому проекту:
1. Проект решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка, расположенного по 

адресу: город Барнаул, улица Новороссийская, 68;
2. Фрагмент карты градостроительного зонирования;
3. Фрагмент карты территориального планирования.
Проект и информационные материалы будут размещены на официальном сайте комитета в разделе: Градостроительство/Общественные 

обсуждения по вопросам градостроительной деятельности/Экспозиции проектов, подлежащих рассмотрению на общественных обсуждениях 
(https://ksar.barnaul-adm.ru/ehkspozicii-obob) с 24.10.2023 г.

Срок проведения общественных обсуждений (согласно ч. 7 ст. 39 Градостроительного кодекса РФ срок проведения общественных об-
суждений со дня оповещения жителей муниципального образования об их проведении до дня опубликования заключения о результатах 
общественных обсуждений определяется уставом муниципального образования и (или) нормативным правовым актом представительного 
органа муниципального образования и не может быть более одного месяца): с 17 октября 2023 г. до 15 ноября 2023 г.

С документацией по подготовке и проведению общественных обсуждений можно ознакомиться на экспозиции (экспозициях) по следу-
ющему адресу:

г. Барнаул, ул. Короленко, 65, пр-кт Красноармейский, 104, с 24.10.2023 г.
(место, дата открытия экспозиции)

Срок проведения экспозиции понедельник - четверг с 8.00 до 13.00 и с 13.48 до 17.00, пятница с 8.00 до 13.00 и с 13.48 до 16.00.
(дни и часы, в которые возможно посещение экспозиции)

Предложения и замечания по проекту можно подавать в срок до 6 ноября 2023 г.:
1) посредством сайта комитета в разделе: Градостроительство/ Общественные обсуждения по вопросам градостроительной дея-

тельности/Предложения и замечания по проектам муниципальных правовых актов по вопросам градостроительной деятельности 
(https://ksar.barnaul-adm.ru/priem-zayavleniy);

2) в письменной форме по адресу: г. Барнаул, ул. Гоголя, 48, каб. 114 (понедельник - четверг с 8.00 до 17.00, пятница с 8.00 до 16.00, обед 
с 12.00 до 12.48);

3) посредством записи в книге (журнале) учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего рассмотрению на общественных обсуждениях.
Участники общественных обсуждений при внесении замечаний и предложений в целях идентификации представляют сведения о себе 

(фамилию, имя, отчество (при наличии), дату рождения, адрес места жительства (регистрации) – для физических лиц; наименование, ос-
новной государственный регистрационный номер, место нахождения и адрес – для юридических лиц) с приложением копий документов, 
подтверждающих такие сведения. 

Участники общественных обсуждений, являющиеся правообладателями соответствующих земельных участков и (или) расположенных 
на них объектов капитального строительства и (или) помещений, являющихся частью указанных объектов капитального строительства, 
также представляют сведения соответственно о таких земельных участках, объектах капитального строительства, помещениях, являющихся 
частью указанных объектов капитального строительства, из Единого государственного реестра недвижимости и иные документы, уста-
навливающие или удостоверяющие их права на такие земельные участки, объекты капитального строительства, помещения, являющиеся 
частью указанных объектов капитального строительства.

Порядок проведения общественных обсуждений определен в решении Барнаульской городской Думы от 30.03.2018 № 96 «Об утверждении 
Положения об организации и проведении публичных слушаний, общественных обсуждений по вопросам градостроительной деятельности 
в городе Барнауле».

Комитет по строительству, архитектуре 
и развитию города Барнаула, 
тел. 37-14-32.



IXОФИЦИАЛЬНО

Вторник, 17 октября 2023 г. № 154 (5827)
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АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
            от 09.10.2023   № 1437

О внесении изменения в постановление администрации города от 27.11.2020 № 1905 
«Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории 
города Барнаула» (в редакции постановления от 29.05.2023 № 718)

В связи с изменением и дополнением схемы размещения нестационарных торговых 
объектов на территории города Барнаула администрация города Барнаула постановляет:

1. Внести в постановление администрации города от 27.11.2020 № 1905 «Об утверж-
дении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории города 
Барнаула» (в редакции постановления от 29.05.2023 № 718) изменение: приложения 1-7 
к постановлению изложить в новой редакции (приложения 1-7).

2. Комитету информационной политики (Андреева Е.С.) обеспечить опубликование по-
становления в газете «Вечерний Барнаул» (за исключением приложений) и официальном 
сетевом издании «Правовой портал администрации г. Барнаула».

3. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя главы адми-
нистрации города по экономической политике.

Глава города В.Г. ФРАНК.

Приложения к Постановлению от 09.10.2023 № 1437 опубликованы в официальном 
сетевом издании «Правовой портал администрации г. Барнаула» law-portal22.ru.

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
            от 09.10.2023   № 1438

О мерах по борьбе со снежными заносами и улучшению очистки города в зимний 
период 2023/2024 годов

В целях борьбы со снежными заносами, обеспечения бесперебойной работы городского 
автомобильного, электрического и железнодорожного транспорта, повышения уровня 
санитарного состояния города в зимний период 2023/2024 годов администрация города 
Барнаула постановляет:

1. Утвердить состав комиссии для организации работ по ликвидации снежных заносов 
и своевременной очистке территории города (приложение 1).

2. Утвердить места отвала снега, вывозимого с улиц города:
2.1. Муниципальным бюджетным учреждениям «Автодорстрой» г.Барнаула (далее – 

МБУ «Автодорстрой» г. Барнаула), «Благоустройство и озеленение» г.Барнаула (далее – МБУ 
«Благоустройство и озеленение» г.Барнаула), муниципальным унитарным предприятиям 
«Барнаулгорсвет» г. Барнаула (далее – МУП «Барнаулгорсвет» г. Барнаула), «Горэлектротранс» 
г. Барнаула (далее – МУП «Горэлектротранс» г. Барнаула) согласно приложению 2;

2.2. Иным юридическим лицам и гражданам – территория, расположенная в 600 метрах 
юго-западнее здания по ул.Тибетской, 22.

3. Рекомендовать Барнаульской дистанции пути - структурному подразделению 
Западно-Сибирской дирекции инфраструктуры - структурному подразделению Централь-
ной дирекции инфраструктуры - филиалу открытого акционерного общества «Российские 
железные дороги» (Самойлов М.С.), Алтайскому отделению открытого акционерного 
общества «Сибпромжелдортранс» (Гладких В.С.) организовать работу по очистке желез-
нодорожных путей, расположенных на территории города Барнаула.

4. Администрациям районов города (Авраменко Е.А., Асеев Ю.Н., Курышин А.А., Летя-
гин Д.П., Сабына М.Н.) совместно с комитетом жилищно-коммунального хозяйства города 
Барнаула (Никулин А.А.):

4.1. Обеспечить контроль:
4.1.1. За своевременной уборкой от снега тротуаров, расположенных на придомовых 

территориях, придомовых территорий, внутриквартальных проездов, контейнерных пло-
щадок и подъездов к жилым кварталам от магистральных улиц, территорий, занятыми 
газгольдерами, вывозом снега с убираемых территорий на место отвала снега: территория, 
расположенная в 600 метрах юго-западнее здания по ул. Тибетской, 22;

4.1.2. За посыпкой песком входных узлов, пешеходных дорожек, тротуаров, располо-
женных на придомовых территориях, при гололедных явлениях;

4.1.3. За своевременной очисткой крыш домов и козырьков от снега и льда;
4.1.4. За своевременной уборкой от снега и льда прилегающих территорий в соответ-

ствии с требованиями Правил благоустройства территории городского округа - города 
Барнаула Алтайского края, утвержденных решением Барнаульской городской Думы от 
19.03.2021 № 645;

4.2. Организовать соблюдение жилищно-эксплуатационными службами города требо-
ваний, утвержденных постановлением Госстроя России от 27.09.2003 № 170 «Об утверж-
дении Правил и норм технической эксплуатации жилищного фонда», предъявляемых к 
техническому обслуживанию крыш жилых домов.

5. Администрациям районов города (Авраменко Е.А., Асеев Ю.Н., Курышин А.А., Летя-
гин Д.П., Сабына М.Н.) при необходимости организовать выделение предприятиями и 
организациями техники, необходимой для ликвидации снежных заносов.

6. Комитету по дорожному хозяйству, благоустройству, транспорту и связи города Бар-
наула (Ведяшкин В.И.) обеспечить координацию, контроль за организацией и качеством 
выполняемых работ по текущему содержанию улично-дорожной сети, объектов внешнего 
благоустройства в зимний период.

7. МБУ «Автодорстрой» г. Барнаула (Райко В.В.), МБУ «Благоустройство и озеленение» 
г. Барнаула (Бовкун С.П.), МУП «Барнаулгорсвет» г. Барнаула (Швецов А.Н.), МУП «Гор-
электротранс» г. Барнаула (Петряшин Н.А.):

7.1. Оборудовать отведенные места отвала снега шлагбаумами и контрольно-постовыми 
пунктами на период проведения работ;

7.2. Обеспечить места отвала снега удобными подъездами, необходимыми механиз-
мами для складирования снега;

7.3. Выполнить устройство земляных валов по периметру участков с целью огражде-
ния мест отвала снега;

7.4. Проводить вывоз снега в специально отведенные места;
7.5. Провести работы по очистке территории отведенных мест отвала снега от бытового 

и иного мусора до 01.08.2024.
8. МУП «Горэлектротранс» г. Барнаула (Петряшин Н.А.):
8.1. Совместно с дорожно-эксплуатационными службами города Барнаула проводить 

очистку путей и перемещение снега с обочин трамвайного полотна на проезжую часть 
дороги для дальнейшей уборки;

8.2. Совместно с МБУ «Автодорстрой» г. Барнаула (Райко В.В.) проводить очистку от 
снега трамвайных путей, совмещенных с проезжей частью автомобильных дорог, авто-
мобильных переездов через трамвайные пути согласно утвержденному перечню;

8.3. Осуществлять вывоз снега с территорий трамвайных депо и конечных станций в 
отведенные места отвала снега собственными силами.

9. МБУ «Автодорстрой» г. Барнаула (Райко В.В.), осуществляющему вывоз снега с улиц 
города:

9.1. Проводить очистку разворотных и остановочных площадок общественного транспорта 
(автобус, трамвай, троллейбус);

9.2. Обеспечить наличие тяжелой специализированной техники, необходимой для 
ликвидации снежных заносов, расчистки подъездных путей, участков проезжих частей 
дорог в период обильных снегопадов.

10. Рекомендовать УМВД России по г. Барнаулу (Майдоров А.С.) организовать сопро-
вождение специализированной техники МБУ «Автодорстрой» г. Барнаула экипажами 
дорожно-патрульной службы при уборке снега в период обильных снегопадов.

11. Ответственным исполнителям информировать об исполнении постановления 
комитет по дорожному хозяйству, благоустройству, транспорту и связи города Барнаула 
(Ведяшкин В.И.) до 26.01.2024, 19.07.2024.

12. Комитету по дорожному хозяйству, благоустройству, транспорту и связи города 
Барнаула (Ведяшкин В.И.) информировать об исполнении постановления до 05.02.2024, 
09.08.2024.

13. Признать утратившим силу постановление администрации города от 22.11.2022 
№ 1787 «О мерах по борьбе со снежными заносами и улучшению очистки города в зимний 
период 2023/2023 годов».

14. Комитету информационной политики (Андреева Е.С.) обеспечить опубликование 
постановления в газете «Вечерний Барнаул», официальном сетевом издании «Правовой 
портал администрации г. Барнаула». 

15. Контроль за исполнением постановления возложитьна заместителя главы админи-
страции города по дорожному хозяйствуи транспорту, заместителя главы администрации 
города по городскому хозяйству.

Глава города В.Г. ФРАНК.

Приложение 1
УТВЕРЖДЕН

постановлением администрации города
от 09.10.2023   № 1438

СОСТАВ
комиссии для организации работ по ликвидации снежных заносов 

и своевременной очистке города

Шеломенцев
Антон Андреевич

- заместитель главы администрации города по дорожному 
хозяйству и транспорту, председатель комиссии

Ведяшкин
Валерий Иванович

- председатель комитета по дорожному хозяйству, 
благоустройству, транспорту и связи, заместитель 
председателя комиссии

Члены комиссии:
Авраменко
Евгений Александрович

- глава администрации Ленинского района

Асеев
Юрий Николаевич

- глава администрации Октябрьского района

Бовкун
Сергей Павлович

- руководитель муниципального бюджетного учреждения 
«Благоустройство и озеленение» г. Барнаула

Драчев
Владимир Михайлович

- начальник муниципального казенного учреждения 
«Управление по делам гражданской обороны 
и чрезвычайным ситуациям г. Барнаула»

Курышин
Андрей Александрович

- глава администрации Железнодорожного района 

Летягин 
Денис Павлович

- глава администрации Индустриального района

Никулин 
Андрей Александрович

- председатель комитета жилищно-коммунального хозяйства

Петряшин
Николай Александрович

- директор муниципального унитарного предприятия 
«Горэлектротранс» г. Барнаула

Райко
Виктор Васильевич

- руководитель муниципального бюджетного учреждения 
«Автодорстрой» г. Барнаула

Сабына 
Максим Николаевич

- глава администрации Центрального района

Швецов 
Александр Николаевич

- директор муниципального унитарного предприятия 
«Барнаулгорсвет» г. Барнаула

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
            от 09.10.2023  № 1442

О внесении изменений в приложение к постановлению администрации города от 
13.12.2022 № 1971

В связи с кадровыми изменениями администрация города Барнаула постановляет:
1. Внести в приложение к постановлению администрации города от 13.12.2022 

№ 1971 «Об утверждении состава комиссии по выдаче разрешений на право использования 
герба города Барнаула юридическими лицами и индивидуальными предпринимателями 
для целей, связанных с осуществлением приносящей доход деятельности» следующие 
изменения:

1.1. Вывести из состава комиссии по выдаче разрешений на право использования герба 
города Барнаула юридическими лицами и индивидуальными предпринимателями для 
целей, связанных с осуществлением приносящей доход деятельности (далее – комиссия) 
Климонтову Наталью Викторовну;

1.2. Ввести в состав комиссии
Шахматову
Веронику Николаевну

- ведущего специалиста комитета по развитию 
предпринимательства, потребительскому рынку и вопросам 
труда, секретаря комиссии

2. Комитету информационной политики (Андреева Е.С.) обеспечить опубликование 
постановления в газете «Вечерний Барнаул» и официальном сетевом издании «Правовой 
портал администрации г. Барнаула».

3. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя главы адми-
нистрации города по экономической политике.

Глава города В.Г. ФРАНК.

Приложение 2
УТВЕРЖДЕНЫ

постановлением администрации города
от 09.10.2023   № 1438

МЕСТА
отвала снега, вывозимого с улиц города

Наименование 
организации Места отвала снега

МБУ «Автодорстрой» 
г. Барнаула

- ул. Вечерняя, 51 (территория бывшей войсковой части);
- ул. Маяковского, 108;
- проезд Деловой, 21;
- пр-кт Космонавтов, 14ф;
- тракт Павловский, 313д;
- земельный участок, расположенный на территории 
Пивоварского песчаного карьера;
- территория, расположенная в 600 метрах юго-западнее 
здания по ул. Тибетской, 22

МБУ «Благоустройство 
и озеленение» 
г. Барнаула

- ул. Маяковского, 108;
- земельный участок, расположенный на территории 
Пивоварского песчаного карьера

МУП «Барнаулгорсвет» 
г. Барнаула - ул. Маяковского, 108

МУП «Горэлектротранс» 
г. Барнаула

- пр-кт Космонавтов, 63д;
- земельный участок, расположенный на территории 
Пивоварского песчаного карьера

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
            от 09.10.2023   № 1439

Об утверждении Порядка формирования перечня организаций (объектов, мест) для от-
бывания наказания в виде обязательных, исправительных работ на территории городского 
округа – города Барнаула Алтайского края и видов обязательных, исправительных работ 

В соответствии со статьями 49, 50 Уголовного кодекса Российской Федерации, статьями 
25, 39 Уголовно-исполнительного кодекса Российской Федерации, статьей 32.13 Кодекса 
Российской Федерации об административных правонарушениях, руководствуясь Феде-
ральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского округа – города Барнаула 
Алтайского края, администрация города Барнаула постановляет:

1. Утвердить Порядок формирования перечня организаций (объектов, мест) для отбы-
вания наказания в виде обязательных, исправительных работ на территории городского 
округа – города Барнаула Алтайского края и видов обязательных, исправительных работ 
(приложение).

2. Признать утратившими силу постановления администрации города:
от 22.10.2018 № 1765 «Об утверждении видов обязательных работ и перечня органи-

заций, в которых лица, которым назначено административное наказание в виде обяза-
тельных работ, отбывают обязательные работы, на территории городского округа - города 
Барнаула Алтайского края»;

от 22.04.2019 № 650 «О внесении дополнений в приложения к постановлению адми-
нистрации города от 22.10.2018 № 1765»;

от 30.04.2020 № 703 «О внесении изменений в постановление администрации города 
от 22.10.2018 № 1765 (в редакции постановления от 22.04.2019 № 650)»;

от 14.02.2023 № 195 «О внесении изменений в постановление администрации города 
от 22.10.2018 № 1765 (в редакции постановления от 30.04.2020 № 703)».

3. Постановление вступает в силу с 01.01.2024.
4. Комитету информационной политики (Андреева Е.С.) обеспечить опубликование 

постановления в газете «Вечерний Барнаул» и официальном сетевом издании «Правовой 
портал администрации г. Барнаула».

5. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя главы админи-
страции города по дорожному хозяйству и транспорту, заместителя главы администрации 
города по городскому хозяйству.

Глава города В.Г. ФРАНК.

Приложение 
УТВЕРЖДЕН

постановлением администрации города
от 09.10.2023   № 1439

ПОРЯДОК
формирования перечня организаций (объектов, мест) для отбывания наказания 
в виде обязательных, исправительных работ на территории городского округа – 
города Барнаула Алтайского края и видов обязательных, исправительных работ 

1. Общие положения

1.1. Порядок формирования перечня организаций (объектов, мест) для отбывания наказа-
ния в виде обязательных, исправительных работ на территории городского округа – города 
Барнаула Алтайского края и видов обязательных, исправительных работ (далее – Порядок) 
разработан в целях организации работы органов местного самоуправления города Барнаула 
по определению перечня организаций (объектов, мест), в которых физические лица в соот-
ветствии со статьями 49, 50 Уголовного кодекса Российской Федерации, со статьями 25, 39 
Уголовно-исполнительного кодекса Российской Федерации, статьей 32.13 Кодекса Российской 
Федерации об административных правонарушениях отбывают уголовное или администра-
тивное наказание в виде обязательных, исправительных работ, а также для определения 
видов обязательных, исправительных работ.

1.2. Формирование перечня организаций (объектов, мест) для отбывания наказания в виде 
обязательных, исправительных работ (далее – Перечень) на территории городского округа – 
города Барнаула Алтайского края (далее – город Барнаул) и определения видов обязательных, 
исправительных работ ежегодно осуществляют администрации районов города Барнаула 
(далее – администрация района). Перечень и виды обязательных, исправительных работ 
утверждаются постановлением администрации района.

2. Формирование Перечня и видов обязательных, исправительных работ
2.1. В целях формирования Перечня и видов обязательных, исправительных работ адми-

нистрация района ежегодно не позднее 15 сентября календарного года, предшествующего 
периоду, на который разрабатывается Перечень, размещает на официальном Интернет-сайте 
города Барнаула извещение о приеме в течение срока, указанного в извещении, заявлений от 
юридических лиц и индивидуальных предпринимателей, осуществляющих непосредствен-
ную деятельность на территории одного из районов городского округа – города Барнаула 
Алтайского края (далее – заявитель) для включения в Перечень (далее – извещение).

Извещение должно содержать наименование администрации района, информацию о 
месте ее нахождения и контактных телефонах, графике работы, способах и сроках подачи 
заявления и документов.

2.2. Для включения в Перечень заявитель в течение срока, указанного в извещении, подает 
(направляет) в администрацию района по месту осуществления своей непосредственной 
деятельности заявление о включении в Перечень по форме, установленной приложением 1 
к Порядку (далее – заявление), с приложением документов, указанных в пункте 2.4 Порядка. 

От имени заявителя с заявлением может обратиться лицо, имеющее право без доверенности 
действовать от имени организации либо иное уполномоченное в установленном порядке лицо.

2.3. Требования к заявителям, включаемым в Перечень:
а) осуществляет деятельность на территории города Барнаула, подведомственной адми-

нистрации района, в которую подается (направляется) заявление;
б) не находится в процессе ликвидации (для юридических лиц), в стадии банкротства, в 

процессе приостановления деятельности;

в) имеет возможность предоставить рабочие места для выполнения общедоступных 
видов трудовой деятельности, не требующих профессиональной подготовки, специальных 
знаний и навыков.

2.4. К заяв  лению прилагаются следующие документы: 
а) копия документа, удостоверяющего личность заявителя (представителя заявителя);
б) копия документа, подтверждающего полномочия представителя заявителя (в случае, 

если от имени юридического лица действует лицо, имеющее право действовать без дове-
ренности, предоставление указанного документа не требуется).

2.5. Заявление о включении в Перечень с приложением документов, предусмотренных 
пунктом 2.4 Порядка, подается в виде бумажного документа (посредством личного обращения 
заявителя (представителя заявителя), почтового обращения) либо в виде электронного доку-
мента (направленного организацией посредством электронной почты на адрес электронной 
почты, указанный в извещении).

2.6. Заявление с приложенными документами, указанными в пункте 2.4 Порядка, ре-
гистрируется в день его поступления в администрацию района в порядке, установленном 
Инструкцией по делопроизводству в администрации города и иных органах местного самоу-
правления города, утвержденной постановлением администрации города Барнаула (далее – 
Инструкция по делопроизводству).

2.7. Администрация района в течение пяти рабочих дней со дня поступления заявления 
и приложенных к нему документов проводит проверку предоставленного заявления и доку-
ментов, а также соответствия заявителя требованиям, установленным пунктом 2.3 Порядка 
(далее – проверка), посредством получения:

а) выписки из Единого государственного реестра юридических лиц (далее – ЕГРЮЛ) или 
выписки из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (далее – 
ЕГРИП) на официальном сайте Федеральной налоговой службы;

б) информации о наличии (отсутствии) сведений о банкротстве заявителя с Единого 
федерального реестра сведений о банкротстве на официальном сайте арбитражного суда в 
информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» по месту регистрации организации. 

Заявитель вправе самостоятельно предоставить в администрацию района документы, 
указанные в абзацах 2, 3 настоящего пункта Порядка.

2.8. По результатам проведения проверки при наличии оснований для отказа во включе-
нии организации в проект постановления об утверждении Перечня и видов обязательных, 
исправительных работ (далее – проект), предусмотренных пунктом 2.9 Порядка, администра-
ция района в течение семи рабочих дней со дня завершения проверки готовит и направляет 
заявителю уведомление об отказе во включении организации в проект Перечня, содержащее 
основание для отказа, способом, указанным заявителем в заявлении.

2.9. Основаниями для отказа во включении организаций (объектов, мест) в проект Перечня 
являются:

а) непредоставление или предоставление не в полном объеме документов, указанных в 
пунктах 2.2, 2.4 Порядка;

б) несоответствие заявления установленной форме и (или) недостоверность предостав-
ленной заявителем информации в заявлении;

в) несоответствие заявителя на день подачи заявления требованиям, предусмотренным 
пунктом 2.3 Порядка;

г) указание в заявлении видов обязательных, исправительных работ, которые не являются 
общедоступными видами трудовой деятельности и требуют профессиональной подготовки, 
специальных знаний и навыков.

2.10. В случае устранения причин, послуживших основанием для отказа во включении в 
проект Перечня, заявитель вправе повторно подать (направить) заявление и документы в 
соответствии с Порядком в пределах срока, установленного в извещении.

2.11. Виды обязательных, исправительных работ определяются администрацией района на 
основании указанных в заявлении заявителем общедоступных видов трудовой деятельности, 
не требующих профессиональной подготовки, специальных знаний и навыков.

2.12. При отсутствии оснований для отказа во включении заявителя в проект Перечня, 
указанных в пункте 2.9 Порядка, администрация района не позднее 01 ноября календарного 
года, предшествующего периоду, на который разрабатывается Перечень и виды обязатель-
ных, исправительных работ, готовит проект в порядке, установленном Инструкцией по 
делопроизводству.

Администрация р   айона обеспечивает согласование не позднее 01 декабря календарного 
года, предшествующего периоду, на который разрабатывается Перечень и виды обязательных, 
исправительных работ, проекта с соответствующим территориальным подразделением (фи-
лиалом) Уголовно-исполнительной инспекции управления Федеральной службы исполнения 
наказаний по Алтайскому краю (далее – УИИ) в отношении исправительных работ, Главным 
управлением Федеральной службы судебных приставов по Алтайскому краю (далее – УФССП), 
УИИ в отношении обязательных работ. 

Поступление в администрацию района отказа УИИ и (или) УФССП в согласовании орга-
низации (объекта, места) для отбывания наказания в виде обязательных, исправительных 
работ является основанием для отказа во включении организации (объекта, места) в Перечень.

В случае отказа УИИ и (или) УФССП в согласовании какой-либо организации (объекта, 
места), включенной в проект, администрация района в течение пяти рабочих дней со дня 
получения отказа УИИ и (или) УФССП в согласовании организации (объекта, места) готовит 
и направляет заявителю уведомление об отказе во включении в Перечень способом, указан-
ным заявителем в заявлении. 

Перечень и виды обязательных, исправительных работ утверждаются постановлением 
администрации района не позднее 25 декабря года, предшествующего периоду, на который 
разрабатывается Перечень. 

2.13. Администрация района в течение пяти рабочих дней со дня принятия постановления 
об утверждении Перечня и видов обязательных, исправительных работ уведомляет заявителя 
о включении заявителя в Перечень и видов обязательных, исправительных работ, которые 
будут осуществляться у заявителя, посредством направления уведомления способом, ука-
занным заявителем в заявлении.

3. Внесение изменений и (или) дополнений в Перечень и виды обязательных, 
исправительных работ, исключение организаций из Перечня

3.1. В случае изменения непосредственного места осуществления деятельности организации, 
включенной в Перечень, на территории района города Барнаула; изменения общедоступных 
видов трудовой деятельности, не требующих профессиональной подготовки и специальных 
знаний и навыков, для выполнения которых организация предоставляет рабочие места 
лицам, которым назначено наказание в виде обязательных, исправительных работ, органи-
зация вправе подать (направить) в администрацию района заявление о внесении изменений 
и (или) дополнений в постановление администрации района об утверждении Перечня и 
видов обязательных, исправительных работ и документы, указанные в пункте 2.4 Порядка.

3.2. Заявление с приложенными документами, указанными в пункте 2.4 Порядка, регистри-
руется в день поступления в администрацию района в порядке, установленном Инструкцией 
по делопроизводству.

3.3. Администрация района в течение пяти рабочих дней со дня поступления заявления и 
приложенных к нему документов проводит проверку в порядке, предусмотренном пунктом 
2.7 Порядка.

3.4. Основаниями для отказа в подготовке проекта постановления администрации района 
о внесении изменений и (или) дополнений в Перечень и виды обязательных, исправитель-
ных работ являются:

а) непредоставление или предоставление не в полном объеме документов, указанных в 
пункте 2.4 Порядка;

б) несоответствие заявителя на день подачи заявления требованиям, предусмотренным 
пунктом 2.3 Порядка;

в) указание в заявлении видов обязательных, исправительных работ, которые не являются 
общедоступными видами трудовой деятельности и требуют профессиональной подготовки, 
специальных знаний и навыков.

3.5. По результатам проведения проверки при наличии оснований для отказа в подготовке 
проекта постановления администрации района о внесении изменений и (или) дополнений 
в Перечень и виды обязательных, исправительных работ, предусмотренных пунктом 3.4 
Порядка, администрация района в течение семи рабочих дней со дня завершения проверки 
готовит и направляет заявителю уведомление об отказе в подготовке проекта постановления 
администрации района о внесении изменений и (или) дополнений в Перечень, содержащее 
основание для отказа, способом, указанным заявителем в заявлении.

3.6. В случае устранения причин, послуживших основанием для отказа в подготовке 
проекта постановления администрации района о внесении изменений и (или) дополнений 
в Перечень и виды обязательных, исправительных работ, указанных в пункте 3.4 Порядка, 
заявитель вправе повторно подать (направить) заявление и документы в соответствии с 
настоящим разделом Порядка.

3.7. При отсутствии оснований для отказа в подготовке проекта постановления админи-
страции района о внесении изменений и (или) дополнений в Перечень и виды обязательных, 
исправительных работ администрация района в течение 20 рабочих дней со дня завершения 
проверки, указанной в пункте 2.7 Порядка, готовит проект постановления администрации 
района о внесении изменений и (или) дополнений в Перечень и виды обязательных, испра-
вительных работ в порядке, установленном Инструкцией по делопроизводству.

Администрация района обеспечивает согласование проекта постановления, указанного в 
абзаце 1 настоящего пункта Порядка, до его принятия с УИИ в отношении исправительных 
работ, УФССП, УИИ в отношении обязательных работ. 

Поступление в администрацию района отказа УИИ и (или) УФССП в согласовании органи-
зации (объекта, места) для отбывания наказания в виде обязательных, исправительных работ 
является основанием для отказа во внесении изменений и (или) дополнений в Перечень и 
виды обязательных, исправительных работ.

В случае отказа УИИ и (или) УФССП в согласовании какой-либо организации (объекта, 
места), включенной в проект постановления администрации района о внесении изменений 
и (или) дополнений в Перечень и виды обязательных, исправительных работ, администра-
ция района в течение пяти рабочих дней со дня получения отказа УИИ и (или) УФССП в 
согласовании организации (объекта, места) готовит и направляет заявителю уведомление 
об отказе во внесении изменений и (или) дополнений в Перечень и виды обязательных, 
исправительных работ способом, указанным заявителем в заявлении. 

При отсутствии оснований для отказа во внесении изменений и (или) дополнений в Пе-
речень и виды обязательных, исправительных работ администрация района обеспечивает 
принятие постановления о внесении изменений и (или) дополнений в Перечень и виды 
обязательных, исправительных работ в течение 60 рабочих дней со дня регистрации заяв-
ления, указанного в пункте 3.1 Порядка.

3.8. Администрация района в течение пяти рабочих дней со дня принятия постановления о 
внесении изменений и (или) дополнений в Перечень и виды обязательных, исправительных 
работ уведомляет заявителя посредством направления уведомления способом, указанным 
заявителем в заявлении.

3.9. Исключение организации из Перечня и видов обязательных, исправительных работ 
осуществляется на основании заявления организа ции об исключении организации из Перечня 
по форме, установленной приложением 2 к Порядку, а также на основании информации УИИ, 
УФССП в случае нарушения заявителем принятых на себя обязательств по предоставлению 
рабочих мест для отбывания наказания в виде обязательных, исправительных работ.

3.10. Заявление и информация, указанные в пункте 3.9 Порядка, регистрируются адми-
нистрацией района в день поступления в администрацию района в порядке, установленном 
Инструкцией по делопроизводству.

Исключение организации из Перечня и видов обязательных работ и исправительных работ 
осуществляется администрацией района в течение 30 рабочих дней со дня регистрации по-
ступившего от заявителя заявления, информации от УИИ, УФССП путем внесения изменений 
в постановление администрации района об утверждении Перечня и видов обязательных 
работ в порядке, предусмотренном Инструкцией по делопроизводству.

Администрация района в течение пяти рабочих дней со дня принятия проекта постановле-
ния, указанного в абзаце 2 настоящего пункта Порядка, уведомляет заявителя посредством 
направления уведомления способом, указанным заявителем в заявлении, а также письменно 
уведомляет УИИ в отношении исправительных работ, УФССП в отношении обязательных 
работ об исключении организации из Перечня и видов обязательных, исправительных работ.
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АДМИНИСТРАЦИЯ ЛЕНИНСКОГО РАЙОНА 
ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 11.10.2023   № 895

О внесении изменения в приложение к постановлению администрации Ленинского 
района города Барнаула от 09.02.2022 № 89 «Об утверждении Перечня должностей му-
ниципальной службы в администрации Ленинского района города Барнаула, замещение 
которых связано с коррупционными рисками»

В соответствии с Федеральным законом от 25.12.2008 № 273-ФЗ «О противодействии 
коррупции», в связи с изменениями в штатном расписании администрация Ленинского 
района  города Барнаула постановляет:

1. Внести в приложение к постановлению администрации Ленинского района города 
Барнаула от 09.02.2022 № 89 «Об утверждении Перечня должностей муниципальной 
службы в администрации Ленинского района города Барнаула, замещение которых свя-
зано с коррупционными рисками»  следующее изменение:

пункт 11. после слов «главный специалист,» дополнить словами «ведущий специалист,».
2. Главному специалисту – пресс-секретарю Гладышевой С.Б. обеспечить опубликование 

постановления в газете «Вечерний Барнаул» и официальном сетевом издании «Правовой 
портал администрации г. Барнаула».

3. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя главы адми-
нистрации Ленинского района города Барнаула, руководителя аппарата.

Глава администрации района Е.А. АВРАМЕНКО.

АДМИНИСТРАЦИЯ ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА 
ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 09.10.2023   № 611

О внесении изменения в постановление администрации района от 20.12.2022 № 750 
«Об утверждении Положения о комиссии по приёмке помещения после завершения 
переустройства и (или) перепланировки помещения в многоквартирном доме, а также 
переустройства и (или) перепланировки помещения при переводе жилого (нежилого) 
помещения в нежилое (жилое) помещение»

В целях приведения правового акта в соответствие с действующим законодательством 
администрация Октябрьского района города Барнаула постановляет:

1. Преамбулу постановления администрации района от 20.12.2022 № 750 «Об утверж-
дении Положения о комиссии по приёмке помещения после завершения переустройства 
и (или) перепланировки помещения в многоквартирном доме, а также переустройства и 
(или) перепланировки помещения при переводе жилого (нежилого) помещения в нежилое 
(жилое) помещение» изложить в следующей редакции:

«В соответствии со статьями 23, 28 Жилищного кодекса Российской Федерации, Феде-
ральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», постановлениями администрации района от 
13.01.2023 № 4 «Об утверждении Административного регламента предоставления муници-
пальной услуги «Прием заявлений и выдача документов о согласовании переустройства 
и (или) перепланировки помещения в многоквартирном доме», от 13.01.2023 № 5 «Об 
утверждении Административного регламента предоставления муниципальной услуги 
«Принятие документов, а также выдача решений о переводе или об отказе в переводе жи-
лого помещения в нежилое помещение или нежилого помещения в жилое помещение» 
администрация Октябрьского района города Барнаула постановляет:».

2. Главному специалисту – пресс-секретарю Акимовой Е.Ю. обеспечить опубликование 
постановления в газете «Вечерний Барнаул» и официальном сетевом издании «Правовой 
портал администрации г. Барнаула».

3. Контроль за исполнением постановления возложить на первого заместителя главы 
администрации по жилищно-коммунальному хозяйству.

Глава администрации района Ю.Н. АСЕЕВ.

АДМИНИСТРАЦИЯ ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА 
ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 09.10.2023  № 612

О внесении изменений в постановление администрации района от 21.05.2018 № 376 
«О районном звене Алтайской территориальной подсистемы единой государственной 
системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций» (в редакции от 
23.06.2023 № 359)

В целях приведения правового акта в соответствие с действующим законодательством 
администрация Октябрьского района города Барнаула постановляет:

1. Пункт 4.8 постановления администрации района от 21.05.2018 № 376 «О районном 
звене Алтайской территориальной подсистемы единой государственной системы пред-
упреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций» (в редакции от 23.06.2023 № 359) 
изложить в следующей редакции: 

«4.8. Глава администрации района, руководители организаций, осуществляющих свою 
деятельность на территории района, при возникновении на подведомственной территории 
чрезвычайной ситуации или ее угрозы предоставляют сведения в дежурную службу района 
и вышестоящие комиссии по ЧС и ПБ в соответствии с постановлением администрации 
района от 28.02.2023 № 79 «Об организации сбора, обработки и обмена информацией в 
области защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций природного и тех-
ногенного характера на территории Октябрьского района города Барнаула».».

2. Главному специалисту – пресс-секретарю Акимовой Е.Ю. обеспечить опубликование 
постановления в газете «Вечерний Барнаул» (за исключением приложения) и официальном 
сетевом издании «Правовой портал администрации г. Барнаула».

3. Контроль за исполнением постановления возложить на первого заместителя главы 
администрации по жилищно-коммунальному хозяйству.

Глава администрации района Ю.Н. АСЕЕВ.

АДМИНИСТРАЦИЯ ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА 
ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 09.10.2023   № 613

Об утверждении Положения о комиссии по проверке полноты и качества предостав-
ления муниципальных услуг администрации Октябрьского района города Барнаула

В соответствии с федеральными законами от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», от 27.07.2010 
№ 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг» 
администрация Октябрьского района города Барнаула постановляет:

1. Утвердить Положение о комиссии по проверке полноты и качества предоставления 
муниципальных услуг администрации Октябрьского района города Барнаула».

2. Признать утратившим силу постановление администрации района 07.06.2019 № 284 
«Об утверждении положения о комиссии по проверке полноты и качества предоставления 
муниципальных услуг администрации Октябрьского района города Барнаула».

3. Главному специалисту – пресс-секретарю Акимовой Е.Ю. обеспечить опубликование 
постановления в газете «Вечерний Барнаул» (за исключением приложения) и официальном 
сетевом издании «Правовой портал администрации г. Барнаула».

4. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя главы адми-
нистрации района, руководителя аппарата.

Глава администрации района Ю.Н. АСЕЕВ.

Приложение к Постановлению от 09.10.2023 № 613 опубликовано в официальном 
сетевом издании «Правовой портал администрации г. Барнаула» law-portal22.ru.

АДМИНИСТРАЦИЯ ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА 
ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 09.10.2023  № 614

О внесении изменений в постановление администрации района от 21.12.2022 № 759 
«Об организации системы внутреннего обеспечения соответствия требованиям анти-
монопольного законодательства (антимонопольного комплаенса) в администрации 
Октябрьского района города Барнаула»

В целях приведения правового акта в соответствие с действующим законодательством 
администрация Октябрьского района города Барнаула постановляет:

1. Внести в постановление администрации района от 21.12.2022 № 759 «Об организа-
ции системы внутреннего обеспечения соответствия требованиям антимонопольного 
законодательства (антимонопольного комплаенса) в администрации Октябрьского района 
города Барнаула» следующие изменения:

1.1. Подпункт б пункта 3.1 изложить в следующей редакции:
«б) «Выявляет комплаенс-риски, в том числе по результатам мониторинга правопри-

менения органами администрации района муниципальных нормативных правовых актов 
администрации района;».

1.2. Подпункты а и б пункта 3.5 изложить в следующей редакции:
«а) не позднее 1 февраля года, следующего за отчетным, составляет перечень муни-

ципальных нормативных правовых актов администрации района, нормы которых могут 
повлечь нарушения антимонопольного законодательства в администрации района с 
указанием их источников опубликования;

б) не позднее 1 марта года, следующего за отчетным, организует размещение перечня 
актов на официальном Интернет-сайте города Барнаула;».

1.3. Абзац 3 пункта 3.6 изложить в следующей редакции:
«На основе проведенной оценки комплаенс-рисков правовым отделом администрации 

района не позднее 1 февраля года, следующего за отчетным, составляется карта рисков, 
в которую включается описание рисков, оценка причин и условий их возникновения.».

1.4. Пункт 4.1 изложить в следующей редакции:
«4.1. В целях снижения рисков нарушения антимонопольного законодательства в ад-

министрации района правовой отдел администрации района ежегодно в срок не позднее 
1 февраля года, на который планируются мероприятия, разрабатывает план мероприятий 
по снижению рисков нарушения антимонопольного законодательства в администрации 
района. План мероприятий по снижению рисков нарушения антимонопольного законо-
дательства в администрации района утверждается заместителем главы администрации 
района, руководителем аппарата.».

1.5. Пункт 4.3 изложить в следующей редакции:
«4.3. Муниципальные служащие администрации района обязаны незамедлительно 

информировать непосредственного руководителя о рисках нарушения и выявленных 
нарушениях требований антимонопольного законодательства.».

1.6. Пункт 4.4 изложить в следующей редакции:
«4.4. Непосредственный руководитель сообщает в срок не позднее одного рабочего дня 

с момента поступления ему информации о выявленных рисках нарушения требований 
антимонопольного законодательства сведения о выявленных рисках нарушения требо-
ваний антимонопольного законодательства в правовой отдел администрации района, а 
также представляет предложения по минимизации рисков либо устранению нарушения.».

1.7. Пункт 5.3 изложить в следующей редакции:
«5.3. Правовой отдел администрации района ежегодно до 20 января проводит оценку 

достижения ключевых показателей, которая отражается в информации, предоставляемой в 
правовой комитет администрации города Барнаула в целях подготовки доклада о системе 
внутреннего обеспечения соответствия требованиям антимонопольного законодательства 
(антимонопольного комплаенса) в органах местного самоуправления города Барнаула 
вместе с иной информацией, указанной в пункте 2.1 приложения 2 к постановлению 
администрации города Барнаула от 28.10.2020 № 1748 «Об организации системы вну-
треннего обеспечения соответствия требованиям антимонопольного законодательства 
(антимонопольного комплаенса) в администрации города Барнаула.».

1.8. Пункт 6.2 изложить в следующей редакции:
«6.2. Главный специалист по кадрам администрации района организует систематическое 

обучение муниципальных служащих администрации района требованиям антимоно-
польного законодательства и антимонопольного комплаенса в администрации района, 
в том числе совместно с правовым отделом администрации района:

при поступлении на муниципальную службу; 
при изменении антимонопольного законодательства, Положения, а также в случае выявле-

ния нарушения антимонопольного законодательства в деятельности администрации района.».
2. Главному специалисту – пресс-секретарю Акимовой Е.Ю. обеспечить опубликование 

постановления в газете «Вечерний Барнаул» и официальном сетевом издании «Правовой 
портал администрации города Барнаула».

3. Контроль за исполнением постановления возложить на первого заместителя главы 
администрации по жилищно-коммунальному хозяйству.

Главы администрации района Ю.Н. АСЕЕВ.

Приложение 1
к Порядку

 
                                                                            Главе администрации ____________________
                                                                            района города Барнаула
                                                                            __________________________________________
                                                                              фамилия, имя, отчество (последнее – при наличии)
                                                                            от _______________________________________
                                                                                                              полное наименование организации 
                                                                           __________________________________________
                                                                                (для юридических лиц) фамилия, имя, отчество 
                                                                                       (последнее – при наличии) гражданина 
                                                                                     (для индивидуальных предпринимателей)

ЗАЯВЛЕНИЕ
о включении в перечень организаций (объектов, мест) для отбывания наказания 

в виде обязательных, исправительных работ.

Прошу включить ____________________________________________________________________
                                  полное наименование организации (для юридических лиц),

________________________________________________________________________________________
фамилия, имя, отчество (последнее – при наличии) гражданина (для индивидуальных предпринимателей)

в Перечень организаций (объектов, мест) для отбывания наказания в виде обязательных, 
исправительных работ на территории городского округа – города Барнаула Алтайского края 
и видов обязательных, исправительных работ.

Подтверждаю, что в настоящее время _________________________________________________
                                                                               полное наименование организации для юридических лиц),

________________________________________________________________________________________
 фамилия, имя, отчество (последнее – при наличии) гражданина (для индивидуальных предпринимателей)

осуществляет деятельность на территории _____________________ района города Барнаула 
по адресу: ______________________________________________________________________________;

              указывается адрес места осуществления юридическим лицом, 
             индивидуальным предпринимателем непосредственной деятельности

□ не находится в процессе ликвидации (для юридических лиц), в стадии банкротства, в 
процессе приостановления деятельности;

□ принимает на себя обязательство предоставить рабочие места лицам, которым назначе-
но наказание в виде обязательных, исправительных работ для выполнения общедоступных 
видов трудовой деятельности, не требующих профессиональной подготовки, специальных 
знаний и навыков.

Обязуюсь предоставить рабочие места лицам, которым назначено наказание в виде обяза-
тельных, исправительных работ для выполнения следующих общедоступных видов трудовой 
деятельности, не требующих профессиональной подготовки, специальных знаний и навыков:

1. ______________________________________________________________;
2. ______________________________________________________________;
3. ______________________________________________________________;
4. ______________________________________________________________.
Прошу направлять сообщения (сделать отметку слева в столбце):

На адрес электронной почты: ____________________________________________________
                                                                                 указать адрес электронной почты заявителя

Связаться по контактному телефону: _____________________________________________
                                                                                        указать номер контактного телефона заявителя

К заявлению прилагаю следующие документы:
1. ______________________________________________________________;
2. ______________________________________________________________.
Индивидуальный предприниматель или лицо, имеющее право без доверенности действо-

вать от имени юридического лица:
«___» __________ 20__ г. 

фамилия и инициалы имени, отчества 
(последнее – при наличии) 

подпись дата

Лицо, действующее по доверенности от имени юридического лица, индивидуального 
предпринимателя:

«___» __________ 20__ г. 
фамилия и инициалы имени, отчества 

(последнее – при наличии) 
подпись дата

Приложение 2
к Порядку

                                                                            Главе администрации ____________________
                                                                            района города Барнаула
                                                                            __________________________________________
                                                                              фамилия, имя, отчество (последнее – при наличии)
                                                                            от _______________________________________
                                                                                                              полное наименование организации 
                                                                           __________________________________________
                                                                                (для юридических лиц) фамилия, имя, отчество 
                                                                                       (последнее – при наличии) гражданина 
                                                                                     (для индивидуальных предпринимателей)

ЗАЯВЛЕНИЕ
об исключении из перечня организаций (объектов, мест) для отбывания наказания 

в виде обязательных, исправительных работ.

Прошу исключить ___________________________________________________________________
                                            полное наименование организации (для юридических лиц),

________________________________________________________________________________________
фамилия, имя, отчество (последнее – при наличии) гражданина (для индивидуальных предпринимателей)

из Перечня организаций (объектов, мест) для отбывания наказания в виде обязательных, 
исправительных работ на территории городского округа – города Барнаула Алтайского края 
и видов обязательных, исправительных работ.

Индивидуальный предприниматель или лицо, имеющее право без доверенности действо-
вать от имени юридического лица:

«___» __________ 20__ г. 
фамилия и инициалы имени, отчества 

(последнее – при наличии) 
подпись дата

Лицо, действующее по доверенности от имени юридического лица, индивидуального 
предпринимателя:

«___» __________ 20__ г. 
фамилия и инициалы имени, отчества 

(последнее – при наличии) 
подпись дата

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
            от 09.10.2023   № 1440

О внесении изменений в постановление администрации города от 03.03.2023 № 305

Руководствуясь частью 3 статьи 8 закона Алтайского края от 09.11.2015 № 98-ЗС 
«О бесплатном предоставлении в собственность земельных участков», администрация 
города Барнаула постановляет:

1. Внести в постановление администрации города от 03.03.2023 № 305 «Об утверж-
дении перечня земельных участков, подлежащих предоставлению гражданам для ин-
дивидуального жилищного строительства или ведения личного подсобного хозяйства, 
в соответствии с частями 1-3 статьи 3 закона Алтайского края от 09.11.2015 № 98-ЗС 
«О бесплатном предоставлении в собственность земельных участков» следующие изменения: 

1.1. Пункт 3 постановления изложить в следующей редакции:
«3. Контроль за исполнением постановления возложить на первого заместителя главы 

администрации города.»;
1.2. Приложение к постановлению изложить в новой редакции (приложение). 
2. Комитету информационной политики (Андреева Е.С.) обеспечить опубликование 

постановления в газете «Вечерний Барнаул», официальном сетевом издании «Правовой 
портал администрации г. Барнаула» и размещение на официальном Интернет-сайте 
города Барнаула.

3. Контроль за исполнением постановления возложить на первого заместителя главы 
администрации города.

Глава города В.Г. ФРАНК.

Приложение
УТВЕРЖДЕН

постановлением администрации города 
от 09.10.2023   № 1440

ПЕРЕЧЕНЬ
земельных участков, подлежащих предоставлению гражданам для индивидуального 

жилищного строительства или ведения личного подсобного хозяйства, 
в соответствии с частями 1-3 статьи 3 закона Алтайского края от 09.11.2015 № 98-ЗС 

«О бесплатном предоставлении в собственность земельных участков»

№ 
п/п Местоположение земельного участка Ориентировочная 

площадь, га
1 город Барнаул, улица Куета, 66у 0,0780
2 город Барнаул, улица Алтайская, 20 0,1138
3 город Барнаул, поселок Березовка, улица Извековская, 10а 0,0725
4 город Барнаул, поселок Березовка, улица Извековская, 13 0,1499
5 город Барнаул, поселок Березовка, улица Луговая, 5в 0,1361
6 город Барнаул, поселок Березовка, улица Луговая, 7в 0,0777
7 город Барнаул, поселок Лесной, переулок 11-й, 24 0,1026
8 город Барнаул, поселок Лесной, переулок 21-й, 16 0,1092
9 город Барнаул, поселок Лесной, переулок 31-й, 4 0,0725

10 город Барнаул, поселок Лесной, улица Тенистая, 202 0,1000
11 город Барнаул, поселок Лесной, улица Тенистая, 204 0,1000
12 город Барнаул, поселок Научный Городок, улица Аграрная, 14 0,1200
13 город Барнаул, поселок Новомихайловка, улица Алмазная, 25а 0,0989
14 город Барнаул, село Власиха, улица Коралловая, 12 0,1018

15 город Барнаул, село Власиха, улица Партизанская, 54б 
(согласно схеме) 0,1269

16 город Барнаул, село Лебяжье, переулок Малый, 7 0,0522

АДМИНИСТРАЦИЯ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО РАЙОНА 
ГОРОДА БАРНАУЛА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 09.10.2023  № 588

О реализации постановления Правительства Российской Федерации от 21.03.2012 № 211 
«Об утверждении перечня мер, направленных на обеспечение выполнения обязанностей, 
предусмотренных Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных дан-
ных» и принятыми в соответствии с ним нормативными правовыми актами, операторами, 
являющимися государственными или муниципальными органами»

В целях обеспечения выполнения постановления Правительства Российской Федерации 
от 21.03.2012 № 211 «Об утверждении перечня мер, направленных на обеспечение вы-
полнения обязанностей, предусмотренных федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ 
«О персональных данных» и принятыми в соответствии с ним нормативными правовыми 
актами, операторами, являющимися государственными или муниципальными органами, 
администрация Железнодорожного района города Барнаула постановляет:

1. Утвердить: 
1.1. Правила обработки персональных данных, устанавливающие процедуры, направ-

ленные на выявление и предотвращение нарушений законодательства Российской Феде-
рации в сфере персональных данных, а также определяющие для каждой цели обработки 
персональных данных содержание обрабатываемых персональных данных, категории 
субъектов, персональные данные которых обрабатываются, сроки их обработки и хране-
ния, порядок уничтожения при достижении целей обработки или при наступлении иных 
законных оснований (приложение 1).

1.2. Правила рассмотрения запросов субъектов персональных данных или их предста-
вителей (приложение 2).

1.3. Правила осуществления внутреннего контроля соответствия обработки персональ-
ных данных требованиям к защите персональных данных, установленным Федеральным 
законом «О персональных данных», принятыми в соответствии с ним нормативными 
правовыми актами и локальными актами оператора (приложение 3).

1.4. Правила работы с обезличенными данными в случае обезличивания персональных 
данных (приложение 4).

1.5. Перечень информационных систем персональных данных (приложение 5).
1.6. Перечень персональных данных, обрабатываемых в администрации Железно-

дорожного района города Барнаула в связи с реализацией служебных или трудовых 
отношений, а также в связи с оказанием государственных или муниципальных услуг и 
осуществлением государственных или муниципальных функций (приложение 6).

1.7. Перечень должностей служащих администрации Железнодорожного района города 
Барнаула, ответственных за проведение мероприятий по обезличиванию обрабатываемых 
персональных данных, в случае обезличивания персональных данных (приложение 7).

1.8. Перечень должностей служащих администрации Железнодорожного района города 
Барнаула, замещение которых предусматривает осуществление обработки персональных 
данных либо осуществление доступа к персональным данным (приложение 8).

1.9. Должностной регламент ответственного за организацию обработки персональных 
данных в администрации Железнодорожного района города Барнаула (приложение 9).

1.10. Типовое обязательство служащего администрации Железнодорожного района 
города Барнаула, непосредственно осуществляющего обработку персональных данных, 
в случае расторжения с ним служебного контракта (контракта) или трудового договора 
прекратить обработку персональных данных, ставших известными ему в связи с испол-
нением должностных обязанностей (приложение 10).

1.11. Типовую форму согласия на обработку персональных данных служащих адми-
нистрации Железнодорожного района города Барнаула, иных субъектов персональных 
данных (приложение 11).

1.12. Типовую форму разъяснения субъекту персональных данных юридических по-
следствий отказа предоставить свои персональные данные (приложение 12).

1.13. Порядок доступа служащих администрации Железнодорожного района города Бар-
наула в помещения, в которых ведется обработка персональных данных (приложение 13).

2. Признать утратившими силу постановления администрации района:
- от 21.08.2013 № 1250 «О реализации постановления Правительства РФ от 21.03.2012 

№ 211 «Об утверждении перечня мер, направленных на обеспечение выполнения обязан-
ностей, предусмотренных Федеральным законом «О персональных данных» и принятыми 
в соответствии с ним нормативными правовыми актами, операторами, являющимися 
государственными или муниципальными органами»;

- от 28.05.2014 № 492 «О внесении изменений в постановление администрации
Железнодорожного района от 21.08.2013 № 1250 «О реализации постановления Пра-
вительства РФ от 21.03.2012 № 211 «Об утверждении перечня мер, направленных на 
обеспечение выполнения обязанностей, предусмотренных Федеральным законом 
«О персональных данных» и принятыми в соответствии с ним нормативными правовыми 
актами, операторами, являющимися государственными или муниципальными органами»;

- от 02.09.2016 № 775 «О внесении изменений в  постановление администрации Желез-
нодорожного района от 21.08.2013 № 1250 «О реализации постановления Правительства 
РФ от 21.03.2012 № 211 «Об утверждении перечня мер, направленных на обеспечение 
выполнения обязанностей, предусмотренных Федеральным законом «О персональных 
данных» и принятыми в соответствии с ним нормативными правовыми актами, опера-
торами, являющимися государственными или муниципальными органами» (в редакции 
постановления от 28.05.2014 № 492)»;

- от 25.11.2020 № 518 «О внесении изменений в  постановление администрации района 
от 21.08.2013 № 1250 «О реализации постановления Правительства РФ от 21.03.2012 № 211 
«Об утверждении перечня мер, направленных на обеспечение выполнения обязанно-
стей, предусмотренных Федеральным законом «О персональных данных» и принятыми 
в соответствии с ним нормативными правовыми актами, операторами, являющимися 
государственными или муниципальными органами» (в редакции постановления от 
02.09.2016 № 775)»

- от 20.05.2022 № 264 «О внесении изменений в постановление администрации района 
от 21.08.2013 № 1250 «О реализации постановления Правительства РФ от 21.03.2012 № 211 
«Об утверждении перечня мер, направленных на обеспечение выполнения обязанно-
стей, предусмотренных Федеральным законом «О персональных данных» и принятыми 
в соответствии с ним нормативными правовыми актами, операторами, являющимися 
государственными или муниципальными органами» (в редакции постановления от 
25.11.2020 № 518)».

3. Главному специалисту, пресс-секретарю Коньшиной Д.В. обеспечить опубликование 
постановления в газете «Вечерний Барнаул» (за исключением приложений) и официаль-
ном сетевом издании «Правовой портал администрации г.Барнаула».

4. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя главы адми-
нистрации, руководителя аппарата.

Глава администрации А.А. КУРЫШИН.

Приложения к Постановлению от 09.10.2023 № 588 опубликованы в официальном 
сетевом издании «Правовой портал администрации г. Барнаула» law-portal22.ru.

Прием объявлений в газету «Вечерний Барнаул» – 
пр. Ленина, 110, каб. № 12, в будние дни – с 9.00 до 17.00.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
на правах рекламы

РАБОТА

ТРЕБУЮТСЯ

В МБУ «Автодорстрой» г. Барнаула требуются: водители категорий С, D и СЕ; 
машинисты МТЗ; машинисты асфальтоукладчика; машинисты катка само-
ходного; машинисты автогрейдера; асфальтобетонщики; дорожные рабочие; 
грузчики. Отдел кадров: 50-43-61, 50-43-62. Адрес: г. Барнаул, ул. Линейная, 20.

Приложение к Постановлению от 09.10.2023 № 612 опубликовано в официальном 
сетевом издании «Правовой портал администрации г. Барнаула» law-portal22.ru.
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ГОРОД И ГОРОЖАНЕ

Фото пресс-службы РАНХиГС

Полезный завтрак
Юлия НЕВОЛИНА

Младшим школьникам Барнаула прививают культуру правильного питания

В школе готовы принимать 
родителей и внепланово, для 
этого нужно всего лишь уве-
домить классного руководите-
ля. Такое случается, например, 
когда лицеист отказался есть и 
пожаловался дома на работу 
столовой. Его родители лично 
приходят и убеждаются, что 
на самом деле все в порядке, 
ребенок просто не захотел есть 
предложенное.

– Я часто прихожу в школь-
ную столовую, поэтому все, 
что вижу сегодня, для меня 
обыденность, – говорит мама 
девятиклассницы лицея № 121 
Елена Петровна. – Да, дети едят 
не все, но это время сейчас та-
кое, им не угодишь. Работники 

столовой накрывают быстро, 
успевают как раз к приходу уче-
ников, и все блюда остаются го-
рячими. К меню тоже претензий 
нет, оно разнообразно. Интерес-
но, что при его формировании 
учитывают мнения детей. Как-
то среди них проводили опрос 
по поводу того, какие блюда они 
хотели бы заменить, а какие 
видеть чаще.
Кстати, по запросу школьни-

ков изменили подход к подаче 
отдельных блюд – для сотрудни-
ков КШП «Глобус» важно, чтобы 
дети ели с удовольствием и не 
отказывались от своих порций, 
даже не притронувшись к ним.
Представитель Совета жен-

щин при главе города Барнаула 

Екатерина Бень признается, 
что больше всего ее тревожи-
ло не качество питания и не 
температура блюд – уже давно 
убедилась: с этим все в порядке. 
Общественница переживала, что 
выделенного на завтрак и обед 
времени детям недостаточно.

– Нет, этого вполне хватает 
для неспешного перекуса. Они 
даже поболтать успевают! – улы-

бается Екатерина Бень. – Ребята 
сами убирают за собой посуду, 
говорят поварам спасибо, это 
очень понравилось. Еще отме-
тила нестандартные блюда в 
меню. Например, мексиканскую 
заливку. Мне кажется, такого 
дома они не попробуют, а в 
школе – пожалуйста.

Педагоги всегда интересуются, все ли нравится школьникам за обедом.

В краевом центре про-
должается работа межве-
домственных комиссий по 
контролю за организацией 
горячего питания в школах. 
Традиционно в их состав вхо-
дят представители городского 
комитета по образованию, 
надзорных органов, депутат-
ского корпуса, общественно-
сти и родителей.

В барнаульском лицее № 121 
стандартный обеденный зал – 
одновременно он вмещает око-
ло 200 ребят. Чтобы все были 
сытыми, в лицее предусмотрено 
четыре большие перемены в 
первую смену и три – во вто-
рую. Всего здесь обучаются 1774 
ребенка, из них 815 – ученики 
младших классов.

– Горячим питанием у нас 
охвачены абсолютно все дети 
начального звена, старшекласс-
ники питаются выборочно, 
иногда предпочитая органи-
зованному приему пищи бу-
фет, – рассказывает директор 
лицея № 121 Наталья Грачёва. – 
Те, кто питается в первую сме-
ну, получают завтрак. Это го-
рячее блюдо и какой-нибудь 
напиток. Во вторую дети обе-
дают. Их меню состоит из трех 
блюд: суп, второе, обязательно 
с мясом, и напиток. Замечаем, 
что большинство ребят пол-
ностью съедают свою порцию. 
Безусловно, есть те, кто имеет 
другие пищевые предпочтения. 
Иногда с этим сложно бороться, 
но учителя начальных классов 
ведут систематическую работу 
в этом направлении и проводят 
тематические уроки, где расска-
зывают о принципах здорового 
питания, пользе каш, супов и 
мясных продуктов.
Контроль за организацией 

питания в лицее № 121 осущест-
вляется регулярно. За учебный 
год здесь проводят четыре за-
седания совета родительской 
общественности, на каждом 
поднимают вопросы питания 
школьников. Ежемесячно в сто-
ловую приходят неравнодушные 
мамы и папы из разных клас-
сов и параллелей, проверяют 
качество продуктов, вкусовые 
характеристики блюд, их тем-
пературу и внешний вид.

ЗДОРОВЬЕ

Защита от вируса
В Барнауле продолжается прививочная кампания по им-

мунизации населения против гриппа.
С 14 августа в Алтайском крае началась очередная предсезонная 

прививочная кампания по иммунизации населения против гриппа. 
Она проводится до 1 ноября 2023 года.
По сообщению министерства здравоохранения Алтайского края, 

на склад предприятия «Аптеки Алтая» поступили 391 тысяча 770 
доз вакцины «Совигрипп» для взрослых, в скором времени она 
появится во всех медорганизациях края.
Вакцинация остается основным и наиболее эффективным 

способом профилактики гриппа и снижения риска серьезных 
осложнений. По данным на 5 октября, прививки сделали уже 465 
тысяч 353 жителя края (20,5% населения).
Вакцинация показана гражданам, находящимся в потенциальных 

группах риска: взрослые, часто болеющие ОРЗ и острыми респира-
торными вирусными инфекциями; сотрудники и учащиеся сферы 
образования; медработники; работники социальной сферы; люди с 
ослабленным иммунитетом и хроническими заболеваниями: лица 
старше 60 лет, беременные во II и III триместре.

АКЦИЯ

Письмо из дома
Учащиеся барнаульской школы № 135 приняли участие 

в гуманитарной акции «Материнское тепло солдату».

12 октября в Центре детских инициатив учащиеся школы № 135 
совместно с родителями приняли участие в гуманитарной 
акции «Материнское тепло солдату» от Союза женщин Алтая. 
Школьники нарисовали рисунки, а также написали 90 писем. 
Под руководством учителя технологии Натальи Унгуру ученицы 
школы сшили 39 подушек.
Советник директора по воспитанию совместно с социальным 

педагогом организовали сбор гуманитарной помощи, а ребята 
из волонтерского отряда «БлагоТвори» помогли упаковать и 
оформить гуманитарные посылки. Всего было собрано 23 ко-
робки: медикаменты, продукты, теплые вещи и многое другое.

ЗАБОТА

Рядом с человеком
Барнаульцев призывают не оставлять собак на дачных 

участках.
Завершается дачный сезон, и жители консервируют свои участки 

на зиму. Ежегодно некоторые граждане на время дачного сезона 
забирают себе щенков или взрослых собак с улиц, кормят, заботят-
ся, а в конце сезона оставляют их на даче. В результате животные 
вынуждены зимовать в пустующих садовых товариществах. Однако 
такое решение является необдуманным.
Когда человек берет себе собаку, он также берет ответственность 

за ее здоровье, воспитание и уход. Собаки привыкают жить рядом 
с человеком, но когда они остаются в одиночестве, им сложно 
приспособиться к уличной жизни. Из множества брошенных 
животных на дачах до весны доживают лишь единицы. Другие 
животные сбиваются в стаи, что приводит к увеличению числа 
бездомных животных.
На территории Барнаула полномочия по обращению с животными 

без владельцев выполняет барнаульская общественная организация 
«Ласка». Специалисты отлавливают животных, привозят в приют, 
помещают на карантин, проводят обработку от экто- и эндопарази-
тов, чипируют, вакцинируют, стерилизуют. Если собака проявляет 
агрессию, ее оставляют жить в приюте.
Для подачи заявки на отлов безнадзорных животных можно 

обращаться в диспетчерскую приюта «Ласка» по телефону 573-557, 
а также в комитет по дорожному хозяйству, благоустройству, транс-
порту и связи города по телефону 371-622, либо в администрацию 
района города Барнаула, на территории которого обнаружены 
животные без владельцев.

ПРОФИЛАКТИКА

Меры предосторожности
В частном секторе поселка Лесного прошел рейд по по-

жарной безопасности.
С приходом холодов наступает и осенне-зимний пожароопасный 

период. Основной причиной происходящих в жилье в этот период 
пожаров является человеческий фактор. В целях недопущения 
гибели и травматизма людей на пожарах городское управление 
ГОЧС и администрации районов проводят профилактические 
рейды по частному жилому сектору. 

15 октября работники городского управления и Власихинской 
сельской администрации провели очередной рейд по улицам 
Магистральной, Нарядной и Тенистой, в ходе которого жителям 
напомнили о мерах предосторожности при использовании элек-
трооборудования, газового оборудования и печного отопления 
в банях и жилых помещениях. Домовладельцев предупредили 
о возможных последствиях неосторожного обращения с огнем 
вследствие курения, сжигания мусора и листвы без соблюдения 
мер пожарной безопасности. 

Елена КОРНЕВА.

ЧТО ПРОИЗОШЛО

Врезался в остановку
Госавтоинспекция города Барнаула проводит проверку 

по факту наезда на пешеходов.
13 октября в 16.45 на проспекте Строителей, в районе дома № 24, 

произошло ДТП: 41-летний мужчина, управляя автомобилем 
«Тойота-Королла-Ранкс», при движении допустил наезд на ше-
стерых пешеходов, которые стояли на остановке общественного 
транспорта.
В результате дорожно-транспортного происшествия пять 

женщин получили телесные повреждения, они доставлены в 
Краевую клиническую больницу скорой медицинской помощи. 
Пешеход, 68-летний мужчина, скончался на месте. Водитель не 
пострадал. Он был трезв, что подтверждают результаты меди-
цинского освидетельствования. Сотрудники полиции выясняют 
обстоятельства произошедшего, сообщает отделение пропаганды 
безопасности дорожного движения Госавтоинспекции г. Барнаула.

Елена МАСАЛОВА.

Фото Юлии НЕВОЛИНОЙ

В одном направлении

себя мэром, научились считать 
налоги, узнали о профессии буду-
щего – мультивалютном перевод-
чике, выяснили, что психологи 
знают о нас, а также какие воз-
можности дает эта профессия, и 
даже «раскрыли преступление» – 
почти настоящую кражу.

– Я был на лекции «Выступай, 
как президент!». Там говорили 
о том, как грамотно построить 
свою речь, связать ее с мимикой, 
жестами, которые ты показы-
ваешь во время выступления, – 
рассказал восьмиклассник бар-
наульской школы № 75 Иван 

КСТАТИ

Первичные отделения Всероссий-
ского движения детей и молодежи 
в Барнауле начали свою работу с 
декабря 2022 года.

Климов. – Мы попробовали даже 
публичные выступления друг 
перед другом! Сейчас ораторское 
искусство – это очень важная 
тема, потому что нужно уметь 
излагать свои мысли.
В завершение мероприятия 

для всех гостей провели экс-
курсии по кампусу, подробно 
рассказали о филиале, проде-
монстрировали современные 
образовательные пространства, 
спортивный зал, места для от-
дыха, залы библиотеки, а также 
живые уголки.

наравне с ребятами из других 
вузов, колледжей и школ будут 
помогать детям и молодежи в 
развитии своих талантов, реа-
лизации творческих и научных 
проектов.

– У «Движения Первых» мно-
го друзей, и сегодня Президент-
ская академия тоже становится 
нашим большим другом, – от-
метила Ирина Рыбина. – На 
базе академии мы открываем 
первичное отделение, у кото-
рого будет свой председатель – 
настоящий наставник. Мы бу-
дем создавать форматы, когда 

студенты Алтайского филиала 
РАНХиГС будут делиться сво-
ими знаниями и опытом со 
школьниками, станут для них 
добрыми друзьями.
После торжественной части 

все желающие посетили познава-
тельные мастер-классы, во время 
которых преподаватели познако-
мили их с направлениями обу-
чения академии. Ребята смогли 
развить навыки фотосъемки, по-
пробовали себя в роли ораторов, 
поработали над продвижением 
алтайских продуктов на всерос-
сийском рынке, почувствовали 

В субботу, 7 октября, Ал-
тайский филиал РАНХиГС 
и региональное отделение 
Общероссийского обществен-
но-государственного движе-
ния детей и молодежи «Дви-
жение Первых» подписали 
соглашение о сотрудничестве. 
Согласно документу на базе 
Президентской академии от-
крывается первичное отде-
ление движения.

Минувшая суббота для Пре-
зидентской академии выдалась 
очень насыщенной. Вместе с 
РДДМ Алтайский филиал 
РАНХиГС предложил буду-
щим абитуриентам окунуться 
в студенческую жизнь и провел 
день открытых дверей. Первым 
делом рассказали о направле-
ниях обучения, вступительных 
испытаниях и профориентаци-
онно-образовательном проекте 
вуза «Школа больших возможно-
стей». Проект помогает школь-
никам определиться с будущей 
профессией и подготовиться к 
успешной сдаче ЕГЭ.
Также в этот день предсе-

датель Совета регионального 
отделения «Движения Первых» 
Ирина Рыбина и директор Пре-
зидентской академии Игорь 
Панарин подписали соглаше-
ние о сотрудничестве. С этого 
момента активные студенты 

«Движение Первых» принимает все больше активных молодых людей.

Общественники подчеркивают, что плановые проверки 
школьных столовых позволяют держать руку на пульсе, 
стимулируют сотрудников пищеблоков поддерживать свой 
профессиональный уровень и не расслабляться.

Юлия НЕВОЛИНА
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Связь времен
Представленные на выставке 

работы выполнены в авторской 
манере старинного письма и 
отсылают к вязи, полууставу, 
скорописи. Есть здесь и образцы 
европейского письма: леттеринг, 
американский, английский и 
итальянский курсивы. 

– Некоторые работы созданы 
специально для этой выстав-

ки, – говорит она. – Так, здесь 
представлены новые свитки, на 
которых запечатлены фрагменты 
из богослужебной литературы. 
Есть работы моей дочери. Одна 
из них посвящена Михаилу Лер-
монтову и выполнена римским 
капитальным письмом, довольно 
сложным в исполнении. Однако 
все надписи, даже самые витие-
ватые, сделаны так, чтобы любой 
посетитель смог их прочесть. 
Причем это касается работ не 
только по глаголице, но и по 
греческому. 
На открытии выставки Татья-

на Голубева рассказала присут-
ствующим об эволюции букв, о 
том, откуда взялось их современ-
ное начертание, какие элементы 
в ходе истории упростились, а 
какие и вовсе исчезли. В этом 
процессе словно восстанавли-

вается связь времен и за любым 
начертанием букв видится смысл. 

По словам Татьяны Голубевой, 
отличие обычной монотонной 
линии от линии каллиграфи-
ческой в том, что та, изменяясь 
под нажимом руки, будто жи-
вет. Вот и получается: человек, 
занимающийся каллиграфией, 
словно оживает сам, начинает 
чувствовать малейшие изгибы 
буквы, перестает суетиться, тре-
вожиться, словно отходит ото сна.

– Не случайно каллигра-
фы-профессионалы во время 
выполнения серьезного заказа 
не пьют кофе, не употребляют 
шоколад, так как это может вы-
звать легкий тремор рук, – рас-
сказывает Татьяна Сергеевна. –
И вообще, таким людям при-
ходится тщательно следить за 
своим здоровьем – делать за-

рядку, разминать мышцы рук 
и плечевого пояса, выполнять 
упражнения на расслабление 
пальцев.

В Государственном музее 
истории литературы, ис-
кусства и культуры Алтая 
прошли XIII краевые Свин-
цовские чтения, посвящен-
ные 85-летию со дня рожде-
ния известного писателя и 
общественного деятеля Вла-
димира Свинцова.

По словам директора ГМИ-
ЛИКА Игоря Короткова, ме-
сто проведения Свинцовских 
чтений выбрано неслучайно –
именно к коллекции этого музея 
по особому относился Владимир 
Борисович, который сам активно 
участвовал в формировании 
музейных фондов. 

– Вот и получается, что на 
одной из любимых площадок 
Владимира Свинцова собра-
лись любимые им люди – те, 
кто лично знал писателя, его 
друзья и родственники, – сказал 
он. – Кроме того, в память об 
этом человеке мы сформиро-
вали выставку материалов из 
фондов музея о его жизни и 
творчестве. В нее вошли редкие 
книги, рукописи, фотографии, 
личные вещи мастера.
Владимир Свинцов – автор 

целого ряда творческих иници-
атив: инициатор издательского 
проекта «Библиотека «Писатели 
Алтая», ежегодных литератур-
ных чтений и премий, поэтиче-
ских конкурсов. Как вспоминает 
Владимир Чикильдик – член 
Союза писателей России, ла-
уреат краевой литературной 
премии имени Владимира 
Свинцова, этот человек всегда 
был центром притяжения, тем, 
кто вдохновлял, поддерживал, 
давал ценные советы. 

– Все его называли: «Наш 
Борисыч!», – делится член Со-
юза писателей России Сергей 
Бузмаков. – Обладая невероят-
ным магнетизмом, Владимир 

Свинцов всегда собирал вокруг 
себя творческих людей, делился 
своими идеями, помогал начи-
нающим писателям обрести 
свое лицо. 
Владимир Свинцов родился 

в 1938 году в Сталинградской 
области в семье учителей.
В 1946 году родители пере-
ехали в Краснодарский край на 
постоянное место жительства. 
После окончания десяти клас-
сов и курсов шоферов строил 
Орско-Халиловский металлур-
гический комбинат на Урале, 
работал арматурщиком, бетон-
щиком, шофером. Служил на 
Черноморском флоте. После 
демобилизации приехал в Бар-
наул. Работал водителем автобу-
са, водителем-милиционером, 
руководителем Центрального 
спортивно-технического клу-
ба. Окончил Барнаульскую 
спецшколу МВД СССР, Высшую 
школу МВД СССР и адъюнктуру 
при ней. С 1980 года в течение 
восьми лет возглавлял Алтай-
ское бюро пропаганды художе-
ственной литературы.
После того как был принят 

в Союз писателей СССР, он 
возглавил Алтайскую краевую 

писательскую организацию, 
работал главным редактором 
журнала «Барнаул», с 2005 – 
директором Фонда творческих 
инициатив и советником мэра 
Барнаула по культуре. Автор 
более 50 книг, изданных в Бар-
науле, Новосибирске и Москве. 
Печатался в Чехословакии и 

Болгарии. В 2008 году погиб 
в автокатастрофе на железно-
дорожном переезде в районе 
Черницкого кладбища. Трагедия 
произошла за четыре дня до 
70-летия писателя.

ПОБЕДА

За заслуги в учении
Педагог барнаульской детской школы искусств № 8 Елена 

Маковская признана Министерством культуры РФ лучшим 
преподавателем в области музыкального искусства.
В этом году на конкурс было выдвинуто 565 соискателей: 71 –

от вузов, 106 – от училищ и 388 – от ДШИ. Лауреатами стали 
представители более 50 регионов страны. Специальная комиссия, 
которую сформировало Минкультуры России, оценивала кандида-
тов по трем критериям: наличие внедренных авторских методов 
в образовательный процесс, результаты обучения учеников, опыт 
участия в качестве исполнителя в творческих мероприятиях. Бар-
наул и Алтайский край представляла Елена Маковская, которая 
вот уже 25 лет работает в ДШИ № 8. Именно по ее инициативе 
в школе был открыт класс ударных инструментов, созданы два 
состава духового оркестра – младший и концертный. Гордостью 
ДШИ является детско-юношеский духовой оркестр «Ритм Бэнд», 
образованный в 2002 году.

ТЕАТР

Хореографическая номинация
Молодежный театр Алтая стал дипломантом Всероссий-

ского фестиваля «Кузбасс-fest: театр здесь!», где представил 
спектакль «Василисса».

«Василисса» – страшная сказка по пьесе Марии Малухиной в 
постановке режиссера Виктории Печерниковой. На площадке МТА 
над ним работали художник Ксения Кочубей, хореограф Мария 
Сиукаева, художник по свету Андрей Абрамов и видеохудожник 
Александр Секачёв. Спектакль сразу стал одной из любимых 
постановок барнаульских подростков, отметило «Василиссу» и 
профессиональное сообщество. Так, на XV Международном те-
атральном фестивале современной драматургии «Коляда-plays» 
(Екатеринбург) страшная сказка стала лауреатом в номинации 
«Лучший актерский ансамбль», вошел спектакль и во внеконкурс-
ную программу XX фестиваля и конкурса на соискание Россий-
ской Национальной премии в области театрального искусства 
для детей «Арлекин» (Санкт-Петербург). На этот раз эксперты 
отметили Марию Сиукаеву в номинации «За работу хореографа».

ПРОЕКТ

Интересно об искусстве 
В краевой библиотеке им. В.Я. Шишкова пройдет третья 

часть цикла лекций по искусству «На пароходе современ-
ности». Каждую третью среду месяца искусствовед Михаил 
Чурилов будет рассказывать об искусстве, начиная с 1970-х 
годов до современности.
Стартует цикл лекций «На пароходе современности» 18 октя-

бря. На этот раз Михаил Чурилов расскажет все самое главное 
и интересное о последних 50 годах в истории искусства. Первая 
лекция «Калейдоскоп направлений западноевропейского искусства» 
будет посвящена инсталляциям, институциональной критике и 
сайт-специфичному искусству. Здесь можно будет узнать: тяжело 
ли быть уборщицей в музее современного искусства, где одно 
неосторожное движение – и вот ты уже вандал, куда привела 
художников начала XX века жажда эксперимента и какова роль 
зрителя в современном искусстве?
Первая лекция состоится 18 октября в 18.00 по адресу:

ул. Молодёжная, 5. Вход свободный.

ВИКТОРИНА ВБ

Билет - за ответ
27 октября в 18.30 в Государственной филармонии Алтай-

ского края в рамках фестивального проекта «Музыкальные 
интерпретации» выступит Александр Лемешев (стеклянная 
арфа, Санкт-Петербург) и инструментальная капелла «Ка-
меранс» под управлением М. Нехорошевой. 
Александр Лемешев – один из наиболее известных не только 

в России, но и во всем мире артистов, играющих музыку на сте-
клянных бокалах. Действительный член Glass Music International 
(Международной ассоциации стеклянной музыки). Стеклянная 
арфа в руках виртуоза становится неотъемлемой частью многих 
знаковых культурных событий, концертов и проектов (Петров-
ский бал в Венеции, международный фестиваль стеклянной 
музыки в США, открытие кинофестиваля «Амурская осень» в 
Благовещенске и т. д.).
Хотите побывать на этом концерте? «Вечерний Барнаул» и 

администрация ГФАК предоставляют такую возможность. Чтобы 
стать обладателем пригласительного билета на двоих, звоните 
в редакцию 20 октября с 11.00 до 11.30 по телефону 36-27-84. 
Билет ждет того, кто первым дозвонится и даст правильные 
ответы на следующие вопросы: 

1. Кто написал оперу «Иван Сусанин»?
2. Как называется музыкальная погремушка?
3. Как называется музыкальный коллектив из четырех ис-

полнителей? 
Правильные ответы предыдущего розыгрыша: 1 – П.И. Чай-

ковский, 2 – гимн, 3 – волынка.
Победителем стал Валерий Каменщиков.
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СПРАВКА ВБ

В Свинцовских чтениях приняли 
участие творческие коллективы Бар-
наула, среди которых – театральная 
студия «Театралка. Центр», вокально-хо-
реографическая студия «Маленькая 
страна». С творческими номерами по 
произведениям Владимира Свинцова 
выступили учащиеся лицея № 121.

КСТАТИ

Сегодня работы Татьяны 
Голубевой можно увидеть 
и на других выставках – в 
библиотеке № 20, а также 
в Государственном музее 
истории литературы, ис-
кусства и культуры Алтая, 
где действует экспозиция 
«Страна великого будущего», 
посвященная 150-летию 
со дня рождения Георгия 
Гребенщикова. 

СЕДЬМАЯ КОЛОНКА

Одна минута смеха...
Ребенок поздравлял бабушку:
– Бабушка, поздравляю с 8 Марта! – пауза…
Бабушка подсказывает:
– И желаешь…
– Желаю борщ с сухариками, приготовишь?

Круговорот воды в природе: это когда ты моешь 
машину, вода с нее испаряется, после превращается в 
тучу. А на следующий день идет дождь!

– Доктор, мне ваша яблочная диета для похудения 
не помогает!

– А вы моете яблоки?
– Конечно.
– Попробуйте не мыть.
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I место в межрегиональном конкурсе 
журналистского мастерства – 2017

Музейный фонд «ВБ»: 
Обладатель 
семи знаков отличия 
«Золотой фонд прессы» России.

Выставка «Каллиграфия: 
письменное искусство или 
искусное письмо?» (6+) действует 
до 17 ноября по адресу:
ул. Чернышевского, 55.

Эволюция буквы 
От устава до леттеринга: в галерее представлены разные виды письма  
В павильоне современного 

искусства «Открытое небо» 
действует выставка, посвя-
щенная искусству красивого 
письма. Здесь представлены 
работы руководителя первой 
школы каллиграфии в Бар-
науле Татьяны Голубевой.

Как музыка
Татьяна Голубева – чело-

век увлекающийся. Причем ее 
особенность в том, что многие 
свои хобби она превращает в 
профессию. Любовь к живописи 
привела Татьяну Сергеевну к 
тому, что теперь она преподает 
изобразительное искусство в 
одной из барнаульских школ, 
а давнее увлечение красивым 
письмом подтолкнуло открыть 
школу каллиграфии. 

– С учениками нашей школы 
мы всегда работаем индивиду-
ально, – рассказала она. – Кал-
лиграфия, как музыка, требует 
погружения, а на групповых 
занятиях нужной концентрации 
добиться сложно. Переубеждаем 
тех, кто желает параллельно 
освоить сразу несколько кур-
сов – скажем, по итальянскому 
курсиву, вязи и уставу. Каж-
дый вид письма нуждается в 
особом внимании, только при 
таком условии нарабатывает-
ся мастерство и виртуозность.
К примеру, как-то ко мне при-
шла ученица и попросила на-
учить ее готическому письму.
И мне пришлось вспоминать 
эту технику, заново тренировать 
свою мышечную память. 
Как рассказывает Татьяна Го-

лубева, наиболее часто в школу 
обращаются люди за исправле-
нием почерка. В этом случае 
здесь работают с глазомером и 
чувством ритма, не вмешива-
ясь в индивидуальный стиль 
письма. 

– Заниматься каллиграфи-
ей лучше с пяти лет, когда у 
ребенка есть в этом заинтере-
сованность, – рассуждает Та-
тьяна Сергеевна. – А дальше 
постигать это искусство можно 
до бесконечности. Так, долгое 
время наши занятия посещал 
мужчина, которому за 70 лет. 
У него был небольшой тремор 
руки, и с каждым занятием его 
движения становились все уве-
ренней и уверенней. 

«Наш Борисыч!»

6+

12+

Татьяна Голубева (справа) вместе со своей дочерью Викторией демонстрируют буквы уставного письма.

Игорь Коротков открыл чтения.
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